Gilles De Saint-Avit

Les Plaisirs de l'obéissance

Illustrations par
GIOVANNI DEGLI ESPOSTI VENTURI

En allant passer ses vacances d’été à La Baule chez une amie de ses parents, Laure, plantureuse quadragénaire, le jeune Gilles, encore puceau, était loin de se douter que toute sa vie serait définitivement « détraquée » par ce séjour estival. Que cette belle femme allait s’amuser avec lui aux jeux les plus pervers et qu’il se soumettrait si volontiers à tous ses caprices. Des années plus tard, après s’être marié, se croyant « normalisé », Gilles, devenu professeur d’université, tombe amoureux de Delphine, une de ses étudiantes, frêle blonde au visage d’ange. Entre les deux va se nouer une étrange idylle grâce à laquelle Gilles retrouvera les démons de son adolescence. Dès lors, plus rien n’arrête sa chute : après avoir subi un stage intensif chez une dominatrice, Gilles, ayant retrouvé Delphine, devenue « la chienne d’appartement » d’un couple de dominateurs, commence en sa compagnie la tournée des « donjons » parisiens. Devenus définitivement deux damnés du sexe, ils trouveront, comme O, leur bonheur dans l’esclavage.

PROLOGUE

INITIATION D’UN PUCEAU
PAR UNE FEMME AUTORITAIRE

L’autre jour, en fouillant dans un grenier de maison de campagne, je suis tombé sur d’anciennes photos de famille. Avec nostalgie, une certaine excitation aussi, je me suis revu en 1980, sur la plage de La Baule, dégingandé, osseux, le regard perdu, les cheveux trop longs et pleins de sable. C’était juste avant les années sida. Et juste avant mon dépucelage. J’avais seize ans.

Laure, une amie de pension de ma mère, qui atteignait la quarantaine, nous avait offert l’hospitalité dans sa superbe villa du Pouliguen, située à cent mètres de la plage, pourvue d’une piscine sous les palmes.

C’était une grande brune plantureuse au sourire narquois, attirante au possible, qui paraissait si sûre d’elle qu’elle me faisait peur. J’avais l’impression de ne pas l’intéresser. En passant sur moi à la plage, ses yeux ne s’arrêtaient jamais sur mon corps d’adolescent monté en graine. Pourtant, à table, après avoir bu du vin blanc de la région qui accompagnait si bien les fruits de mer, elle se montrait délurée. Au point que ma mère, entre deux fous rires, lui tapait sur les doigts pour la faire taire avant qu’elle ne se montre trop salace.

Ma mère, dont j’étais le fils unique, me couvait depuis l’enfance. Je ne supportais plus la sujétion, je voulais commencer à vivre. Mon père, lui, ne s’inquiétait que du portefeuille d’actions qu’il gérait pour le compte d’une famille de sucriers du Nord. Même au bord de la mer, sous le parasol, il se plongeait dans les cours de la Bourse, sans s’inquiéter des femmes en bikini qui allaient et venaient le long du sable mouillé.

Un jour, mes parents durent s’absenter, pour assister à l’enterrement d’un vieil oncle. Après une négociation avec ma mère, je réussis à couper à la corvée.

De toute la matinée, ce jour-là, je n’ai pas aperçu Laure. Elle venait d’ouvrir une boutique d’objets d’art local sur les quais du nouveau port de plaisance de La Baule. Pour se trouver libre de ses mouvements, elle avait confié le magasin à une gérante. Sillonnant la région en voiture découverte, elle s’occupait de l’approvisionnement en pièces de valeur.

Après avoir déjeuné, j’ai nagé dans la piscine de la villa, avant de m’installer avec une bande dessinée au bord du bassin. Revenue en début d’après-midi, Laure a avalé un morceau sur le pouce, à la cuisine. Au lieu de se rendre seule à la plage, comme d’habitude, elle m’a rejoint, vêtue d’un minuscule maillot deux pièces.

La vision de ses formes excessives m’a troublé encore plus que d’habitude. Pour la première fois, je me retrouvais seul avec elle en petite tenue. Réalité ou fantasme, il me semblait que le bikini qu’elle portait ce jour-là était plus exigu que ceux qu’elle mettait d’ordinaire.

Laure nageait dans un style irréprochable. Elle a effectué de nombreuses longueurs de bassin, avant de s’installer près de moi. Elle se comportait comme si elle se trouvait seule au bord de sa piscine, protégée des regards extérieurs par de hauts murs couronnés de frondaisons.

Sans m’adresser un mot, elle a retiré le haut de son maillot, dévoilant des seins lourds, plutôt pâles, que terminaient de larges aréoles foncées. Son geste pouvait passer pour naturel : la mode des seins nus commençait à se répandre ; au bord de la mer, tous les jours, des jeunes femmes se faisaient bronzer topless. Seulement, nous étions seuls, proches à nous toucher, à l’abri des regards indiscrets et, moi, j’étais encore puceau.

La proximité de son corps presque nu, l’odeur de sa peau m’affolaient. Je respirais mal ; ma verge grossissait dans mon short. Très gêné, je tâchais de me faire oublier dans la zone d’ombre que j’occupais.

En plein soleil, Laure enduisait sa peau de crème. Tournant la tête vers moi, elle a dû remarquer que je bandais et m’a adressé un sourire moqueur. J’étais affreusement mal à l’aise. Mon excitation s’est encore accrue quand elle a passé de la crème sur ses seins, dont les pointes brillaient et s’étiraient. Ensuite, elle s’est allongée sur son tapis de bain. Resserrant à deux doigts l’entrejambe de son slip entre ses cuisses, elle a recouvert de lait bronzant le pourtour de son sexe.

Je ne pouvais détourner mes yeux d’elle. Le coton humide moulait sa vulve. Je n’avais aucune expérience, et la fente, dont la longueur me paraissait anormale, était bien plus excitante que sur les photos de femmes nues qui, d’ordinaire, me servaient à me masturber.

Les yeux mi-clos, immobile, Laure est restée un long moment étendue au soleil. Incapable de détacher mes yeux de son corps, je repoussais sans cesse l’idée de plonger dans la piscine, ou de retourner à la villa. Au bout d’un long moment, elle m’a demandé :

— Alors, tu t’es bien rincé l’œil ?

Ne sachant où me mettre, j’ai bafouillé des paroles inaudibles ; elle m’a coupé :

— En tout cas, je constate que ça te plaît !

Elle m’a tendu son tube de crème solaire.

— Tiens, rends-toi utile.

Elle s’est mise sur le ventre et a dénudé ses fesses en remontant son slip au fond du sillon. Après avoir jeté un coup d’œil inquiet vers la grille d’entrée de la villa, j’ai pressé le tube au-dessus du large cul étalé, presque nu.

Les doigts tremblants, j’enduisais la peau tiède de son dos et de ses reins cambrés. Mon agitation grandissait au fur et à mesure que je me rapprochais de la zone interdite.

— Ne te presse pas… m’a dit Laure, nous avons le temps. Tes parents ne rentreront pas avant la nuit.

Alors, j’ai ralenti mes gestes. Ses muscles tressaillaient sous mes doigts. Comme je n’osais m’aventurer trop près de la zone sexuelle, elle m’a encouragé :

— N’aie pas peur… mets-en là aussi.

En frémissant, j’ai passé ma main sur sa croupe rebondie, aux chairs moelleuses. J’aurais aimé continuer à enduire ses fesses charnues, mais le jeu qu’elle m’imposait, je l’avais très bien compris, consistait à me comporter comme si je lui rendais un simple service, en voisin de plage.

A sa demande, après avoir repris de la crème, j’ai enduit ses jambes, en remontant jusqu’à l’entrecuisse. La chair devenait plus tendre, la peau plus douce… J’étais fasciné par le renflement de la vulve sous les replis du slip, et par le dessin en creux de la fente.

La gorge sèche, je passais mes doigts de chaque côté de l’empiècement du slip, sur les plis de l’aine. Comme elle restait passive, je me suis même hasardé à glisser un doigt sous le tissu. Elle n’a pas réagi.

Mon état de confusion était extrême ; je me sentais vraiment au bord du malaise. Une fois la crème étalée à peu près partout, elle reprit son ton distant habituel :

— Je vais bronzer encore. Tout à l’heure, nous prendrons un coca. OK ?

En somme, elle me demandait de rester près d’elle, à subir le supplice de Tantale. Cela m’apparaît clairement aujourd’hui, mais à l’époque… j’étais comme ivre. Elle m’avait parlé comme une maman à son grand garçon, avec une sollicitude teintée d’ironie.

Allongé sur mon matelas, je feuilletais l’album de BD pour essayer de penser à autre chose. Peine perdue. J’étais obsédé par la vue du corps que je venais de toucher. A plusieurs reprises, j’ai eu envie de me retirer dans un endroit isolé, pour me masturber. Je me suis retenu, devinant que je serais déçu d’un plaisir pris à la sauvette.

Incapable de lire, je me suis allongé pour rêvasser. Des images occupaient mon esprit : Laure nue s’abandonnant à mes attouchements partout où je le désirais… ses orifices de femme mûre… Enfin sortie de sa léthargie, elle s’est ébrouée.

— Je vais chercher à boire. Coca ?

J’observais le balancement de ses fesses pendant qu’elle remontait l’allée de gravier blanc écrasée de soleil. Elle est revenue avec deux bouteilles, des verres, des biscuits sur un plateau, et s’est assise à côté de moi.

— Je vois que je continue à te faire de l’effet !

J’étais d’autant plus honteux que, malgré son sourire, elle me fixait d’un regard très froid. Sans transition, elle a passé sa main sur ma poitrine, puis sur mon ventre noué, comme pour apaiser mon angoisse.

— Laisse-toi faire, je vais m’occuper de ça.

Sans hésitation, elle a glissé sa main sous mon short. Délicatement, elle a pris mes couilles entre ses doigts. Malgré moi, je me suis cambré. Elle me les pressait en douceur, remontait le long de ma verge sans atteindre le gland, revenait en arrière…

— Ne te crispe pas.

Elle avait murmuré ces mots en serrant ma queue par le milieu.

— Tu aimais bien me toucher ? Ne dis pas non. Moi, c’est pareil, j’aime toucher les garçons.

Retenant mon souffle, je me taisais. J’avais compris qu’il fallait que je me laisse faire, comme elle s’était laissé faire elle-même.

Accroupie entre mes jambes, elle m’obligea à les écarter de part et d’autre de ses cuisses. Elle prenait plaisir à me manipuler. Entre ses genoux ouverts en compas, sous son léger cache-sexe de coton blanc, je devinais ses poils et la ligne sombre, très étirée, de sa fente.

Agrippant la ceinture de mon short, elle l’a fait descendre. Je l’ai aidée en soulevant mes fesses. Elle tenait ma queue à deux mains, coiffant mon gland des doigts.

— Tu as déjà baisé ?

Incapable de parler, j’ai secoué la tête.

— Si tu veux… je peux m’occuper de toi.

Détournant les yeux, j’ai acquiescé.

— Avant tout, il faut que tu saches que le sexe, ce n’est pas que la pénétration. Il y a tellement de choses plus amusantes à faire… avant.

Suspendu à ses lèvres, je ne comprenais pas grand-chose à ses paroles. J’aurais voulu que nous fassions l’amour tout de suite. Mais elle se contentait de me masturber avec des gestes lents, insistants. On voyait qu’elle avait l’habitude de branler les hommes et qu’elle aimait ça.

Le fait qu’elle avait l’âge de ma mère, tout en me rassurant, rendait la chose encore plus scandaleuse. Pendant qu’elle me branlait, je geignais à voix basse, les yeux mi-clos. Je n’avais jamais goûté à pareil plaisir.

Comprenant mon état, elle a lâché mon sexe. J’ai poussé un soupir de surprise quand elle a saisi mes tétons entre le pouce et l’index en m’interrogeant du regard.

Devant mon absence de réaction, ses pincements se sont faits plus durs. J’étais stupéfait, malgré la douleur, d’éprouver un plaisir aussi intense que sous ses caresses. Cessant de martyriser mes mamelons, elle les a titillés de ses doigts enduits de salive. Je gémissais en agitant le bassin ; ma queue était dure comme du bois ; j’avais mal aux couilles.

— Tu n’en peux plus ? m’a-t-elle demandé.

J’ai hoché la tête avec violence.

— Retiens-toi encore. De toute façon, tu te masturbes souvent ? N’est-ce pas ?

J’ai acquiescé, honteux ; elle a repris :

— Le soir, dans ton lit ? Je parie que tu penses à moi.

Ses seins lourds, aux mamelons raidis, s’écartaient sur ses côtes. Au travers du slip humide, ses poils frisés et sa haute fente se montraient avec la plus grande netteté. J’ai encore fait oui de la tête ; elle a repris ma verge pour effectuer une suite d’allers et retours. L’instant d’après, mon sperme jaillissait, poissant ses doigts. Elle eut l’air contrarié en considérant sa main gluante.

— Petit cochon, je t’avais dit d’attendre. Tu vois, si nous avions fait l’amour, je n’aurais pas eu le temps de jouir.

Je baissais la tête, piteux. Elle m’a tourné le dos, est descendue dans la piscine par la petite échelle pour rincer sa main souillée dans l’eau. Puis elle a traversé le bassin dans sa longueur, est ressortie à l’autre bout, et sans daigner se retourner, s’est dirigée vers la villa.

Le sperme s’étalait sur mon ventre et ma poitrine ; je reprenais souffle. J’ai plongé à mon tour. Le bain frais ne m’a pas calmé. J’avais l’impression d’avoir manqué une occasion unique de perdre mon pucelage. J’étais furieux contre moi, et contre elle.

Je n’ai pas revu Laure de la soirée. Elle avait dû sortir pendant que je me reposais dans ma chambre. Ce soir-là, j’ai dîné en tête à tête avec mes parents, qui inventoriaient à plaisir l’héritage de l’oncle notaire.

*  *  *

La vie de plage a repris, en famille comme d’habitude. Mon père faisait et refaisait des comptes. Laure et ma mère bavardaient ; moi, j’essayais de capter le regard de notre hôtesse. On aurait dit qu’il ne s’était rien passé. Je me masturbais plus que jamais dans ma chambre.

Mon aventure avec Laure se serait peut-être arrêtée avant d’avoir vraiment commencé si mes parents n’avaient été convoqués à Nantes, chez le notaire qui réglait la succession.

Mes parents quittèrent la villa après le déjeuner, mais Laure avait disparu. Difficile de savoir où elle était passée. Elle avait l’habitude de garer sa voiture de sport dans un box privé, en ville, pour laisser à notre auto familiale l’utilisation du garage de la villa.

Elle avait l’habitude de branler et elle aimait ça.

Pour être certain ne pas la rater si jamais elle revenait, je passais l’heure de la sieste au bord de la piscine, nu sous le short que je portais quand elle m’avait masturbé la première fois. Epuisé par mes excès solitaires, je me suis endormi à l’ombre du palmier. Le contact de sa main sur ma braguette me réveilla.

— Toujours prêt à ce que je vois… comme les scouts !

Elle riait ; je la retrouvais telle qu’en elle-même, sensuelle et narquoise. Faisant passer sa robe d’été par-dessus ses épaules, elle est apparue en bikini blanc, dont elle a tout de suite fait sauter le soutien-gorge.

— On sera mieux en petite tenue pour s’amuser, non ?

Sans attendre, passant les mains sous mon short, elle s’est emparée de ma queue et de mes couilles.

— Elles sont moins pleines que l’autre fois. Cette fois, j’ai pensé à tout, pour parer aux accidents.

Après m’avoir retiré mon short, elle a sorti de son sac à main un cordon blanc et l’a noué à la racine mes couilles. Puis, elle a fait glisser à la base de ma verge un de ces anneaux de caoutchouc qu’on utilise comme garrot d’urgence. J’étais sidéré. Elle m’a rassuré.

— Laisse-toi faire, tu vas voir comme on va bien jouer, tous les deux.

J’ai pu constater l’efficacité des deux accessoires. Elle avait beau me branler sans ménagement, amener mon sexe et mes testicules au bord de l’explosion, mon sperme ne pouvait plus passer. De cette façon, elle aurait pu me masturber à l’infini, en me procurant une jouissance insupportable, proche de la torture. Maintenant que j’étais harnaché, j’étais impatient de faire l’amour. Mais elle avait décidé de faire traîner les préliminaires.

S’étant arrêtée pour prendre souffle, elle m’a demandé de me mettre à plat ventre. Etonné, j’ai obéi sans discuter. Pour moi, seul le pénis intéressait les femmes. Mais, grâce à Laure, j’allais de découverte en découverte. Elle m’a annoncé que j’avais un beau cul, à la peau douce, formé comme celui d’une fille.

— Chez les garçons, j’attache autant d’importance à l’arrière qu’à l’avant. Il faudra t’y faire.

Elle m’a demandé de me remettre sur le dos. J’ai obéi, soulagé, pensant qu’elle allait s’occuper de ma verge, peut-être venir sur moi pour que nous fassions l’amour…

Mais non, sans un mot, elle a remonté mes jambes et a rabattu mes genoux sur mes épaules. Puis, elle a pris un coussin qu’elle a glissé sous mes fesses, en m’ordonnant de garder la position. Je tremblais de honte en me représentant l’image que j’offrais dans cette posture.

Tout en me masturbant, elle a enduit son majeur de crème, puis me l’a introduit dans le cul. La sensation m’a coupé le souffle. Des picotements irritaient le pourtour de l’orifice, avant de se répandre dans mon corps. Des convulsions m’agitaient. Je m’abandonnais à l’infâme caresse. Ma verge tressautait entre ses doigts… sans pouvoir se vider.

— Qu’est-ce que tu en dis ? Tu aimes ?

Comment dire le contraire ? Mes muscles intimes se relâchaient pour accueillir son doigt au plus profond ; des élancements voluptueux parcouraient ma queue de la racine au gland. Elle a retiré le doigt qui m’enculait, avant de me l’enfoncer de nouveau, en rajoutant l’index.

Etre « doigté » par elle me rappelait des insultes de lycée comme « espèce de pédé ! ». Mais je m’en fichais, tant la jouissance que j’éprouvais était inouïe. J’étais possédé. A cet instant, elle aurait pu tout me demander, j’aurais accepté.

Contrairement à moi, Laure gardait son calme. Elle faisait coulisser ses doigts dans mon cul, en me fixant d’un air indifférent. Sans m’expliquer pourquoi, j’avais plaisir à lui offrir le spectacle de ma docilité.

Ma gorge s’est serrée quand elle a retiré son slip de bain. Elle s’accroupit près de moi en faisant exprès de tout me montrer. J’avais sous les yeux sa vulve ouverte entre ses genoux écartés. Je n’avais vu de sexe féminin qu’en photo. Les poils de Laure, coupés court, sauf au sommet de la motte, ne cachaient presque rien.

Ses grandes lèvres épaisses s’écartaient pour livrer passage aux petites, deux lamelles d’une couleur louche entre rose et mauve, dont les bords dentelés faisaient penser à des babines de chienne. L’entrée du vagin, de forme ovale, bâillait ; le liquide clair, qui s’en écoulait en filets, exhalait une odeur de marée. J’avais l’impression d’être en présence d’une étrange bête sous-marine, pleine d’avidité. Des spasmes agitaient la bouche béante du vagin, la douant d’une vie propre. J’hésitais entre la peur, la répugnance et un désir sans borne.

Ma queue avait beau se soulever, Laure n’y prêtait pas attention. Penchée sur moi, elle a rouvert sa vulve du bout des doigts, et l’a plaquée sur ma bouche. Sa voix avait changé, pour se faire sourde, avec des intonations vulgaires.

— Vas-y, lèche !

Sa fente écartelée en losange débordait de jus. Des odeurs d’algue envahissaient mes narines, des coulées de mouille salée se répandaient dans ma bouche. J’ai passé ma langue le long de la chatte dégorgeante, avant de la plonger à l’intérieur.

Mon moment d’effroi et de dégoût était passé. Le sang battait à mes tempes. Je n’avais jamais connu cela, je me sentais affamé de sexe ; le mollusque ruisselant se gonflait, s’élargissait sous ma langue. J’aurais aimé en explorer les moindres replis, mais j’étais trop fébrile pour contrôler mes gestes. Laure m’a demandé d’un ton rauque, avec une nuance de mépris :

— Tu as envie de jouir en moi, puceau ? Alors, applique-toi bien.

Surmontant mon appréhension, j’ai fait mon possible pour la satisfaire. Sa vulve qui ruisselait émettait des odeurs soûlantes. J’y enfonçais ma langue, que j’agitais de bas en haut, savourant la chair crue des muqueuses.

Au sommet de la fente, j’ai atteint le clitoris qui saillait hors du capuchon et j’ai fait rouler le bouton gonflé sous ma langue. Les soupirs de Laure prouvaient qu’elle appréciait ma manière de faire. Elle agitait le bassin comme si elle ne parvenait plus à se contrôler.

— C’est bon… Continue comme ça… oui !

Elle avait agrippé ma tête pour plaquer sa vulve contre ma bouche et criait d’une voix bestiale que je ne lui connaissais pas :

— Bouffe-moi la chatte… Fais-moi jouir !

Elle lâchait des gouttes de pisse au milieu de ses copieux écoulements de mouille. Sur ma langue, un goût d’ammoniaque se mêlait à celui d’eau de mer. Par éclairs, dans ma tête qui battait en plein soleil, passaient des visions scandaleuses de ce que j’étais en train de lui faire. Je la buvais là où elle pissait.

Comme un animal, je mâchais les lèvres de son sexe en faisant tourner ma langue au bord de son vagin béant. Elle a joui en poussant de longs râles. Serrant ma tête avec force, elle enfonçait mon nez dans sa fente. Je respirais ses odeurs poissonneuses, m’en soûlais. Sa chatte grande ouverte enveloppait mon nez comme si c’était un petit pénis. Elle ondulait des hanches. Un autre orgasme l’a emportée, plus bref que le premier.

Puis, elle est retombée, accroupie sur ma poitrine, la bouche ouverte. Elle est restée ainsi, le temps de récupérer, sans rien dire. Enfin, elle s’est secouée.

Accroupie sur moi, écartant les cuisses au-dessus de mon sexe, elle introduisait mon gland dans sa fente. Ses petites lèvres soyeuses donnaient des baisers à mon pénis. J’ai poussé un râle quand elle s’est empalée sur ma queue.

Mon plaisir dépassait tout ce que j’avais pu imaginer. Des lueurs rouges passaient devant mes yeux. Je connaissais enfin la jouissance de m’enfouir dans le sexe d’une femme. J’étais bien loin des appréciations vulgaires de certains copains :

— Elles ont toutes un trou à pine… elles ne demandent qu’à se faire bourrer la moule…

Ils n’y connaissaient rien. Ce n’était pas un trou, ce qu’elle avait, mais un calice, un fruit creux, une bouche… Mon ventre s’est crispé quand mon gland a touché le fond de son vagin. Sans bouger, elle me tétait bruyamment la verge avec sa chatte qui, en se dilatant et se contractant, émettait des vagues de mouille chaude.

Quand, passant la main sous mes fesses, elle a recherché mon anus, j’ai soulevé mes reins pour m’offrir. Je n’avais plus aucune répugnance. Son doigt gras de crème titillait l’entrée de mon anus, que je sentais s’assouplir, comme son vagin, pour encourager la pénétration. Mon excitation devenait intolérable. J’avais follement envie d’éjaculer, mais le cordon noué autour de mes couilles et l’élastique serré sur ma verge m’en empêchaient. Laure, de cette manière, me permettait de demeurer indéfiniment en elle.

Elle a retiré son vagin le long de ma queue, qu’elle a libérée. Mon gland congestionné battait contre sa vulve. Elle a défait les cordons d’un coup, puis a retiré l’élastique.

— Jouis !

Elle a remis mon gland dans sa chatte. Quand il a atteint le fond, elle a ondulé des fesses, comme j’avais vu faire les chiennes dans les rues. J’avais la sensation que son sexe m’aspirait. Les contractions de mes sphincters sur le doigt toujours enfoncé dans mon cul résonnaient dans ma verge. Mes couilles se sont crispées. J’ai senti le sperme monter dans ma bite, comme s’il affluait de mon cul aussi bien que de mes couilles.

J’ai poussé un râle étranglé quand ma première giclée a jailli avec une violence que je n’avais jamais connue. Chaque jet m’arrachait des spasmes et des soupirs. L’éjaculation m’a paru durer une éternité. Laissant son doigt dans mon cul, elle s’est dégagée doucement. Elle a approché sa vulve débordante de jus de mon visage, en chuchotant :

— Regarde tout ce que tu m’as mis !

Du bout des doigts, elle a ouvert sa fente. Je mangeais sa chatte des yeux. Elle était si bizarre… et elle avait changé d’aspect depuis que Laure avait baissé son slip. Les petites lèvres étaient devenues aussi épaisses que les grandes. Le fait de baiser, et de jouir, les avait gonflées jusqu’à faire disparaître les dentelures des bords. Elles étaient passées du rose mauve au violacé.

Le clitoris, lui, était énorme, comme la phalange de son petit doigt, cramoisi aussi. En bas, coulait un filet visqueux à odeur poissonneuse qui allait se perdre au voisinage de l’anus : mon sperme. Plus bestiale qu’avant, sa chatte m’excitait davantage. D’ailleurs, je n’avais pas débandé. Elle a approché son sexe de ma bouche.

— Goûte à notre liqueur !

Sans répulsion, j’ai léché le liquide poisseux qui s’échappait de sa vulve. L’odeur marine était forte. J’étais dans un tel état nerveux que j’aurais accepté n’importe quoi d’elle. Elle a retiré son doigt de mon cul, alors que mon sexe tressaillait encore. Abasourdi de jouissance, je suis resté allongé sur mon matelas. Je baignais dans une douce chaleur. J’étais devenu très sensible aux picotements sur mon anus et sur ma verge.

Après avoir joui pour la première fois dans le sexe d’une femme, j’avais l’impression de posséder un autre organe au bas du ventre : celui d’un homme, et non plus d’un adolescent frustré. Pour tout avouer, je devais reconnaître, à ma grande honte, que j’avais éprouvé autant de plaisir à être sodomisé qu’à éjaculer.

Ayant repris son souffle et ses couleurs, Laure se relevait avec difficulté. Ses seins, qui se balançaient, étaient à portée de main. J’ai fait le geste de les saisir, mais elle m’a repoussé en disant d’une voix froide :

— Non, c’est fini de jouer, maintenant. Tu devrais te rhabiller.

En s’éloignant vers le bord de la piscine, elle a ajouté qu’elle espérait que je saurais me tenir devant mes parents. Moi qui m’imaginais déjà que nous passerions la nuit ensemble !

Descendue dans le bassin, me tournant le dos, avec de l’eau à mi-cuisses, elle a lavé son sexe de la main, comme j’avais entendu dire que faisaient les putes sur leur bidet après la passe. Et même, écartant les jambes dans l’eau et abaissant le bassin, elle a longuement pissé, comme pour achever de défriser mon romantisme.

Sans un mot, sans un regard, elle a regagné la villa. Mes parents sont rentrés peu de temps après. Au moment du dîner, prétextant que je n’avais pas faim, je suis resté dans ma chambre, à grignoter des chips, et à me repasser le film de la séance que je venais de vivre. Je préférais ne pas me montrer ; je craignais que ma métamorphose ne se remarque.

*  *  *

Laure avait disparu du jour au lendemain. D’après ma mère, elle sillonnait la région autour de La Baule, à la recherche d’objets originaux pour approvisionner sa boutique. Je me consolais en me masturbant sans arrêt.

Une occasion de nous retrouver finit pourtant par se présenter un jour. Mes parents, invités par un pêcheur à une promenade en bateau autour de Belle-Île, quittèrent la villa en fin de matinée. Je partis aussitôt à la recherche de Laure, espérant qu’elle était sortie faire une course. Une voisine m’apprit qu’elle était chez un sculpteur sur bois, à Batz.

Je rentrai à la villa, broyant du noir. Après un déjeuner solitaire, je m’endormis nu au bord de la piscine. Je fus réveillé comme la fois précédente. Laure riait sous cape. Déjà, ma verge grossissait entre ses doigts.

— Alors ? Je t’ai manqué ?

Elle portait un tee-shirt blanc qui cachait à peine sa vulve. La vue de ses petites lèvres entrebâillées dans les poils m’a excité. J’étais dévoré par l’envie d’y enfoncer ma queue. Ce n’était pas l’intention de Laure, qui fouillait dans son sac.

— J’ai trouvé certaines petites choses très amusantes…

Elle a sorti deux lanières de velours noir d’un goût parfait.

— Tu vois, c’est plus élégant que le simple cordon de mercerie de la dernière fois.

J’étais déçu. Choqué aussi. Pourquoi s’acharnait-elle à utiliser des objets qui ne faisaient qu’entraver mon désir ? Si, en faisant l’amour avec elle, je jouissais trop vite, nous n’avions qu’à attendre que mon érection revienne (ce qui ne tardait jamais), et recommencer. Nous n’avions nul besoin de garrots en tout genre. Je n’ai pas osé le lui dire : elle tenait beaucoup à ses accessoires. J’avais l’impression qu’ils étaient aussi importants à ses yeux que mon sexe lui-même.

Allongé sur ma serviette, j’ai écarté les jambes pour la laisser s’occuper de moi. Elle aimait ligaturer les organes masculins ; cela se voyait à ses yeux luisants, à son extrême concentration, à la méticulosité de ses gestes. Le sexe, que je croyais une chose simple (l’accouplement d’un homme et d’une femme), me paraissait de plus en plus bizarre. Les garçons de mon âge ne parlaient, en ricanant, que de pénétrations par-devant et par-derrière. Quant aux filles que je connaissais, elles n’y faisaient jamais allusion en ma présence. Laure, bousculant les idées que je m’étais faites, procédait tout autrement.

Elle a commencé par faire un nœud serré sur mes couilles. Elle serrait davantage que la fois précédente, n’hésitant pas à me faire mal, sans prendre la peine de me demander comment je supportais le traitement. Je souffrais, mais son excitation manifeste m’excitait en retour ; ma queue réagissait. Puis elle a placé l’anneau de caoutchouc à la racine de mon sexe. Tirant mon prépuce vers le bas, elle a serré l’autre cordon sous la couronne du gland. Ma verge ornée de rubans de fête avait un aspect étrange, comme pour un rituel. Elle s’enflait à la limite de la douleur ; j’avais du mal à respirer, mais me retenais de me plaindre.

Ayant relevé mes fesses avec un coussin, Laure m’a fait replier les jambes et s’est penchée sur moi. J’étais sa chose, et elle allait s’en occuper. J’aurais voulu lui crier des mots tendres, mais sachant comment ils seraient reçus, j’ai gardé le silence. Quand elle a embouché mon gland, j’ai eu la sensation d’une décharge électrique traversant mon corps. Elle suçait en exerçant de légères pressions avec ses lèvres. Plus rien n’existait pour moi… que cette bouche de femme qui me pompait.

Elle a continué en me léchant la queue, comme si c’était une glace ou un sucre d’orge. Je frissonnais chaque fois que sa langue me chatouillait le frein. Elle s’est ensuite amusée à titiller la petite bouche du méat.

J’étais étonné qu’une femme de l’âge de ma mère puisse jouer à des jeux vicieux avec un garçon à peine sorti de l’enfance. Elle était tranquillement scandaleuse. Moi, le sang me battait aux tempes. Sans les cordons qui empêchaient mon sperme de jaillir, j’aurais éjaculé dans sa bouche. Quand je le lui ai dit, elle a enfoncé son pouce dans mon anus, puis a absorbé ma verge entière.

Je me suis cambré en gémissant très haut. Elle a changé de position pour se mettre à quatre pattes, tête-bêche, au-dessus de moi. Son tee-shirt ne cachait rien de sa chatte et de son cul, ni ses poils qu’elle portait de plus en plus courts.

Ses grandes lèvres épilées s’ouvraient largement. L’entrée du vagin, bordées de pétales de chair plantés en désordre, béait en ruisselant d’une mouille dont l’odeur iodée m’assommait. Je n’avais encore jamais si bien observé ce qui m’intéressait tant. Il était clair qu’elle faisait exprès de tout me montrer, jusqu’à son anus en forme de rosace, aux plis bordés de rares poils frisés. Dans sa posture, elle aurait pu, comme une bête, pisser et chier sur ma figure.

Penchant le buste, elle a posé ses lèvres sur mes couilles. Le bout de ses seins caressait mon ventre. M’enculant avec le pouce, elle faisait rouler mes testicules sous sa langue. Puis elle les a pris en bouche, ses dents ajustées sous le cordon. Sa chatte frôlait mon visage ; j’apercevais la paroi du vagin, pourpre, gorgée de mouille, que des spasmes faisaient battre. Sous le clitoris d’un rose violacé, épais comme une phalange de petit doigt, s’ouvrait un orifice minuscule, qui diffusait une odeur ammoniaquée : c’était par là qu’elle pissait.

A l’idée qu’elle était sur le point d’uriner dans ma bouche, je sentais monter une envie (empêchée) d’éjaculer. Mais elle préférait mâcher mes couilles, plus écarlates encore que mon gland.

J’atteignais un étrange état nerveux. Ayant perdu toute notion de mon identité, je me sentais tiraillé entre un plaisir intenable et un désir de crier grâce. Sur ordre, j’ai dû me remettre à quatre pattes, et Laure m’a de nouveau introduit le doigt dans l’anus.

— Tu as encore envie de ça ? Je savais que ça te plairait.

J’ai hoché la tête, mi-figue mi-raisin. J’aurais dû lui dire que je désirais plutôt enfoncer ma queue dans sa chatte, mais j’avais perdu toute volonté. D’ailleurs, elle rouvrait déjà son sac et en tirait un curieux objet allongé, en plastique rose. J’ai reconnu la forme d’un pénis ; d’instinct, j’ai serré les fesses. J’avais peur ; elle me présentait la chose en souriant, mais ses yeux demeuraient froids.

— Pensant à toi, j’ai trouvé encore autre chose, qui va te plaire.

Tenant le godemiché par les couilles, elle me le donnait à observer. Tout était fidèlement représenté : le gland, le frein, les veines… Elle a repris d’un ton léger :

— Puisque tu aimes ça, je vais te le mettre.

L’angoisse m’empêchait presque d’articuler.

— C’est… trop gros… ça ne rentrera jamais.

Elle enduisait l’objet de crème, du gland aux couilles. Elle a répondu d’une voix badine :

— Mais si… ne t’inquiète pas. On peut introduire bien plus gros que ça.

Elle a sorti son doigt de mon anus, l’a enduit de crème et l’y a remis en le faisant bien tourner. Je me laissais faire, en tremblant à cause de la suite. Elle me rassurait en me ramonant le trou du cul à deux doigts.

— Ça va bien se passer. Tu auras juste à faire ce que je te dirai.

Elle m’a fait creuser davantage les reins. Je devais avoir l’air ridicule, mais n’y pensais pas, puisque je ne l’étais pas à ses yeux : au contraire, elle s’excitait. Je le sentais à sa voix rauque, à ses gestes brusques.

— Voilà, tout est prêt. Tends bien le cul, comme une femelle.

J’ai obéi en frissonnant. Elle ajustait le gland du gode à mon anus resserré.

— Détends-toi, et tu n’auras pas mal, sinon…

Elle me caressait les fesses à pleine main, comme la croupe d’un cheval nerveux. En effet, mes muscles et mes sphincters s’assouplissaient. Malgré ma peur, je désirais lui faire plaisir, pour qu’elle me permette de lui faire l’amour.

— C’est bien, ça s’ouvre. Pousse… ça va rentrer.

Des spasmes violents tiraillaient mes sphincters, comme pour (à ma grande honte) aspirer le gode en profondeur. Après tout, l’objet n’était pas si monstrueux : un gros suppositoire, sans plus. Malgré la douleur, j’étais incapable de refuser la pénétration. Je ne demandais qu’à être rempli à ras bord, puisque tel était son bon plaisir. La pire punition pour moi n’était pas qu’elle m’inflige des souffrances, mais qu’elle ne daigne plus jamais s’occuper de moi.

— Voilà, comme ça, laisse-toi enculer à fond.

Elle se pressait contre moi par-derrière. Appuyant son pubis à la base du gode pour achever de l’introduire, elle m’ordonna de m’allonger à plat ventre. Elle s’étendit de tout son long sur moi, pesant de tout son poids. Frottant ses seins contre mes omoplates, son ventre sur mes fesses, elle m’annonça :

— Tu l’as tout entier dedans ! Tu te rends compte ?

J’avais peine à le croire ; pourtant, c’était la vérité. J’étais cloué au sol par le pal. J’avais fini par presque oublier ma verge comprimée sur le tapis de bain. C’est Laure qui me l’a rappelé. Elle était sur le point de jouir en m’enculant. Ses coups de reins se faisaient plus vifs ; elle gémissait.

— Tu la sens, ma bite au fond de ton cul ? Ton trou est bien large… et je me branle en même temps…

La base du gode frottait sur son clitoris ; elle était au bord de l’orgasme. Quand celui-ci se déclencha, Laure se figea en haletant. Je sentais son souffle précipité sur ma nuque, et ses seins pointés durcir contre mon dos. Elle a réussi à articuler, d’une voix mourante, mais sur un ton de commandement :

— Jouis, toi aussi… comme un enculé ! Baise la serviette !

« Tends bien ton cul, comme une femelle. »

Passant les mains sous mon ventre, elle a défait les garrots autour de ma queue et de mes couilles. Ma verge coincée sous mon ventre, écrasée sous mon poids et celui de la femme est devenue très dure. J’ai crié sous l’effet d’une douleur fulgurante ; j’ai cru que j’allais me trouver mal. Mon sperme jaillissait en trombe, poissant toute la serviette-éponge.

Mon râle avait averti Laure de mon éjaculation. Elle s’est dégagée, m’a retourné sur le ventre et a pris dans sa bouche ma queue en train de se vider. Après avoir avalé mon sperme, elle a murmuré à mon oreille :

— Je t’ai fait jouir comme une fille qu’on encule… tu te rends compte ? Tu vois ce que c’est ? Tu es presque tombé dans les pommes…

Il y avait un accent de triomphe dans sa voix, mais aussi, sans l’ombre d’un doute, du mépris pour celui qui s’était plié à son caprice. Moi, sans trop comprendre ce qui m’arrivait, j’avais joui comme une bête. Je désirais recommencer, en enfonçant mon sexe dans le sien, dans la position qu’elle choisirait.

Ce ne serait pas encore pour cette fois-là. Elle me dit, en effet, qu’elle avait joui et n’avait pas envie de recommencer.

— Un jour ou l’autre, nous finirons bien par faire l’amour à la papa…

Je finissais d’essuyer mon pénis dans la serviette, quand je me suis aperçu que, d’un pas désinvolte, elle se dirigeait déjà vers la villa.

Ce soir-là, Laure ne dîna pas avec nous ; le lendemain matin, je ne la vis pas au petit déjeuner. Ma mère me dit qu’elle avait été invitée à une soirée chic, dans une villa de La Baule, où elle s’était rendue en robe du soir.

*  *  *

Les jours suivants, Laure et moi eûmes souvent l’occasion de nous retrouver au bord de la piscine, mais elle ne vint pas. Le notaire, qui réglait la succession de mon grand-oncle, épluchait le testament avec mes parents. Tous trois visitaient sur la côte les maisons qui devaient revenir à notre famille. Je pus me dispenser des corvées en question, avec l’aide de Laure qui affirma que ma présence à la villa ne la dérangeait pas.

Seulement, elle me menait la vie dure, jouant sans cesse à me faire faux bond. Alors que nous aurions pu nous retrouver sitôt que mes parents avaient tourné le dos, elle n’apparaissait pas. Elle travaillait sur son ordinateur dans sa chambre, ou bien sortait faire des courses ou encore régler ses affaires. Très élégante, en chapeau de paille et lunettes de soleil, elle longeait la piscine, me faisait un signe désinvolte de la main et montait dans sa voiture. Ulcéré, je montais me branler dans ma chambre.

Un matin, tard, alors que je prenais mon petit déjeuner sur la terrasse, elle est passée près de moi, prête à sortir en ville, et m’a annoncé :

— Va m’attendre au bord de la piscine. Tout à l’heure, je vais venir m’occuper de ton sexe.

Elle m’a tendu une trousse de toilette qui contenait un blaireau, du savon à barbe et un rasoir jetable.

— Tu tiens à tes poils ? Moi, j’aime les garçons bien rasés partout. Si tu veux qu’on s’amuse encore, toi et moi, il va falloir y passer.

Elle m’a planté là et a quitté la villa pour aller à ses affaires. Dans l’espoir de faire l’amour avec elle, j’aurais accepté n’importe quoi. Un rasage du pubis n’était qu’une humiliation de plus, indolore qui plus est. Je l’ai attendue longtemps au bord du bassin, dans un état de trouble. Je croyais sentir la caresse de la lame sur mes couilles savonneuses.

Elle est revenue en fin de matinée et est montée se changer dans sa chambre. Elle m’a rejoint au bord de la piscine, en courte robe d’été. Quand elle s’est accroupie près de moi en écartant largement les cuisses, j’ai vu qu’elle n’avait pas de culotte. Avec son effronterie habituelle, elle me montrait sa vulve. Celle-ci n’avait pas le même aspect que d’ordinaire au début de nos séances.

Sous le pompon de poils qui ornait la motte, le clitoris et les petites lèvres étaient boursouflés, comme si elle venait de faire l’amour. N’avait-elle pas été retrouver un homme, alors que je l’attendais avec impatience au bord du bassin ? Rien ne m’assurait que j’étais le seul avec qui elle aimait s’amuser. Elle était si sensuelle ! Pour la première fois avec elle, j’ai senti la morsure de la jalousie. Elle ne m’a pas laissé le loisir de m’interroger plus avant.

— Au travail, je vais le rajeunir, ton sexe. Ce sera plus appétissant.

Elle m’a ordonné de retirer mon slip de bain et de m’allonger sur le dos. Toujours me présentant sa chatte irritée, elle a sorti son matériel de rasage de la trousse. Avec des gestes sûrs, elle a passé le blaireau enduit de savon autour de ma queue et sur mes couilles. Je bandais, mais elle n’y prêtait aucune attention, s’absorbant dans sa tâche. De son vagin entrouvert suintait une lourde goutte de mouille d’aspect trouble, comme si elle était mélangée à du sperme. C’était sans doute ce qu’elle désirait me montrer, puisque tout de suite après, elle a refermé les cuisses et s’est agenouillée près de moi, rasoir en main.

Saisissant mon scrotum entre le pouce et l’index, elle a tiré dessus afin de mieux offrir mon épiderme à la lame. Elle rasait de façon experte, comme si elle en avait une grande habitude. La menace de la lame tranchante à la base de ma queue me faisait bander plus dur. D’autant qu’elle me la tenait à pleine main, comme un manche. Elle m’a prévenu :

— Ne jute pas, sinon…

Elle a posé le fil de la lame sur le cordon de mon prépuce. Incapable de répondre, j’ai acquiescé en haletant. Pour plus de sûreté, elle a retiré de son sac à main l’anneau de caoutchouc et les deux cordons de velours, et en un tournemain, me les a placés. Ensuite, en quelques coups de rasoir bien appliqués sous les couilles, elle a achevé son travail. L’air caressait ma peau fragile comme celle d’un bébé. Satisfaite, elle souriait en fixant ma bite.

— C’est bien, ça l’infantilise, je trouve, et ça l’agrandit en même temps…

Elle était excitée ; j’étais certain qu’elle avait envie de sentir ma « nouvelle queue » dans sa chatte. Nous allions enfin baiser. Elle s’est détournée.

— J’ai apporté encore autre chose.

Elle a fouillé dans son sac à main. J’ai frémi quand elle en a sorti un godemiché plus long que le précédent. L’objet mesurait une bonne quinzaine de centimètres et reproduisait exactement un pénis. Le gland était d’un réalisme surprenant, avec l’ouverture du méat, les plissures du frein et la large couronne. Elle me le faisait admirer en pleine lumière, de même que sa chatte béante sous sa robe, entre ses cuisses écartées.

— Tu te demandais si l’autre allait rentrer… regarde donc celui-là ! Tu vas voir si ça ne va pas rentrer !

Elle m’a donné l’ordre de me mettre à quatre pattes, en face d’elle.

— Comme un chien… allez, comme un chien, si tu veux que je joue avec toi.

Approchant le sexe factice de mon visage, elle a posé la pointe sur ma bouche.

— Il te fait envie ?

— Oui…

Elle avait beau dire, l’énorme gode me terrifiait.

— D’abord, fais comme une femme, suce-le !

Plus que toutes celles qui avaient précédé, cette scène me semblait irréelle. Est-ce pour cela que je me suis montré si docile ? J’avais beau me sentir ridicule, j’ai ouvert les lèvres pour absorber le gland. Laure le faisait tourner dans ma bouche en parlant d’une voix enjôleuse, mais ferme :

— Lèche-le bien ! Montre-moi comment tu sucerais une vraie queue !

Malgré mon humiliation, je ne protestais pas. Au contraire, je passais ma langue sur le gode avec plaisir, comme si tout ce qui venait de cette femme était bon pour moi. Un adolescent normal aurait exigé d’arrêter là le jeu pervers. Mais moi, qu’aurais-je pu refuser à la femme qui m’avait révélé la vraie jouissance ?

Laure s’est installée derrière moi, a enduit mon anus de crème grasse.

— Je vais t’offrir un plaisir que tu n’oublieras pas !

Ayant placé la pointe du gode sur mon anus, elle l’a fait tourner en l’enfonçant, comme une vrille. J’ai poussé de faibles gémissements, en me contractant. Le gland a tout de même forcé ma bague étroite.

« Non, ai-je pensé, ce n’est pas possible… Je ne peux pas accepter ça ! »

Cédant au désir de cette femme, ne m’ouvrais-je pas à toutes les humiliations ? Et pourtant ! Mes muscles se détendaient pour accueillir la tête épaisse du godemiché. Laure m’a enculé, centimètre par centimètre, sans que je me révolte.

Je voyais à peine la piscine, les arbres, le ciel. Je n’étais rien d’autre qu’un trou dans une chair distendue, rempli par un pal. La gorge serrée, le souffle court, j’ai eu du mal à croire Laure quand elle a dit :

— Voilà, tu l’as tout entier en toi. Ça te plaît ?

Je n’ai pas bronché, mais mon attitude soumise valait réponse. Elle a retiré sa courte robe et s’est allongée dans un transat.

— Viens me lécher les jambes.

J’ai obéi sans rien dire. J’ai posé ma bouche sur ses pieds, avant de lentement remonter à l’intérieur de ses cuisses. Sa vulve dégageait une odeur de marée plus forte que d’habitude ; elle m’interdisait d’y toucher. Je n’osais pas lui demander si elle avait baisé. Après tout, quelle importance ? Si ça l’excitait de me faire passer après un autre, ça m’excitait aussi. Je voulais lui faire l’amour ; à cette idée, mon cœur sautait dans ma poitrine ; je perdais la tête.

La suite a été un véritable supplice de Tantale. Suivant ses ordres, je me suis relevé pour m’approcher d’elle, mes mains appuyées aux bras du transat. Je m’appliquais à lécher ses seins ; ma verge battait contre sa vulve qui dégorgeait. Elle me provoquait, plaçant mon gland juste au bord de sa chatte.

— Ne va pas plus loin !

J’ai quand même enfoncé mon sexe. Elle m’a repoussé en m’avertissant d’un ton sévère :

— Calme-toi ! Sinon, j’arrête tout !

Laissant le bout de mon sexe entre ses petites lèvres, j’ai continué à sucer ses tétons enflés. Après cette épreuve, elle m’a dit de m’asseoir sur mon matelas. Elle s’est accroupie devant moi, a retiré l’anneau de caoutchouc serré sur mon sexe, et a dénoué les deux cordons de velours.

Le doigt planté dans le vagin, elle s’est masturbée sous mes yeux, cuisses écartées en grand. Sa mouille d’aspect trouble ruisselait dans sa main ; les bruits spongieux, les odeurs marines m’assommaient.

— Branle-toi avec moi ! Je veux ton jus sur mon ventre !

J’ai eu envie de lui crier mon désir de jouir dans son sexe. J’en ai été incapable. Tel un automate, j’ai refermé les doigts sur ma queue. Maintenant qu’elle avait libéré ma verge, je savais que ma jouissance serait imminente.

Très vite, j’ai lâché de longues giclées qui sont retombées sur le pubis de Laure. Agitée de tremblements, ouvrant la bouche sans prendre d’air, elle a joui au moment où je me vidais de mes dernières gouttes. Puis elle a cueilli une goutte de sperme au bout de son doigt, qu’elle a portée à mes lèvres.

Approchant son entrecuisse de mon visage, elle m’a fait lécher le reste de mon foutre répandu sur sa vulve, ainsi que le sien, et peut-être aussi celui de son amant. Puis elle a retiré le godemiché de mon anus et a remis sa petite robe.

— Je rentre préparer le déjeuner. Ce ne serait pas raisonnable que tes parents nous voient comme ça !

Je suis resté allongé, avant d’aller nager. Puis je me suis rhabillé. Je me sentais désemparé, j’arrivais à peine à croire que la séance s’était terminée sans qu’une vraie relation sexuelle ait eu lieu.

En entendant la voiture de mes parents manœuvrer dans la ruelle, je suis retourné à la villa, Laure vaquait à la cuisine comme si de rien n’était. Elle m’a à peine fait un petit signe.

Je n’ai plus eu d’autre occasion de retrouver mon initiatrice. Les jours suivants, elle s’est montrée indifférente. En me croisant dans un couloir, une fois, elle m’a glissé :

— J’espère que tu te fais jouir en pensant à moi !

En effet, je me masturbais deux fois par jour sur mon lit, en fantasmant sur le plaisir qu’elle m’avait donné. A cause d’un accident de santé de ma grand-mère, nous avons dû rentrer à Paris quelques jours avant la date prévue.

J’ai eu l’impression que Laure était désagréablement surprise par mon départ anticipé. Moi, j’avais la mort dans l’âme en refermant ma portière de voiture.

Plus tard, je lui ai écrit pour lui dire que j’aurais aimé la revoir. Elle répondit un mot gentil, mais clair, qui se terminait par ces lignes :

« J’ai aimé ce qui a eu lieu, mais je ne veux pas d’aventures qui durent. Je n’aime que les rencontres imprévues et les amants de passage. »

On s’en doute, il me fallut bien du temps pour me remettre d’une aventure aussi marquante. En fait, je ne m’en suis jamais remis. Guérit-on un jour de la révélation de l’extrême jouissance ?

Non, bien sûr, on passe sa vie à tâcher de la retrouver, telle qu’au premier jour.

PREMIÈRE PARTIE

VINGT ANS APRÈS

CHAPITRE PREMIER

L’ÉTRANGE ÉTUDIANTE

A l’approche de la trentaine, j’occupais un poste de maître-assistant dans une université parisienne. Je disposais de temps, ce qui me permettait d’arrondir mes fins de mois en écrivant des romans érotiques sous pseudonyme.

Le poste en question offrait un autre avantage : il me donnait l’occasion de côtoyer des étudiantes. Certaines étaient prêtes à accorder leurs faveurs à leurs enseignants en échange d’une bonne note à un examen. A un certain nombre d’autres, le prestige du professeur suffisait.

Sans rien avoir d’un tombeur, je profitais de ce qui se présentait, mais j’avoue que je réussissais beaucoup moins bien dans l’exercice que certains de mes collègues.

Je me sentais d’autant plus disponible que je venais de divorcer. Ma relation avec Hélène s’était dégradée quand elle avait appris mon histoire avec une étudiante. Une de ses amies lui avait mis la puce à l’oreille.

Hélène décida de me quitter lorsqu’elle découvrit, toujours par l’intermédiaire de sa copine bien intentionnée, un de mes romans érotiques. Je lui avais toujours caché cette face de mon existence, sachant qu’elle aurait du mal à l’admettre. Le livre, qui s’inspirait d’Histoire d’O, mettait en scène une femme soumise.

Un soir, nous avons longuement parlé ensemble, et Hélène a conclu d’une voix triste :

— Je ne peux plus vivre avec un pervers dans ton genre.

Notre séparation s’est passée sans heurts ; le fait que nous n’avions pas d’enfant a encore simplifié les choses.

Cette année-là, mon élève préférée, Delphine, était une grande brune d’une vingtaine d’années, aux cheveux courts et à l’air studieux. Son visage fin et son corps mince lui donnaient l’air encore plus jeune. Seule ou au sein d’un petit groupe, elle restait souvent à la fin de mon cours : les étudiants désiraient obtenir des éclaircissements sur tel ou tel point obscur d’histoire de la littérature.

Delphine, silencieuse, attendait, au dernier rang, que les autres soient partis avant de s’approcher de mon bureau. Sa question, qu’elle avait soigneusement préparée, demandait toujours réflexion. Tout naturellement, notre conversation se poursuivait ensuite autour d’un verre, ou au jardin des Plantes, non loin de la fac et de mon appartement.

J’étais troublé par ses yeux, mais je ne cherchais pas à la draguer pour de bon. Elle savait toujours conserver une imperceptible distance, sensible dans le ton de sa voix, et elle se gardait de me faire la moindre avance.

Pour moi, elle était une intellectuelle qui cherchait à se caser pour la vie. Je sortais d’un mariage raté et, malgré ses yeux d’un vert profond, je n’avais nulle envie de tenter une nouvelle expérience.

A la fin de l’année, pour fêter la licence, que Delphine venait d’obtenir avec brio, je l’ai invitée à dîner à l’Aldonze-Rock, place d’Italie, un restaurant de poissons.

Je n’attendais rien de concret de ce rendez-vous, même si mes frustrations de célibataire commençaient à me peser. Les quelques étudiantes que j’avais mollement draguées les derniers temps s’étaient dérobées, en s’abstenant toutefois de me froisser.

Chose rare, Delphine est venue vêtue d’une courte robe noire qui laissait voir ses longues cuisses. Après avoir trinqué au champagne, nous avons dégusté un plateau de fruits de mer, accompagné d’un grand meursault, et continué avec des langoustes grillées.

Elle m’a demandé si j’écrivais autre chose que des ouvrages pour étudiants. Je n’ai pas osé lui parler de mes romans érotiques. Répondant à ses questions, j’ai évoqué mon mariage et mon divorce.

— Vous allez me trouver indiscrète… pourquoi vous êtes-vous séparés, Hélène et vous ?

J’ai allégué que je m’entendais bien avec ma femme, mais notre vie intime était devenue monotone. Je ne lui ai pas dévoilé la vérité. J’aurais aimé une femme qui prenne des initiatives dans les jeux amoureux, qui se plaise à mener les opérations ; ce qui n’était pas du tout le cas d’Hélène. Avec elle, le plaisir se résumait à des coïts ordinaires, et même, osons le mot, hygiéniques.

Le dîner s’est poursuivi sans que Delphine me révèle le moindre détail de sa vie amoureuse. Je ne me suis pas risqué à lui poser de questions. Pour moi, elle attendait le prince charmant, et je n’étais pas celui-là. Je n’ai pas évoqué mes partenaires éphémères, ni mes vaines tentatives des derniers temps…

Je me souviens qu’à cette époque mes désirs n’avaient aucune orientation claire. Je ne savais pas trop ce que j’attendais des femmes. J’étais déçu par mes relations avec elles ; là, s’arrêtaient mes certitudes. Je ne pensais pas sérieusement qu’avec Delphine autre chose pourrait avoir lieu.

Pourtant, elle m’attirait. Et il me semblait bien que, les semaines passant, elle faisait son possible pour me plaire. N’était-elle pas venue à notre rendez-vous les cuisses à l’air ?

Désirant en avoir le cœur net, au moment du café, j’ai touché sa main. Elle ne s’est pas dérobée. Alors, j’ai caressé ses doigts. Je l’ai sentie frémir lorsque ma main a remonté sur son bras. Je me suis penché vers elle.

— J’aimerais vous inviter chez moi.

Elle a eu un petit sourire énigmatique.

— D’accord.

J’avais tenté un coup de poker, et voilà que cela marchait. Que voulait-elle au juste ? Quant à moi, j’étais sidéré de mon audace, qui devait beaucoup aux effets du vin. En effet, la plupart du temps, je préférais attendre que la fille fasse le premier pas, ou au moins, m’adresse le premier regard d’invite.

En sortant du restaurant, dans la tiédeur du soir de juin, je serrais la main de Delphine et je ne revenais pas de ma chance. Nous avons marché pour rejoindre mon appartement, au quatrième étage d’un immeuble début de siècle, près du jardin des Plantes. Comment allait-elle se comporter ? La dernière étudiante que j’avais amenée chez moi, après un rapide passage aux toilettes, m’avait annoncé la venue soudaine de ses règles, avant de filer en me laissant planté au milieu du salon.

A peine la porte refermée, Delphine, prenant contre toute attente les devants, s’est serrée contre moi, et a collé sa bouche à la mienne. Mes lèvres sur les siennes, j’imaginais des nymphes finement dessinées, sous une toison soyeuse comme ses cheveux.

Me sentant rassuré sur la suite, je l’ai serrée dans mes bras sans ménagement. Elle s’est cambrée quand j’ai descendu mes mains sur ses fesses, jusqu’au pli délicat du haut des cuisses. Elle a frissonné quand mes doigts, remontant sous sa robe, se sont introduits dans l’étroit sillon de son cul. Son ventre frémissait en se plaquant contre ma verge. J’avais été vite en besogne, et je m’attendais à une protestation de la part d’une étudiante d’allure si bien élevée.

Pas du tout. Elle s’est détachée de moi et s’est avancée au milieu du salon. Elle s’est mise à quatre pattes sur le tapis et, à ma totale sidération, a retroussé sa robe sur ses reins. Sa voix ne tremblait même pas quand elle m’a annoncé :

— Prenez-moi tout de suite, comme vous en avez envie.

Je n’avais jamais connu cela, même avec les étudiantes les plus délurées d’apparence. Il me fallait remonter jusqu’à mon histoire avec Laure, quinze ans auparavant, pour retrouver pareille impudeur dégagée. Laure avait quarante ans, Delphine à peine la moitié.

Le visage tranquille, elle ouvrait son sexe à deux doigts, dans un geste d’invite canaille. Il me semblait que même une putain des bas quartiers n’aurait pas osé… Se faisant plus provocante encore si possible, elle a posé son index bien en évidence au bord de son anus qu’elle faisait s’entrouvrir pour moi.

Cette fille, que je connaissais à peine, de qui je n’avais fait qu’entrevoir les cuisses au restaurant, que je venais à peine d’embrasser, me signifiait qu’elle était prête à se faire baiser en levrette, ou enculer, selon ma préférence ! Même dans mes romans érotiques les plus débridés, dans mes fantasmes masturbatoires les plus échevelés, je n’aurais jamais osé imaginer une telle scène. Ma queue soulevait ma braguette.

En courant vers la fille à quatre pattes au milieu de mon salon, j’ai ouvert mon pantalon, baissé mon slip et dégagé ma verge. Comme un fou, j’ai introduit mon gland dans sa fente.

Ma queue a coulissé entre ses doigts humides, qu’elle avait fait exprès de laisser en place. J’étais si nerveux que je faisais effort pour ne pas éjaculer sur-le-champ. On aurait dit que sa vulve tapissée de mouille chaude avait été moulée exprès pour mon pénis.

Son cul pâle, plus charnu que je l’avais imaginé, se levait vers moi. Je haletais, en peinant à déglutir ma salive. Ses muqueuses enveloppaient exactement mon gland. Je m’enfonçais en râlant, savourant le moindre repli de sa chair. Son vagin me suçait comme une bouche.

Des spasmes agitaient ma queue, mais j’avais réussi à retrouver mon calme. Je n’avais plus envie d’éjaculer. Au contraire, j’avais l’impression que j’aurais pu tenir des heures. Mais Delphine, elle, n’avait pas envie d’attendre.

— Ne vous retenez pas ! Jouissez quand vous voulez !

Elle a projeté sa croupe en arrière et l’a étroitement plaquée contre mon ventre. Elle remuait les hanches, faisant aller et venir son vagin le long de ma verge. Je pétrissais ses seins en pinçant ses tétons sans ménagement, ce qu’elle avait l’air d’apprécier. Elle m’encourageait à aller plus loin.

— Oui, continuez… encore, c’est ça… laissez-vous aller !

« Prenez-moi tout de suite, comme vous en avez envie ! »

Elle s’agitait si violemment que les crispations répétées de son vagin le long de ma queue ont fini par provoquer mon éjaculation. J’avais la sensation enivrante que son sexe avait englouti le mien. Poussant des gémissements rauques, je lâchais des jets saccadés tout au fond de sa chatte. A chaque giclée de ma queue répondait un violent spasme vaginal.

Elle jouissait à n’en plus finir. Tout son corps tremblait. De longs râles terminés par un son aigu sortaient de sa gorge. Ses muscles vaginaux se convulsaient sur ma verge. Malgré mon désir de rester très longtemps en elle, j’ai dû dégager ma queue molle.

Delphine s’est redressée, les yeux embués. Nous étions face à face. Je l’ai prise aux fesses pour la plaquer contre moi. Au contact de sa vulve, ma verge se ranimait déjà. Passant le doigt au bord de ses petites lèvres trempées de sperme, j’ai chuchoté :

— J’aimerais te goûter.

Nous avons fini de nous déshabiller à la diable sur le tapis. Emerveillé, je contemplais Delphine : ses seins en pomme, aux pointes semblables à des petites phalanges, son ventre bombé, sa vulve couverte d’une toison clairsemée, ses hanches fines, ses longues jambes musclées…

— Viens…

La prenant par la main, je l’ai emmenée dans ma chambre. Elle s’est allongée contre moi sur le lit, où jadis, dans une autre vie, avec la froide Hélène, se déroulait le monotone rituel conjugal. Comme si nous nous connaissions depuis toujours, Delphine caressait mes couilles en léchant mes poils de poitrine. Mes tétons durcissaient sous sa langue, et mon sexe entre ses doigts.

— Tu es folle…

— Je sais.

Je me suis cambré quand elle a pris mon gland dans sa bouche. Après l’avoir tété, elle a donné des coups de langue le long de ma verge, pour la nettoyer du sperme et de la mouille. Après avoir fait la même chose avec mes couilles, elle a osé passer – service incroyable que nulle fille encore ne m’avait offert – sa langue le long de ma raie du cul, à la recherche de l’orifice. Elle m’a longuement titillé l’anus, avant de remonter aux couilles et à la queue.

— Je voudrais vous sentir en moi… encore.

Elle a quitté le lit et s’est agenouillée, le buste appuyé à un fauteuil. Avec fébrilité, je me suis installé derrière elle, afin de lui enfourner tout de suite ma verge dans le vagin. Ce n’était pas une pute : elle était aussi serrée qu’avant. A ma grande surprise, elle a protesté sans cesser de me vouvoyer :

— Non, non… s’il vous plaît… prenez-moi dans l’autre…

Je me suis souvenu qu’à peine arrivée chez moi, elle m’avait adressé une invitation à l’enculer. Abasourdi par tant de cynisme de la part d’une jeune BCBG, j’ai ressorti ma verge. Ses fesses bien rondes se tendaient vers moi, je les ai ouvertes à deux mains. La bague de son anus, entourée d’une corolle plissée, s’animait de spasmes.

— Tu veux vraiment ?

— Bien sûr… faites…

Delphine est restée silencieuse quand j’ai forcé sa petite ouverture d’une seule poussée. Elle a juste cambré les reins quand mon gland a été avalé par son anus. Elle m’encourageait d’une voix sourde :

— Oui, oui… encore !

— Tu n’as pas mal ?

— Non, non… continuez !

Elle gémissait, douleur et plaisir mêlés, alors que mon sexe progressait en elle. Ses muqueuses aspiraient ma verge comme une pompe bien huilée. J’ai passé la main sous son ventre, pour titiller son clitoris.

— Je vais te faire jouir…

— Non, c’est pas la peine. Pensez d’abord à vous…

Je vivais un rêve éveillé. Je n’avais jamais rien connu d’approchant. Après quelques va-et-vient très secs, qui lui ont tiré des cris, j’ai éjaculé au fond de son petit cul. Mon ventre heurtait sa croupe ; elle poussait des gémissements stridents. J’ai retiré ma verge de son anus entrouvert, puis nous avons rejoint mon lit. Delphine s’est de nouveau serrée étroitement contre moi.

— C’était très fort… a-t-elle soupiré à mon oreille.

J’aurais pu en dire autant. Jamais, la vie ne m’avait offert pareille jouissance. A cet instant, mélancolique, comme toujours après les trop grands plaisirs, je redoutais que la volupté inouïe que je venais de vivre ne se transforme en un philtre insidieux, dont je ne pourrais plus jamais me passer.

Delphine se tenait blottie contre moi, sa jambe passée entre les miennes, sa cuisse posée sur ma verge fatiguée. J’ai glissé la main sous ses fesses, contre sa vulve mouillée. Et je me suis endormi, baigné dans la chaleur de son corps.

Un souffle sur le sexe m’a réveillé. J’ai attiré Delphine vers moi. Ses lèvres luisaient de sperme encore frais. Je l’ai embrassée, recueillant une goutte de mon jus avec la langue. Je me suis étonné de mon geste. Une seule fois avant elle, j’avais pris ainsi du sperme sur la bouche d’une femme. Laure, encore elle.

Delphine s’est dirigée nue vers la douche. J’aurais aimé aller caresser son corps ruisselant ; je me suis abstenu. Mon expérience m’avait appris que la plupart des femmes aimaient être tranquilles pendant leur toilette.

L’aube d’été blanchissait ma fenêtre. J’ai invité Delphine à prendre le petit déjeuner dans un café d’éboueurs, près de chez moi. L’excès de plaisir m’avait donné faim ; j’ai avalé une corbeille de croissants et un grand crème. Malgré les jouissances que je venais de connaître, je me sentais comme un adolescent à son premier flirt.

— J’aimerais te revoir.

D’une voix égale, comme si c’était là une nouvelle indifférente, elle m’a annoncé qu’elle partait le lendemain. Dans le Sud. Elle devait travailler dans un restaurant. Ensuite, au mois d’août, elle se rendrait chez une amie, sur la Côte.

J’ai baissé la tête, affreusement déçu. Je ne comprenais plus rien. J’avais imaginé des rencontres régulières, fréquentes, tout au long de l’été. Ma timidité maladive, mon immense tristesse, surtout, m’ont empêché d’insister, comme n’importe qui l’aurait fait à ma place.

Nous sommes sortis du café. J’avais froid, je me sentais sans force, les mots avaient du mal à franchir la barrière de mes lèvres mortes. Sur le trottoir, Delphine, comme une amoureuse que je retrouverais le soir même, s’est serrée contre moi. Mon sexe se tendait sous mon jean.

Elle m’a quitté pour se diriger vers une station de métro. Un profond abattement m’avait saisi. Hésitant sur l’arête du trottoir, je la regardais s’éloigner à grands pas, avant de disparaître dans l’escalier plongeant, sans avoir esquissé le geste de se retourner vers moi. Après tout ce qui venait de se passer entre nous, c’était inexplicable.

Assommé, j’ai marché pendant une heure, sans but, avant de me laisser tomber sur un fauteuil, à la terrasse d’un café qui venait d’ouvrir. Je savais que j’étais « pris » et que j’allais souffrir.

CHAPITRE II

LA TOURISTE DE LA MARTINIQUE

M’étais-je remis de la perte de Delphine ? Non, il n’en était pas question. D’ailleurs, je me souvenais qu’à une autre époque, je ne m’étais pas montré capable non plus de parler à mes plus proches amis des plaisirs découverts grâce à Laure. J’avais trop craint de me faire traiter de « pédé ».

Plus tard, ma rencontre avec d’autres filles, puis avec Hélène, avait pu atténuer mes souffrances, sans toutefois les effacer. Depuis mon divorce, j’aurais dû me sentir enfin libre. Il n’en avait rien été. Le départ d’Hélène avait constitué un échec. Et n’étais-je pas en train de me faire du cinéma en m’imaginant que Delphine était amoureuse de moi ?

De plus, que pouvaient signifier les obsessions maladives qui remontaient à ma conscience depuis ma rencontre avec l’étudiante ? Des hantises si intenses qu’elles troublaient mon sommeil…

J’étais libre… comme le prisonnier qui, retrouvant la lumière de la rue, se demande où il pourrait bien aller, et en vient à regretter sa cellule. Au milieu de mes incertitudes, une chose en tout cas était sûre : il me faudrait trouver des dérivatifs afin de tâcher d’oublier Delphine. L’écriture d’un roman érotique ou la préparation de mes cours n’y suffiraient pas, je le sentais bien.

Contrairement à d’autres, je n’étais pas un véritable dragueur. Et, l’année universitaire étant terminée, aucune de mes étudiantes ne viendrait plus me faire d’avances… J’ai pensé à Lucile, rencontrée lors d’une série de cours que j’avais donnés à Bordeaux. C’était une jolie femme, sensuelle et gaie. Elle aimait les hommes, sans s’attacher à aucun, et s’offrait sans façon à ceux qui lui plaisaient. J’avais passé plusieurs nuits avec elle, content de faire l’amour alors qu’Hélène m’avait quitté.

Quand je l’ai appelée, Lucile m’a appris qu’elle partait en Tunisie. J’étais d’autant plus déçu qu’avant de raccrocher, elle m’a dit d’un ton enjoué :

— Ça sera pour une autre fois. Bye-bye !

Alors, j’ai connu des journées indécises et moroses, sous le soleil qui chauffait la ville, et la rendait irrespirable. Malgré mes envies d’écrire et de travailler, je traînassais au lit en écoutant vaguement la radio. J’allais feuilleter les quotidiens dans un café près de chez moi.

J’essayais aussi de griffonner des notes à propos de mes fantasmes. Mais mes écrits décousus étaient loin de constituer la trame d’un roman, ni même celle d’un journal intime. Prenant pour prétexte la découverte de quartiers inconnus, j’allais déjeuner dans des bistrots éloignés. L’après-midi, je me réfugiais dans la sieste qui, hélas, faisait revenir les mauvais rêves… Le soir, je rêvais encore, à des femmes que je n’avais pas eues, à des plaisirs que je n’avais pas connus, à des pays d’amours faciles…

Après quelques whiskies, trop fatigué pour ressortir ou pour m’installer à mon bureau, je regardais la télé, en grignotant ce que j’avais acheté chez l’épicier du coin : pots, sachets, barquettes, canettes… et je fumais sans arrêt.

M’acharnant à continuer à faire semblant de vivre, je feuilletais d’anciens agendas, dans l’espoir de dénicher le téléphone d’une femme disponible. En vain. Les numéros étaient périmés, ou bien je tombais sur des répondeurs ; on ne me rappelait jamais. J’allais jusqu’à tenter de draguer d’anciennes relations. J’avais alors droit à ce genre de réponse :

— Ah, c’est toi ? C’est gentil de m’appeler. Tu sais, je suis mariée, maintenant. J’attends un enfant.

La gorge nouée, je raccrochais après avoir bafouillé des excuses.

Sortant de ma torpeur, je me suis enfin décidé à imiter Lucile. J’ai réservé dans une agence un séjour de deux semaines dans une base de loisirs organisés, en Martinique. Le club en question avait la réputation d’être un lieu de drague de masse.

Pour la première fois depuis des lustres, je prenais des vacances seul. Cela me plaisait. En effet, pendant mes années de mariage avec Hélène, je n’étais jamais parti longtemps sans elle. J’enviais mes amis célibataires qui me racontaient leurs aventures de vacances.

Fier d’avoir vaincu ma léthargie, j’ai passé les jours qui me séparaient du départ à commencer un roman. Inspiré par mes lectures, j’y mettais en scène une femme dominée par un homme.

Je cherchais à écrire de manière plus simple, plus directe, que dans mes premiers livres. J’avais toujours été fasciné par le sadomasochisme, mais je n’avais jamais eu l’occasion de m’y frotter. Il est vrai que les femmes que je rencontrais avaient une sexualité « normale ».

Avant mon départ pour la Martinique, j’ai reçu une lettre de Delphine. De sa belle écriture bleue, elle me parlait de la soirée et de la nuit passées avec moi. Elle me promettait de me revoir après l’été, et s’excusait de son courrier « trop bref » : elle était fatiguée par son travail au restaurant.

Elle m’avait laissé son adresse ; le jour même, je lui ai répondu que j’allais partir chez des amis, pour pouvoir écrire tranquillement, en évitant la chaleur de l’été à Paris.

J’avais honte de mon mensonge. Je lui ai redit le bonheur de notre rencontre, sans oser ajouter que j’étais amoureux d’elle. Je savais trop que c’était là la meilleure manière de faire fuir une femme.

J’ai fait de rapides préparatifs. Quelques vêtements, un poste de radio, des livres de poche, deux épais cahiers, des feutres et des préservatifs. Le voyage en avion m’a plongé dans l’euphorie. Apercevant dans l’appareil plusieurs femmes séduisantes, j’ai imaginé qu’elles se rendaient aussi au club.

Une brune de mon âge était assise à côté de moi. Nous avons échangé quelques mots ; ses sourires ont suffi à déclencher ma « machine à fantasmes ». Dans la pénombre de la cabine, passaient dans ma tête les images d’Emmanuelle, le fameux film où l’héroïne fait l’amour en avion avec un inconnu.

Après l’atterrissage à Fort-de-France, un taxi m’a conduit près de Trinité, où se trouvait mon club. J’ai été accueilli par une hôtesse court vêtue, qui m’a fait remplir un papier, avant de me conduire à mon bungalow, installé dans un parc planté d’arbres.

La maison comprenait un salon aux meubles en rotin, et une chambre donnant sur la mer. La jeune femme m’a quitté en m’adressant un regard provocant, que j’ai traduit ainsi :

— Je sais que vous avez envie de moi, mais je suis déjà prise, mon pauvre, si vous saviez !

Ce n’est pas avec ce genre de fille que je pouvais espérer une aventure de passage. Ses occasions de baise étaient trop nombreuses.

Je passais mes matinées à écrire, et mes après-midi à faire la sieste dans mon bungalow, ou sur la plage. Le soir, je m’installais pour boire un punch à une terrasse, non loin d’une piste de danse. Ecrivant dans un petit carnet, pour me donner une contenance, je repérais les femmes disponibles.

Elles n’étaient guère nombreuses, et je commençais à regretter mon voyage. Que n’étais-je resté à Paris où j’aurais sans doute trouvé chaussure à mon pied ! Jouir en solitaire, le soir sur mon lit, n’avait rien d’exaltant, même sous les tropiques !

J’étais d’autant plus dépité que ma voisine d’avion était là, elle aussi. Depuis notre arrivée, elle n’avait manifesté aucun désir de m’aborder. Elle était très occupée avec des types « musclés-bronzés ». Je me voyais mal tenter des approches.

Je devais me l’avouer : mon euphorie était retombée comme un soufflé. Je n’avais plus envie d’écrire ; j’ai arrêté de jouer à l’écrivain scribouillant dans son carnet.

Loin des activités sportives et des parades amoureuses qui rythmaient la vie du club, je vaquais du bungalow à la plage, ou à une terrasse de café, et retour. Je m’occupais surtout à passer d’un verre à l’autre : whisky, bière, punch créole, suivant les heures et les envies. Après avoir dîné en tête à tête avec un verre, je laissais le temps passer, espérant une occasion.

Je retrouvais le dégoût de mes soirées d’adolescent, quand, dans les boums, j’attendais vainement qu’une fille me fasse signe. Tout juste avais-je le plaisir de fantasmer…

Une vacancière du club me troublait particulièrement. Je la voyais chaque soir partir avec un nouveau partenaire, alors qu’elle passait la journée toujours avec le même homme, sans doute son mari.

Agée d’une quarantaine d’années, sans être d’une grande beauté, elle dégageait une sensualité animale, vulgaire même, propre à attirer le mâle. On devinait chez elle le « bon coup », la femme qui « aime ça » et « le fait bien ». Jeunes ou vieux, les vacanciers étaient nombreux à lui tourner autour.

Un soir, enhardi par les punchs, je suis allé me déhancher sur la piste. Je me suis débrouillé pour m’approcher d’elle, en essayant de capter son regard. Délaissant les hommes qui l’entouraient, elle est venue à moi.

— Je suis Carole. Et vous ?

Bête comme un puceau, je suis resté sans voix. Elle a insisté :

— Je vous plais ?

J’ai eu le courage d’acquiescer, et elle s’est remise à danser. Après ma piètre prestation, je pensais que tout allait s’arrêter là. Sans crainte du ridicule, j’ai quand même continué à gesticuler devant elle. Je n’étais guère coutumier du fait, mais l’alcool m’avait donné de l’assurance.

Un slow a suivi. La femme m’a invité à danser et s’est collée à moi. Elle ne portait rien sous sa courte robe, ce qui a encore avivé mon excitation. Sentant que je bandais, elle se frottait sur ma verge. Après le deuxième slow, elle m’a simplement dit :

— Venez avec moi.

Je l’ai suivie dans la pénombre du parc. On apercevait des silhouettes de couples, debout derrière des arbres ou allongés dans des buissons.

— C’est là.

Elle venait de s’arrêter devant un bungalow semblable au mien. Avant d’entrer, elle a passé la main sur la bosse de ma braguette, qu’elle a pressée en susurrant :

— C’est comme ça que j’aime l’homme !

La facilité avec laquelle tout se déroulait me donnait le tournis. Jamais une femme ne m’avait invité de manière aussi directe. J’avais l’impression d’être un acteur de film porno.

J’ai pensé à son mari. Il se livrait sans doute à la même occupation, dans le parc ou dans un autre bungalow. Mais l’image s’est vite estompée, tant j’étais avide de faire l’amour à Carole. Après avoir refermé la porte, elle a demandé :

— La lumière ne vous dérange pas ?

Cela ne me gênait pas, j’aurais tout supporté de cette femme qui s’offrait d’une façon pareille. Elle a allumé une lampe de chevet qui a répandu une faible lumière dans le salon et la chambre. Debout devant moi, elle a déboutonné ma chemise et a ouvert ma braguette. Je me suis cambré quand elle a passé la main dans mon slip.

— Elle est grosse… ça me fait mouiller… tiens, rends-toi compte par toi-même.

Elle m’a pris la main qu’elle a posée sur sa chatte. J’ai enfoncé le doigt dans sa touffe soyeuse, puis je l’ai passé au bord de ses lèvres humides. Carole a sorti le bout de mon pénis hors du slip, le laissant coincé entre mon ventre et l’élastique. Puis elle a trempé deux doigts dans son vagin, pour les humecter de mouille, et a caressé mon gland. Mon jean déboutonné est tombé sur mes pieds nus. Elle m’a pris la queue, l’effleurant de la racine au petit trou. Elle ne s’est pas contentée de ça. Elle a murmuré une phrase que j’avais déjà entendue, dans la bouche de qui ?

— La queue, c’est important… mais chez l’homme, il n’y a pas que ça… l’autre trou…

Elle a passé avec insistance son doigt dans mon sillon fessier, allant et venant de l’anus au scrotum. Je perdais pied sous l’effet de sensations contradictoires : ma queue durcissait comme du bois ; en même temps, mon anus s’humectait en s’élargissant.

Ayant fait tomber ma chemise, Carole a sucé mes tétons, en les mordillant, comme on fait à une femme, puis elle s’est accroupie devant moi, pour s’occuper de ma verge. Elle donnait des coups de langue sur mon gland, avant de l’agacer du bout des dents.

Mon pénis a encore grossi quand elle l’a enveloppé entre ses lèvres qui formaient ventouse. Tout en me suçant, elle glissait les doigts entre mes cuisses pour me caresser les couilles. Dégageant sa bouche, elle a dit :

— Viens sur le lit.

Je m’y suis allongé, laissant mes jambes ouvertes et mes pieds sur le sol. J’étais en état de surexcitation. Depuis mon aventure ancienne avec Laure, c’était la première fois que je me laissais conduire par une femme d’âge mûr. Carole a retiré sa robe, dévoilant un corps potelé, aux seins trop lourds. Elle n’avait pas honte de sa chatte, malgré son aspect bestial. Sous la motte rebondie, couverte d’une forêt de poils noirs qui débordait entre les cuisses, on devinait la fente étirée haut sur le bas-ventre. Elle s’est agenouillée devant moi et a repris mon sexe en bouche. Suivant ses ordres, je me suis étendu sur le lit. Et elle s’est installée sur moi en 69.

— Lèche-moi la chatte !

« Elle est grosse… ça me fait mouiller… »

Docile, j’ai posé ma bouche sur sa large vulve poilue. Avec les poils, je mâchais les nymphes épaisses, qui ruisselaient. Pendant qu’elle me suçait les couilles, qu’elle faisait rouler dans sa bouche, je plongeais ma langue dans son vagin. Son sexe s’ouvrait sous ma langue ; elle s’est redressée en murmurant :

— J’ai envie de ta queue.

Accroupie entre mes cuisses, me tournant le dos, elle s’est penchée en arrière et a saisi ma verge, qu’elle a enfoncée elle-même dans sa chatte. Ses lèvres ont happé mon gland, et mon sexe a été aspiré au fond.

— Remplis-moi bien.

Empalée sur ma queue, elle restait immobile, se caressant les seins. De longs frissons me traversaient. Elle s’est penchée en avant en me disant, d’une voix assourdie par le plaisir :

— Je vais me faire jouir ! Retiens-toi. Je veux voir ton sperme gicler sur moi !

Elle branlait son clitoris, en gémissant sourdement. Des spasmes de plus en violents agitaient sa chatte. Elle a joui en râlant, reins cambrés, son vagin se contractant sur ma bite. A ce moment, il m’a semblé apercevoir une silhouette, derrière une fenêtre ouverte sur la nuit ; la pensée qu’on nous observait m’a excité encore davantage.

— On dirait qu’il y a quelqu’un…

— Tu rêves !

Carole s’est dégagée d’un mouvement preste pour s’accroupir entre mes jambes écartées. Elle les a repliées, puis a humecté son pouce en le trempant dans son vagin. Sans me demander mon avis, elle a enfoncé son doigt dans mon anus. J’ai gémi de satisfaction.

— Tu as l’air d’aimer ça, toi au moins…

Elle souriait. J’aurais difficilement pu la contredire : son pouce avait glissé avec aisance dans mon orifice. Remuant son doigt dedans, elle a saisi mon sexe sous le gland.

— Jute ! Maintenant !

Son ordre était inutile. La pénétration m’excitait tant que j’ai éjaculé tout de suite. Mon sperme giclait sur mon ventre et sur ma poitrine, et elle essuyait ses doigts trempés dans mes poils.

— Maintenant, laisse-moi. J’ai envie de dormir.

Je me suis rapidement rhabillé et j’ai rejoint mon bungalow. Mon excitation était encore si vive que je me suis masturbé en pensant à d’autres soirées possibles avec Carole. Je fantasmais sur des parties à trois, avec son mari. Ce genre de couple semblait ouvert à toutes les expériences.

En fin de matinée, j’ai rencontré Carole au bord de la piscine. La vue de son corps juste couvert d’un minuscule slip de bain a réveillé mon désir. Je l’ai remerciée de m’avoir dragué, la veille, avant de lui dire mon envie de la revoir. Sa réponse a été brutale :

— Non, ça s’arrête là. Gérard aime me baiser après un inconnu, mais jamais le même. Nous ne voulons pas d’histoires.

J’ai compris que, comme d’autres, je n’avais été pour eux qu’un jouet. Une fois de plus, je me suis senti abominablement frustré.

CHAPITRE III

VOYEUR DE PARTIE CARRÉE

De nouveau, je tournais en rond dans le camp, sans parvenir à faire de rencontre féminine. Je me consolais en soutenant mes fantasmes avec des boissons alcoolisées.

Je me masturbais chaque matin au réveil, ainsi que chaque soir au coucher. Parfois même à midi aussi, quand je n’en pouvais plus de voir les grandes blondes topless sortir de la mer. Ruisselant de la tête aux pieds, les filles en question adressaient des sourires triomphants aux hommes seuls, occupés à faire semblant de bronzer sur le sable.

Je me défendais de la déprime en faisant défiler dans ma tête le souvenir heureux de certaines séances en compagnie de Laure, de Delphine, de Carole, et même, de façon inattendue, d’Hélène, mon ex-femme. Elle, au moins, acceptait que je la baise chaque fois que l’envie me prenait.

J’en étais à consulter les horaires des avions de retour, quand un soir, après dîner, l’esprit encore occupé par le plaisir que Carole m’avait donné, j’ai été saisi d’une envie irréfléchie.

Peu de temps auparavant, j’avais vu Carole quitter le restaurant en compagnie d’un moniteur de voile. Son mari, lui, poursuivait son plantureux repas en compagnie d’une Antillaise peu farouche et très bien faite. Il était évident que chacun d’eux irait faire l’amour de son côté ; cela me donna une idée.

Après avoir attendu cinq minutes, j’ai pris la direction du bungalow de Carole. Je me suis posté, aussi discrètement que possible, derrière une fenêtre dont le store en bambou était remonté à moitié.

Une violente excitation m’a saisi en apercevant Carole accroupie. Elle suçait son amant d’un soir de la même façon que moi. Elle faisait aller et venir ses lèvres le long du pénis du type. J’enviais l’inconnu, qui profitait à son tour de l’avidité de cette mangeuse d’hommes.

— Je te la bouffe jusqu’aux couilles, tu aimes ?

Un gémissement lui a répondu. J’ai enfoncé la main dans ma braguette. Carole excitait son ami de rencontre, qu’elle appelait Wilfrid, en lui avalant les couilles. J’avais l’intention de retenir mon désir, jusqu’au moment où je me branlerais franchement en les regardant jouir.

— Viens me faire une langue sur le lit.

Carole s’est allongée sur le drap après s’être mise nue. Son copain, tenant ses yeux rivés à la large vulve poilue, s’est agenouillé devant elle pour la lécher. Elle tenait ses jambes rabattues à la pliure des genoux, s’offrant à la langue qui allait et venait de son ventre à son anus. J’ai sorti mon sexe de mon slip et me suis branlé, contenant difficilement mon envie d’éjaculer.

— Alors, on joue les voyeurs ?

Tremblant de honte, je me suis retourné, pour apercevoir Gérard, en compagnie de l’Antillaise du restaurant.

— Je vous reconnais, vous étiez ici hier soir.

J’étais incapable d’ouvrir la bouche. De sa voix calme, le mari de Carole a repris :

— Puisque ma femme vous excite, ce que je peux comprendre, vous allez en profiter ! Suivez-moi.

La métisse qui l’accompagnait souriait niaisement, amusée par la situation. Le sexe à l’air, je suis entré derrière eux dans le bungalow. Je suis resté dans le salon ; Gérard s’est approché de sa femme et de Wilfrid.

— On a un invité… je pense qu’on peut en faire quelque chose…

Ils ont échangé quelques mots à voix basse ; Carole s’est relevée, ainsi que l’homme. Ambre, l’Antillaise, les regardait sans me prêter attention. J’ai frémi quand Carole s’est dirigée vers moi.

— Déshabille-toi, et assieds-toi, m’a-t-elle dit de sa voix dure.

Elle me montrait une chaise en rotin, non loin du lit. Ne sachant trop ce qui m’attendait, j’ai obéi.

— Tu vas être servi ! m’a dit Gérard en riant.

Il détendait une ceinture de peignoir.

— Comme tu es trop excité, je préfère prendre des précautions !

Ce qui a suivi me semblait irréel. Un autre homme, à ma place, se serait défendu. Moi, je n’ai rien tenté quand Gérard m’a passé les bras derrière le dossier et a noué la ceinture sur mes poignets croisés. J’étais même interloqué par mon absence de réaction. Il a ricané.

— Voilà… comme ça… bien sage.

Je n’étais pas de taille à m’opposer à Gérard, nettement plus costaud que moi. De plus, Carole m’excitait en me caressant le gland. Mais surtout, je dois le confesser, mon ligotage sur la chaise me troublait. C’était électrisant de sentir battre mon sexe et mes couilles, sans pouvoir les toucher.

J’avais craint le pire en entrant ; maintenant, j’étais rassuré : ce n’était qu’un jeu sexuel, et j’aurais, de toute façon, le plaisir de jouer les voyeurs.

Gérard s’est mis nu, s’est allongé en travers du lit, jambes grandes ouvertes, puis a donné ses ordres. Les autres obéissaient. L’ami de Carole, Wilfrid, à genoux devant Gérard, lui suçait la verge. Assise par terre derrière lui, Carole lui caressait les couilles et la raie du cul. Ambre, l’Antillaise de Gérard, s’était déshabillée. Elle avait un corps superbe, digne d’un magazine de charme. Elle s’est accroupie en face de Gérard qui a empoigné ses petites fesses très brunes et a plaqué sur sa bouche la vulve déjà ruisselante.

— J’ai soif, donne-moi ton jus de chatte.

Dans la pièce tamisée, les corps enlacés dessinaient des ombres chinoises. Le sexe de l’Antillaise s’ouvrait sur la langue de Gérard. La verge de celui-ci allait et venait dans la bouche de l’invité. Et Carole, grimpée sur le lit, embrassait la métisse sur la bouche en lui caressant ses seins en poire.

— Va sur lui, maintenant.

Carole avait parlé à l’oreille d’Ambre, qui s’est retournée, pour s’installer à quatre pattes sur Gérard. Mon ventre s’est crispé quand la métisse s’est penchée et a collé sa bouche à celle de Wilfrid, sur la queue de Gérard.

— C’est bien, tous les deux, pompez-moi en chœur.

Je voyais s’accomplir un de mes fantasmes, que je n’avais jamais réalisé : me faire sucer par deux bouches de femme à la fois. J’aurais volontiers pris la place de Gérard. En fait, mon désir était plus trouble encore. Et je me demandais si je n’aurais pas eu autant de plaisir avec une verge dans la bouche qu’en me faisant sucer.

J’étais satisfait d’avoir les bras attachés. Sinon, je n’aurais pas résisté au désir de me masturber. Dans l’impossibilité où j’étais de le faire, je sentais mon envie de jouir s’aviver sans cesse.

Carole a fourré deux doigts dans la chatte de la fille, et un pouce dans son cul. Branlée par les deux orifices, l’Antillaise gémissait en murmurant des mots incompréhensibles.

— Baise-la maintenant ! a crié Carole à son mari. Elle veut ta queue, cette salope !

La métisse s’est retournée pour empaler sa chatte sur la verge de Gérard. Accroupie en face d’elle, Carole lui malaxait les seins, et Wilfrid la sodomisait du doigt. Ambre a couiné :

— C’est trop… ça vient de partout à la fois.

L’Antillaise s’agitait avec frénésie ; Gérard, lui, ne bougeait quasiment pas. Ambre a joui en poussant de longs râles. Puis le carré s’est défait.

Gérard restait allongé, sexe dressé. Il n’avait pas encore éjaculé. Carole est venue prendre la place de la fille. Mon sexe a tressailli quand je l’ai vue s’enfoncer sur la verge de son mari. Elle sanglotait de plaisir.

— C’est quand tu me baises… que je prends vraiment mon pied !

Wilfrid caressait la croupe et les reins cambrés de Carole, qui a promptement été emportée par l’orgasme. Quand elle s’est dégagée, j’ai vu le sexe de Gérard toujours tendu. Il n’avait toujours pas éjaculé. A genoux sur le lit, Carole a saisi la verge de Wilfrid, et a approché sa chatte du gland. J’ai cru qu’ils allaient enfin baiser ensemble, mais Carole a demandé au type :

— Tu as envie de jouir avec moi… et avec la bite de Gérard dans ton cul ?

En signe d’assentiment, le type a baissé la tête en fixant le sol de terre battue. Agenouillé derrière lui, Gérard s’enduisait la verge de crème. Il a fait de même avec l’anus de l’invité. La scène qui a suivi m’a profondément bouleversé.

Ecartant à deux mains les fesses de Wilfrid passif, Gérard ajustait son gland dans la raie du cul. D’une brusque poussée, il s’est enfoncé dans l’œillet entrouvert. L’homme a juste poussé un léger râle, alors que Gérard l’enfilait sans se préoccuper de sa douleur. Il était clair que tous deux étaient rodés à l’exercice. Carole s’excitait, la main sur la chatte.

— Ils s’enculent, les salauds.

La bite volumineuse s’enfonçait dans son anus, et l’homme restait silencieux. A sa place, je savais que j’aurais hurlé. Quand la queue a été en place au fond de l’orifice, Carole a introduit la bite de Wilfrid dans sa chatte.

— Maintenant, à moi, oui… baise-moi !

L’homme enculé par le mari défonçait le vagin de la femme. J’imaginais que Gérard avait la sensation de baiser son épouse en sodomisant le type. L’excès de plaisir déformait les traits de Carole, qui s’adressait à son mari, ignorant l’homme en tiers entre eux.

— Je la sens bien… comme si c’était la tienne… et encore mieux.

Dans mes liens, en proie à une vive agitation, je me demandais si j’aurais préféré la place de Gérard ou celle de Wilfrid. Carole, à l’aveuglette, passait son doigt sur l’anus de son mari, et lui pressait les couilles.

— Jouis, mon amour ! Crache-lui ton jus dans le cul ! Comme si c’était pour moi.

« C’est trop… ça vient de partout à la fois. »

Arc-bouté contre Carole, l’invité enculé s’agitait frénétiquement. Il a crié d’une voix rauque. J’ai compris qu’il éjaculait. Alors que d’ultimes spasmes secouaient encore le bassin du type, Gérard lui remplissait le cul de son sperme. Je me surprenais à vouloir ressentir la volupté singulière de Wilfrid, qui avait été en même temps actif et passif, et à mon idée, avait joui encore davantage que tout le monde.

Titillant son clitoris, Carole a joui au moment où son mari lâchait ses dernières giclées dans l’anus distendu de l’invité.

Les trois corps restaient enlacés, composant dans la pénombre une figure fantasmagorique. Quand ils se sont désunis, Carole a proposé de prendre un verre. Sans m’en proposer.

Alors qu’ils buvaient aux bouteilles sorties du frigo, Gérard s’est avancé vers moi. Il a approché sa verge poisseuse de ma bouche, puis a posé son gland contre mes lèvres.

— Ça t’a plu ? Alors, goûte ma queue !

J’ai été obligé d’ouvrir la bouche et d’absorber le gland visqueux. Au-delà de ma réaction de dégoût, j’étais enivré de recueillir le jus du sexe des deux femmes, celui de l’anus de l’homme et aussi le sperme de Gérard. Ce mélange de saveurs poissonneuses et d’odeurs boisées, je sais que je le reconnaîtrais encore aujourd’hui, entre tous.

Je craignais que Gérard ne m’en demande plus. Je me sentais incapable de le sucer vraiment. Par chance, il a ordonné à l’invité de prendre ma queue entre ses lèvres.

Docile, Wilfrid s’est agenouillé devant moi pour me lécher le gland. Je croyais n’avoir jamais eu de penchants homosexuels, mais j’ai dû me rendre à l’évidence : la bouche qui pompait mon pénis me donnait autant de plaisir que celle d’une femme.

Carole et l’Antillaise, allongées tête-bêche sur le lit, se caressaient en se léchant la chatte. En les regardant faire, j’ai éjaculé dans la gorge de mon lécheur. Gérard m’a détaché, et goguenard, m’a invité à revenir leur rendre visite un de ces soirs. Je me suis rhabillé, frustré de les quitter alors qu’ils allaient poursuivre leurs ébats.

De retour dans mon bungalow, j’ai été incapable de m’endormir, ni même de lire. J’ai pris une bière et je me suis vautré dans un fauteuil bas. J’étais bouleversé par tout ce que je venais de vivre. Et une vérité brutale s’imposait : les liens autour de mes poignets et le sexe de Gérard entre mes lèvres m’avaient fait connaître des voluptés inconnues jusqu’alors.

Les jours suivants, je suis resté tiraillé entre le désir de répondre à l’invitation de Gérard et la crainte de tenter des aventures dangereuses.

J’ai préféré ne pas solliciter Carole et sa bande. Ils n’ont d’ailleurs plus fait attention à moi, les occasions de rencontre ne leur manquant pas. Afin d’être tranquille, j’allais prendre mes repas dans un restaurant éloigné.

Après une tentative infructueuse auprès d’une blonde qui me montrait tout le temps ses nichons en plein soleil, à la plage, je me suis résigné à ne plus rechercher d’aventure pendant la fin de mon séjour.

CHAPITRE IV

DELPHINE ÉPILÉE

Je suis rentré à Paris, avec un sentiment d’échec, et sans même avoir réussi à oublier mon désir obsédant pour Delphine.

Pendant le mois d’août, je n’ai reçu qu’un petit mot d’elle, posté de Toulon. Elle me disait qu’elle continuait à travailler au restaurant, et manquait de temps pour faire autre chose.

J’aurais dû me montrer raisonnable, et me convaincre que mon aventure avec elle était finie. Mais peut-on contrôler un amour attisé par un violent désir physique ?

Je revoyais son corps : sa peau mate, son visage fin, ses yeux verts, ses petits seins aux tétons proéminents, ses fesses fermes, et son sexe… son anus… L’absence exacerbait mon désir.

Incapable de m’installer à mon bureau pour travailler, je lambinais au lit jusque tard dans la matinée. Et j’allais au cinéma, l’après-midi, pour échouer, le soir, dans un café, en me grisant de bières, de bruits des flippers et de rumeurs de conversations. Plusieurs fois, j’ai esquissé des brouillons de lettres à Delphine, que j’ai fini par jeter à la poubelle. A la fin du mois d’août, elle m’a appelé. Elle rentrait le lendemain et me proposait d’aller la chercher à la gare de Lyon, à huit heures du matin.

Agité toute la journée, et encore le soir, à la pensée qu’elle serait là tout prochainement, j’ai eu du mal à écrire quelques lignes. Habitant à une demi-heure de la gare, je m’y suis rendu à pied, dès sept heures. J’étais largement en avance, et excité comme à mon premier rendez-vous d’amour.

Un peu avant huit heures, je me suis posté au bout du quai et j’ai allumé une cigarette. Les minutes m’ont paru très longues. Je l’ai aperçue, au loin, vêtue d’un ensemble jean, jupe courte et veste sur tee-shirt blanc.

Son visage s’est éclairé lorsqu’elle m’a vu venir à sa rencontre. Elle a posé son sac, sa valise, et m’a embrassé du bout des lèvres.

— Tu veux boire, manger ?

— Non. J’ai envie d’aller chez vous.

J’étais déçu de son baiser distant, mais j’ai pensé qu’elle était gênée par la foule. J’ai pris ses affaires et nous sommes montés dans un taxi pour rejoindre mon appartement. Derrière ma porte refermée, Delphine s’est raidie quand je l’ai serrée contre moi. Je l’ai sentie passive quand j’ai posé mes lèvres sur les siennes.

— Quelque chose ne va pas ?

— J’ai mal dormi, cette nuit.

Elle a frissonné quand j’ai passé la main sur ses reins, puis sur sa nuque dégagée. Elle avait fait couper très court ses cheveux noirs, ce qui la rajeunissait encore. Mon sexe était déjà dur contre son ventre. Nous avons rejoint ma chambre. Je me suis déshabillé ; Delphine s’est allongée nue sur mon lit défait. M’étendant contre elle, j’ai commencé à la caresser.

— Non, venez en moi.

Avec elle, il n’y avait pas de préliminaires. Déjà, mon sexe battait contre sa vulve. Delphine l’a saisi pour le placer au bord de son vagin. J’ai frémi de tout mon corps en retrouvant la chaleur du con, où je n’avais pas joui depuis deux mois.

Je pensais la prendre de face, en amoureux, mais coupant court, elle s’est retournée, s’est mise en levrette, et à la façon d’une bête, a projeté ses fesses bien charnues vers moi. Son vagin a avalé ma queue.

— Faites-vous jouir… profitez bien de moi.

Elle ne se montrait pas inactive, remuant le bassin d’avant en arrière. Ma verge palpitait au rythme de ses contractions. Le ventre plaqué contre ses fesses tendues, je suis resté enfoncé en elle, faisant juste de petits va-et-vient.

— Oui, continuez… servez-vous de mon corps comme vous voulez.

En se contractant et se dilatant autour de ma queue, son vagin inondé me pompait. Ma respiration s’accélérait sans cesse. Je la retrouvais égale à elle-même, jusqu’au fond de la chatte. Tenant mes doigts cramponnés à ses épaules, j’ai longuement éjaculé. Elle émettait de légers soupirs pendant que je me répandais en elle.

— Oui, videz-vous… encore… donnez-moi bien tout.

Elle dormait encore quand je me suis réveillé. Nous n’avions pas bougé. J’ai dégagé mon sexe et j’ai quitté la pièce pour me faire un café.

Il était presque midi, et elle n’avait toujours pas bougé. J’aurais voulu la caresser, mais j’avais bien trop peur de la réveiller. Enfin, elle est entrée au salon, nue. Elle s’est assise au bord d’un fauteuil. Elle se réveillait doucement, en buvant à petites gorgées le café que je lui avais servi. J’imaginais la belle journée que nous allions passer ensemble : balade au bord de la Seine jusqu’à Notre-Dame, restaurant de poissons dans l’île Saint-Louis, l’amour l’après-midi…

— Vous allez m’en vouloir… je dois retourner chez moi.

Je me suis récrié ; elle n’a pas voulu en démordre. A l’entendre, elle avait beaucoup à faire : démarches cruciales laissées en plan depuis son départ, mémoire de maîtrise à commencer à rédiger, préparations indispensables à son entrée dans une école de journalisme, etc.

— Je comprends, ai-je réussi à articuler, en essayant de masquer ma déception.

Elle s’est rhabillée sans s’être lavée. J’étais touché de savoir qu’elle gardait mon sperme en elle. D’ordinaire, mes femmes de rencontre, elles, l’expulsaient sans attendre.

— Je vous appellerai, a-t-elle annoncé en enfilant sa veste. Promis.

Toute la journée, j’ai été désemparé. Les deux heures passées avec elle m’avaient paru durer quelques minutes. Je n’avais pas senti de véritable ardeur dans le baiser qu’elle m’avait donné avant de s’en aller. Que voulait-elle de moi, à la fin ? Je ne comprenais toujours rien.

L’après-midi, je suis allé voir un film, choisi au hasard, dans un cinéma du quartier. Après avoir pris un verre à la terrasse d’un café, je suis rentré chez moi essayer de travailler. J’avais un cours à mettre sur pied pour la rentrée d’octobre, je n’avais guère été efficace pendant l’été.

Avec elle, il n’y avait pas de préliminaires.

Le soir, une violente envie de retrouver Delphine m’a saisi à la gorge. Je me suis aperçu que je n’avais même pas son adresse, juste son téléphone. Etait-ce une bonne idée de me manifester si vite ? Ne risquais-je pas de l’importuner en l’appelant ? Je savais que les femmes n’aimaient pas les hommes collants… même si, par ailleurs, elles appréciaient l’attention qu’on leur portait. Et Delphine me paraissait encore plus compliquée, mystérieuse, paradoxale que toutes celles que j’avais connues.

Je me suis résigné à ne pas l’appeler, ni ce soir-là, ni les jours suivants. Elle non plus : mon téléphone, que je surveillais, restait désespérément silencieux. Un soir, n’y tenant plus, j’ai composé son numéro. Ma gorge s’est nouée en entendant sa voix.

— Je suis très occupée. Je dois déménager.

Je lui ai proposé mon aide, qu’elle a refusée. Elle a ajouté :

— Je n’aurai pas beaucoup de temps, cette année : je dois faire du baby-sitting.

J’étais anéanti. On aurait dit que le sort, ou elle-même, sadiquement, s’acharnait à piétiner mes espoirs. Avant de raccrocher, tout de même, elle m’a assuré qu’elle viendrait chez moi dès qu’elle le pourrait. Abattu, je me suis rendu compte que je n’avais pas songé à lui demander sa nouvelle adresse, ni son futur téléphone.

Sans information précise, réduit à remâcher d’infimes indices, je cherchais à comprendre le pourquoi de son ton distant et de son silence. Et pourquoi ce déménagement et ces activités de baby-sitter ? Qu’est-ce qui l’empêchait de me demander une aide que j’étais tout disposé à lui offrir ? Sa vie devenait de plus en plus secrète, davantage encore qu’avant l’été. De mauvaises pensées occupaient mon esprit : je me persuadais qu’elle me mentait.

Plusieurs jours se passèrent avant qu’elle ne m’appelle.

— Vous serez chez vous demain, en fin de matinée ? J’aimerais passer.

— Je t’attends.

Elle a raccroché sans que je puisse lui parler. Toute la journée, je suis resté plongé dans un état bizarre. J’étais excité à l’idée de la retrouver, mais triste aussi de notre trop brève conversation. Installé à mon bureau, j’avais de la difficulté à travailler. Le cours que j’avais projeté de préparer n’avançait guère. Je délaissais mes fiches et mes lectures, pour gribouiller des pensées moroses à propos des mésaventures récentes.

Delphine a sonné un peu avant midi. Elle était vêtue d’une courte robe jaune paille. De près, j’ai constaté qu’elle ne portait pas de soutien-gorge. Ses seins tendaient le fin tissu, à travers lequel je devinais ses mamelons foncés. Je bandais.

— Tu es très en beauté… comme d’habitude.

Quand je l’ai serrée contre moi avec violence, elle a relevé sa robe par-devant, et a pris ma main qu’elle a posée sur sa vulve.

— Je vous plais vraiment comme ça ?

J’étais troublé de constater qu’elle n’avait pas mis de slip non plus, et plus ému encore de sentir sous mes doigts les chairs moites de sa chatte. Une vive excitation m’a envahi : elle avait épilé son sexe. Comme d’habitude, sans s’attarder en préliminaires, elle a ouvert mon pantalon et a sorti ma verge raide comme une trique.

— Je vois que je vous plais toujours.

Comme une gamine vicieuse, elle jouait à passer mon gland dans sa fente. Au passage, ses petites lèvres suçaient le bout de ma queue, qu’elles cherchaient à aspirer à l’intérieur du vagin. Enfin, elle s’est dégagée. Retroussant sa robe sur ses hanches, elle s’est allongée sur la table basse du salon.

Débarrassé des poils, son sexe était encore plus attirant. La fente dessinait une amande allongée, ourlée par les nymphes roses, elles-mêmes bordées par les grandes lèvres, bien charnues et bien lisses comme chez les petites filles. Le clitoris dépassait largement du capuchon.

Sa fente s’entrouvrait comme une bouche, dans l’attente de la pénétration. J’aurais aimé la lécher, la boire jusqu’à plus soif… Mais mon besoin d’y plonger tout de suite ma verge l’a emporté. Ayant ajusté mon gland au bord de sa vulve, qu’elle maintenait ouverte à deux doigts, je l’ai pénétrée jusqu’aux couilles.

Gémissant sourdement, Delphine remuait le bassin d’avant en arrière. Elle me donnait toujours l’impression de prendre vraiment beaucoup de plaisir. Ma verge allait et venait dans sa chatte veloutée, qui se contractait et se dilatait en lâchant un flot de mouille à chaque introduction. J’essayais de rester calme, mais c’était impossible tant elle s’excitait. Des spasmes parcouraient ma queue, mon gland était picoté par de voluptueuses piqûres d’aiguille. Mon sperme n’a pas tardé à jaillir.

Elle m’a demandé un mouchoir, et sans la moindre gêne, a essuyé sa vulve dégorgeante. Je lui ai proposé de déjeuner au restaurant.

— Je ne peux pas. Je suis invitée par mon prof de maîtrise.

J’ai pris un air ironique pour lui demander si elle baisait aussi avec lui.

— C’est mon prof, c’est tout ! Je ne fais pas l’amour avec tous mes profs ! Je n’aime pas ce genre de question.

Pour la première fois, elle m’avait parlé sèchement.

— Vous avez joui, vous devriez être satisfait, a-t-elle ajouté sur le même ton dur.

Malgré les plaisirs qu’elle m’avait donnés, je fus tourmenté dès qu’elle m’eut quitté. Je me sentais honteux de ma réaction de jalousie et aussi d’avoir joui en elle sans me soucier de son plaisir. Mais y avait-il moyen de faire autrement avec elle ? Elle se montrait toujours très pressée de me faire jouir, comme si sa propre jouissance ne pouvait procéder que de la mienne. En outre, j’étais persuadé qu’elle ne feignait pas le plaisir avec moi ; elle était toujours tellement ouverte, tellement mouillée, frémissante, démontée…

Le soir, j’ai rédigé des brouillons de lettres ; mais les mots avançaient péniblement sur mes feuilles, et les phrases restaient inachevées. Bêtement, je m’en voulais de ce que j’appelais mes éjaculations égoïstes. De plus en plus, j’étais certain qu’il y avait un autre homme dans la vie de Delphine. Avec lequel elle jouissait autant qu’avec moi ?

J’avais été excité en découvrant son épilation. Elle avait satisfait un de mes fantasmes : celui d’un sexe de femme semblable à celui d’une gamine. Je n’aurais jamais osé demander une chose pareille à Hélène, par exemple. La vision de cette vulve toute neuve m’avait rappelé ce que j’avais connu quand Laure m’avait rasé les couilles.

Je me demandais pourquoi Delphine avait fait ça. Et surtout à la demande de qui ? Je devinais que ce n’était pas pour moi.

Avant de m’endormir, je me suis masturbé en imaginant Delphine, cuisses grandes ouvertes, se faisant épiler, dans un salon de beauté, par un jeune coiffeur. Fallacieuse manière de tâcher de retrouver un calme qui, en fait, ne faisait que raviver mes tourments…

CHAPITRE V

LA VISITE INATTENDUE

Des semaines passèrent, pendant lesquelles, chaque soir et aussi dans la journée, je me faisais jouir en fantasmant sur le sexe épilé de Delphine. Maigre satisfaction face à son silence qui s’éternisait. Elle ne me téléphonait pas. Je craignais qu’après ma crise de jalousie, elle n’ait décidé de rompre. Pour de bon.

Un matin, alors que j’étais installé à mon bureau, le téléphone a sonné. C’était elle.

— J’ai été très occupée ces derniers temps. Vous ne m’en voulez pas ?

J’ai bafouillé, elle a poursuivi.

— J’aimerais passer chez vous demain, vers midi. Vous êtes libre ?

— Oui… bien sûr…

— Nous ferons l’amour. J’ai envie.

Elle a raccroché avant que j’aie pu répondre. Oubliant tout, je savourais les mots qu’elle m’avait dits, avec la sensation d’avoir remporté une victoire.

Après avoir dîné au restaurant, j’ai écouté un disque de jazz, en buvant un champagne frappé, qui m’a grisé encore davantage. Le lendemain, j’ai pris une douche et je me suis juste habillé d’un peignoir. Tout en triant des papiers, j’attendais Delphine avec fébrilité. Dès son arrivée, voyant ma tenue légère, elle m’a provoqué :

— Je vois que vous êtes prêt !

Il est vrai que je ne l’aurais pas reçue dans cette tenue la première fois. J’exhibais clairement mon désir : qu’elle me fasse jouir. Mais j’en étais honteux, cela contredisait les paroles d’amour que je lui avais adressées. Delphine serrait ma queue, et en même temps, glissait la main dans mon peignoir pour me caresser les seins.

— Prenez-moi tout de suite, puisque c’est ce que vous attendez.

A cet instant, j’aurais dû dire :

— Non, ne le faisons pas tout de suite. Prenons notre temps, parlons autour d’un verre. Nous avons tant de choses à nous dire. Pour commencer, je veux tout savoir de toi.

Mais mon excitation était irrésistible. Elle me plaisait trop. J’étais emporté par le besoin bestial qui pousse l’homme à libérer ses couilles pour apaiser son intolérable tension. Comme un chien. D’ailleurs, sûre de son pouvoir sur moi, elle me branlait déjà.

Elle s’est arrêtée, pour se mettre à quatre pattes au milieu du salon. Puis elle a rabattu sa robe sur ses reins, dévoilant ses orifices épilés. Je me suis agenouillé derrière elle, et j’ai passé le doigt le long de sa fente, jusqu’à l’anus ; tout était lisse comme chez les petites filles.

— Imaginez que vous ne me connaissiez pas. Violez-moi comme ça vous fait envie.

Elle poussait le jeu toujours plus loin, me proposant de disposer d’elle comme d’une esclave, puis disparaissant pour ne plus donner signe de vie. Elle m’affirmait bien haut qu’elle était à moi, et pourtant, menait le jeu et me manipulait à sa guise. Elle me faisait perdre la tête. J’ai agrippé ses hanches saillantes. Déjà, mon pénis tressautait contre sa vulve. La bague étroite de son anus m’attirait, mais j’étais plus encore aimanté par sa chatte toute glabre.

Je m’en voulais de répondre à sa demande de manière aussi animale, et d’en passer toujours par où elle voulait, quand elle le voulait. Mais au fait, que voulait-elle de moi, à la fin des fins ? Quand elle me montrait son con rasé, je me fichais éperdument de ce qu’elle avait dans la tête. J’étais un homme ivre. Plus rien n’importait pour moi, que son vagin béant devant ma queue.

Après avoir enfoncé ma verge, je l’ai fait aller et venir dans ses chairs soyeuses, qui débordaient. J’étais déjà emporté par l’envie de jouir quand, retrouvant ma lucidité, j’ai passé la main sous son ventre pour titiller son clitoris.

— Non, non. Ce n’est pas la peine. Prenez-moi vraiment ! Comme un violeur ! Oui, allez-y !

Honteux d’être rabaissé, mais trop excité par les convulsions de son vagin autour de ma queue, par ses cris aussi, j’ai accéléré mes va-et-vient. La malmenant, la bousculant, la défonçant comme une brute, j’ai éjaculé en peu de temps.

Je me sentais soulagé, et j’avais envie de poursuivre dans la même voie. Puisqu’elle désirait un traitement de choc, j’allais la servir. Après avoir sorti ma verge, je me suis mis debout devant elle, en lui ordonnant de s’agenouiller à mes pieds. Dans un geste d’arrogance, j’ai présenté mon gland devant sa bouche.

— Nettoie ma bite !

Docile, elle a sucé le bout de mon sexe, avant de le lécher sur toute sa longueur, recueillant sur sa langue les restes de sperme et de mouille.

J’étais satisfait. De cette manière, je me vengeais de son silence des derniers jours. Pourtant, je n’ai pas tardé à trouver que mon attitude était stupide. Le fait d’accepter mon ordre humiliant n’était peut-être de sa part que le signe d’un très fort désir. Une marque d’amour ?

J’aurais sans doute dû m’étonner de sa passivité sans faille. A ma décharge, je dois préciser que tenir pour la première fois un rôle de dominateur avec une femme m’avait aveuglé.

Avant de me quitter, Delphine m’apprit qu’elle partait une semaine chez ses parents, en Alsace. J’en fus surpris : je me rappelais parfaitement l’avoir entendue m’affirmer qu’elle ne les voyait plus du tout.

J’ai proposé qu’à son retour elle vienne passer avec moi une semaine en Bretagne. Après avoir déplacé des cours, j’avais réservé une chambre dans un hôtel de Saint-Malo. Je nous voyais en promenade, la nuit sur les remparts, la main dans la main, cheveux mêlés par le vent du large… Elle a répondu d’un ton neutre :

— Non, ce n’est pas possible.

Blessé, j’étais sur le point de lui demander des explications. Finalement, je n’ai rien dit. Elle était si fuyante… Et puis, je ne voulais pas lui jouer la comédie de l’amoureux transi, et m’humilier encore davantage.

J’ai décidé de partir seul en Bretagne, pour m’oxygéner et avancer la préparation de mes cours, et pour essayer aussi, dans la mesure du possible, d’éloigner Delphine de mes pensées.

CHAPITRE VI

LA ROUSSE FACILE

A la gare Montparnasse, j’ai pris le TGV pour Rennes, puis de là, un train régional pour Saint-Malo. Un taxi m’a conduit à mon hôtel, en bord de mer. La bâtisse désuète, avec ses balcons en bois peints en blanc et ses volets bleus, aurait pu servir de décor de film.

Après avoir posé mes affaires dans ma chambre, au deuxième étage, je suis allé faire une balade au bord de la mer et sur les remparts.

De retour à l’hôtel, je me suis assis dans la salle qui faisait office de café-restaurant. C’était un endroit modeste, qui offrait, à travers une large baie vitrée, une vue sur la mer.

Après avoir commandé une bière, j’ai allumé une cigarette et ouvert un cahier. Dans le train, m’était venue l’idée de mettre en ordre les notes que je rédigeais depuis des mois.

Peut-être, mes écrits formeraient-ils une autobiographie ou une fiction. J’espérais surtout, je pense, réussir à voir plus clair dans le labyrinthe de mes relations avec les femmes.

La salle était calme, seulement occupée par un couple de retraités et par un client au bar. La serveuse, Nelly, une rousse bien en chair, au visage grave, m’a servi une bière. Abandonnant un instant son air triste, elle m’a souri. Devais-je y voir une avance ? En tout cas, mes goûts étaient fixés depuis longtemps sur ce chapitre : je préférais que la femme fasse le premier pas. Et c’est bien ce qu’elle venait de faire, à sa manière.

Dans ma chambre, j’ai rangé mes affaires et me suis installé sur une petite table face à la mer. Là, j’ai écrit avec entrain trois heures durant. Un peu avant vingt heures, je suis descendu à la salle de restaurant, pour prendre l’apéritif devant le journal télévisé. Je rêvassais en buvant un kir, heureux à l’avance du calme que je goûterais pendant les dix jours à venir. Après le repas, j’irais faire un tour sur les remparts, puis remonterais dans ma chambre vers vingt-deux heures, pour lire.

Une dizaine de personnes dînaient non loin de moi. Parmi elles, deux jeunes Allemandes à la beauté fade. J’étais intrigué par les discrets sourires que m’adressait la serveuse rousse. Ils me touchaient d’autant plus qu’ils n’avaient rien d’aguicheur. Qu’attendait-elle de moi ? Je me sentais en position de dominant, rôle nouveau pour moi, je l’ai dit. J’étais très troublé, presque anxieux.

Plus tard, allongé sur mon lit, j’ai longuement rêvé d’une relation avec une femme comme Nelly. Je me représentais avec le maximum de précision ce que serait un amour sans tourments, qui durerait toujours, et où je disposerais à ma guise du corps d’une femme de mon âge, toujours présente et toujours en demande.

La journée du lendemain s’est déroulée paisiblement, entre écriture, promenade, lecture du journal local, déjeuner dans le centre-ville… L’après-midi, j’ai rejoint la salle du café-restaurant, pour écrire. Nelly m’a apporté une bière et, d’une voix timide, presque inaudible, m’a demandé la permission de s’installer près de moi. Nous étions seuls ; je la sentais tout à fait disponible. Faisait-elle de même avec tous les clients ?

C’était bien possible, et dans ce cas, pourquoi prendre des gants avec elle ? Je me suis surpris à penser à ses poils de sexe. Etaient-ils roux comme ses cheveux ? Frisaient-ils ? Et elle-même, Nelly, savait-elle faire les pipes aussi bien que Delphine ? Le rappel de ce nom a fait renaître ma tristesse et je suis revenu à mon verre de bière.

Rapprochant sa chaise de la mienne, Nelly m’a demandé si j’étais écrivain. Il y avait une vraie curiosité dans sa voix, et déjà de l’admiration. J’ai commencé par acquiescer de façon distante, puis, décidé à profiter de l’occasion, j’en ai rajouté en lui annonçant qu’elle apparaîtrait dans mon roman. Je changerais peut-être son nom, et encore, ce n’était pas sûr ; Nelly lui convenait bien. Emoustillée, elle a voulu en savoir davantage ; j’ai préféré demeurer dans le vague, pour la piquer davantage.

Alors, elle s’est confiée à moi. Elle aussi aurait aimé écrire, mais elle n’arrivait pas à trouver le temps. Elle avait dû abandonner ses études de lettres, pour prendre un travail après son divorce. Des clients s’étant installés au bar, elle a été obligée de me laisser pour aller les servir. Mais avant le dîner, elle s’est débrouillée pour me glisser :

— Si vous en avez envie, attendez-moi ce soir. Chambre 31, troisième étage. La porte sera ouverte. J’arriverai tard… pas avant onze heures.

Son invitation m’a mis dans un état euphorique. Je n’éprouvais pour elle qu’un désir modéré, mais après les échecs que je venais de subir, elle était toujours bonne à prendre. Elle m’aiderait à me délivrer de Delphine et de ses apparitions et disparitions inexpliquées.

La chambre de Nelly s’ouvrait au bout d’un long couloir, sous les toits. Aménagée de manière coquette, la mansarde ne contenait que quelques meubles, dont un vaste lit confortable. Combien de clients la serveuse y avait-elle reçus pour tromper son ennui ? Je la voyais comme une demi-pute, gratuite avec ceux qui lui plaisaient, lesquels, à mon avis, ne l’attiraient que parce qu’elle les jugeait d’un statut social supérieur au sien. Il n’y avait donc aucune gloire à coucher avec elle. De l’humiliation, plutôt, et peut-être aussi du plaisir…

Je n’avais pas à me gêner dans la chambre de Nelly, mais je n’ai tout de même pas osé m’installer sur son lit. Je me suis assis dans l’unique fauteuil. Je n’arrivais pas à lire. Je rêvassais, essayant de me représenter la nudité de la femme qui vivait là. Sans vergogne pour une fois, je m’interrogeais sur la forme de ses seins, celle de ses hanches, de ses cuisses, le dessin de sa vulve, la couleur de ses poils. J’attendais son arrivée sans impatience. Je savais qu’elle me montrerait tout et me donnerait ce que je voudrais.

Nelly est entrée sans bruit dans la chambre, peu après dix heures. Elle s’est approchée tout près de mon fauteuil.

— J’ai pu terminer plus tôt… je me suis échappée…

Elle était rouge ; des gouttes de sueur perlaient à son front et au-dessus de sa lèvre. Elle avait aussi du mal à respirer, ce qui faisait se soulever ses seins lourds sous la blouse.

Comme elle venait se livrer, je n’ai pas jugé bon de quitter mon fauteuil. Je me sentais à l’aise dans ma position de dominant. A l’aise, mais comme absent. Et cette indifférence même, je le sentais, confortait ma prééminence dans l’esprit de la fille. Quand j’ai levé les yeux vers elle, elle a baissé les paupières en signe de soumission. Je pouvais me servir de son corps si j’en avais envie.

Elle est demeurée figée et n’a pas protesté quand j’ai passé mes mains sous sa blouse, pour empoigner par-derrière ses cuisses trop larges mais bien musclées. Elle s’est raidie, mais tout dans son attitude indiquait qu’elle avait l’habitude des libertés que les clients délurés prenaient avec elle. Je caressais sa peau très lisse, faisant lentement remonter mes doigts vers sa croupe bien cambrée.

Nous ne parlions pas ; c’était inutile. Elle jouissait visiblement de mes attouchements, et attendait la suite. Un soupir s’est échappé de ses lèvres quand j’ai glissé les doigts sous les bords de sa culotte en épais coton. J’ai enfoncé mes mains dans la chair de ses fesses bien pleines. Elle conservait son attitude passive, les yeux mi-clos, le sang aux joues, la respiration oppressée.

Tout en lui caressant le cul, je palpais, par-devant, le tissu humide de son slip. Passant sous le coton, j’ai tripoté sa motte rebondie, très poilue, qui débordait de jus. Elle a réagi en écartant les cuisses et en se collant à moi, comme une jument en chaleur. J’avais envie d’elle, mais plus encore le désir de faire durer notre petit jeu. Elle n’avait pas dû baiser depuis un moment, même si on ne la sentait pas du tout farouche envers ceux à qui elle avait décidé de s’offrir.

Se laissant peloter le cul et le con, elle demeurait debout, tremblant contre moi, qui trônais dans mon fauteuil. Les bras levés sous sa blouse, j’ai tiré à deux mains sur son slip, que j’ai fait glisser le long des jambes. Elle n’a pas bronché, comme si elle n’attendait que ça depuis son arrivée. Jamais sans doute, excepté peut-être avec Carole, je n’avais aussi rapidement touché au but avec une femme.

Je passais mon doigt dans sa fente ; ses nymphes épaisses se sont décollées avec un léger bruit mouillé. Ses muqueuses, déjà bien gonflées, ruisselaient. Ce genre de soumission animale était nouveau pour moi. J’appréciais de découvrir sa vulve au toucher, avant même de l’avoir observée. Au bout de mes doigts, je percevais le moindre frémissement de sa chatte.

Le jeu, éprouvant pour les nerfs, se prolongeait pour la bonne raison que j’en avais décidé ainsi. Nous n’avions pas échangé une parole. De temps à autre, je levais les yeux vers elle, cherchant les siens. A peine nos regards s’étaient-ils croisés qu’elle baissait la tête en rougissant davantage, et, c’était très net, en mouillant plus fort.

Je titillais son orifice urinaire, juste sous son gros bouton très dur. Son excitation devenait incontrôlable ; elle tremblait en murmurant des paroles inaudibles. J’ai retiré mes doigts trempés et les ai portés à ma bouche. Avec elle, je me sentais le droit d’être sale. Elle a eu l’air sidéré et a chuchoté :

— Vous, alors…

Le goût poivré de sa vulve m’a vraiment excité ; ma queue soulevait ma braguette. Je me suis enfin levé, pour l’entraîner vers le lit. Elle a pris un air gêné.

— Je vais me laver, si vous voulez.

Je lui ai répondu que c’était inutile. C’est sa bestialité qui m’avait mis dans cet état, et je tenais à ce qu’elle la garde. Allongé sur son lit, je me suis laissé déshabiller par elle, comme par une servante d’auberge des temps anciens. J’étais devenu passif, tout en maîtrisant la situation ; je trouvais ça agréable. Elle a caressé ma poitrine, puis ma verge sous le slip, le seul vêtement que je portais encore.

— J’ai envie d’elle, a soufflé Nelly en comprimant ma queue.

M’ayant retiré mon slip, elle a empoigné ma bite à pleine main. Elle a fait glisser la peau du prépuce sur le gland, avant de le décalotter, et a recommencé plusieurs fois. Elle savait branler et aimait le faire. J’ai arqué les reins quand elle a posé sa bouche sur mon gland, qu’elle a léché avant de l’avaler.

Si elle masturbait bien, elle suçait médiocrement. Les représentants de commerce de passage dans son l’hôtel ne lui avaient pas enseigné les bonnes manières à cet égard. On comprenait tout de suite qu’elle ne pratiquait ce service que comme préliminaire à la baise. Mon sexe ne durcissait plus dans sa bouche maladroite. Pour compenser ma déception, je pensais à l’instant imminent de la pénétration. J’ai murmuré :

— Viens maintenant.

Comme si elle avait reçu un ordre de son patron pendant le service, elle a répondu « oui, tout de suite », et s’est rapidement déshabillée, en prenant soin de se cacher derrière sa blouse, comme si elle avait honte de ses formes opulentes. En catimini, elle s’est glissée sous le drap, à côté de moi, et m’a enlacé en m’aidant à m’installer entre ses cuisses charnues.

Au dernier instant, j’ai décidé de prendre mon temps. Avec Delphine, tout allait toujours trop vite ; je n’étais maître du jeu qu’en apparence. On aurait dit qu’elle obéissait à des ordres venus d’ailleurs. Elle faisait exactement tout ce qu’un homme est censé désirer ; sauf que cet homme, ce n’était pas moi. Moi, je la voulais, elle, et pas ses rituels.

Dans la pénombre de la chambre éclairée par la pleine lune, j’ai repoussé le drap pour observer le corps abandonné de Nelly. Ses seins lourds, semblables à des outres pâles, s’écartaient sur ses côtes. Ils étaient bien fermes et se terminaient par de larges aréoles roses qui plissaient sous l’effet de l’excitation.

Une épaisse toison roux foncé couvrait sa vulve, qui n’avait pas la beauté du sexe épilé de Delphine, mais dont l’aspect animal m’excitait. Ses petites lèvres aux bords taillés à la serpe béaient dans les poils. J’apercevais l’entrée ovale du vagin, qui ruisselait sur le drap. Je me suis laissé retomber sur elle. Tout de suite, elle a refermé ses bras sur moi en ouvrant démesurément les cuisses.

Saisissant ses larges fesses par-dessous, j’ai fourré mon gland dans sa fente grande ouverte. Elle gémissait sourdement pendant que je m’enfonçais en elle. Son vagin n’était pas le plus étroit que j’avais connu, mais il était ultrasensible et se contractait avec violence autour de ma bite. Quand j’ai été introduit jusqu’aux couilles, elle a murmuré d’une voix mourante :

— Je vous sens bien en moi…

Elle baisait bien, projetant son bassin vers moi en ondulant des hanches, et accueillant chaque pénétration par un râle bien sonore. Sa folle excitation confirmait qu’elle était en manque. Cela me convenait ; je me trouvais dans le même état qu’elle et n’avais nulle envie de me retenir ou de raffiner. Quand, pour m’exciter encore davantage, j’ai tripoté son gros clitoris bien sorti, elle a chuchoté, entre deux plaintes :

— J’en peux plus… c’est trop bon… ce que vous me faites… je vais jouir !

J’ai accéléré le rythme de mes coups de queue. Son corps se cambrait ; son vagin se contractait violemment autour de ma queue, en émettant des flots de mouille chaude. La bouche grande ouverte, les narines frémissantes, elle a été emportée par l’orgasme. Puis, pour me faire éjaculer à bref délai, elle a relevé les jambes pour les serrer autour de ma taille, et m’inciter à la pénétrer le plus profondément possible.

Sa chatte tétait bien mon gland noyé de jus ; j’ai encore accéléré la cadence de mes coups de reins. Aux crispations de plus en plus marquées et rapprochées de son vagin, je devinais qu’elle allait jouir de nouveau. En poussant une série de couinements de plus en plus aigus, elle a eu un orgasme qui a provoqué mon éjaculation.

Je me suis abandonné sur son ventre et ses seins. Ma bite dégonflait dans sa chatte, mais elle avait des sursauts nerveux, comme si elle jouissait encore. Elle me caressait le cul, me serrait amoureusement contre elle en murmurant des paroles inaudibles. Son odeur de rousse qui a bien joui m’aurait fait bander de nouveau si je n’avais pas été si fatigué.

Je me suis retiré, pour me laisser tomber près d’elle dans le lit. Ma jambe a rencontré une large tache sur le drap. Elle avait mouillé comme une fontaine. En la baisant, j’avais fait une bonne action, et je m’étais agréablement vidé les couilles. Après avoir récupéré, elle a caressé ma queue molle en murmurant :

— Ça a été si fort… j’ai envie de passer la nuit avec vous.

Je ne me suis pas trop fait prier, j’éprouvais du bien-être à sentir son corps tiède collé au mien. Pour la première fois depuis que je connaissais Delphine, je me suis senti vraiment allégé.

J’avais été apaisé par une partie de plaisir avec une femme normale. C’était clair dans mon esprit, Nelly n’avait rien d’exceptionnel, mais c’était d’elle que j’avais besoin. J’ai tout de suite trouvé le sommeil en me collant à sa large croupe entrouverte.

Dès le lendemain, la vie entre nous s’est organisée. Je passais mes nuits dans sa chambre, et nous baisions longuement tous les soirs après son service. Pour m’aider à m’exciter, je lui demandais de s’exhiber dans la chambre. Surmontant ses réticences, elle acceptait de se comporter comme si je n’étais pas là. Nu dans son fauteuil, je bandais en le regardant aller et venir, se déshabiller, prendre sa douche. Mais, au moment de pisser, elle émettait un petit rire gêné, et malgré mes protestations, repoussait sa porte.

Le matin, je dormais encore quand elle se levait, avant six heures. Mais j’étais réveillé quand elle passait vers huit heures m’apporter mon petit déjeuner. Elle me caressait le sexe.

Ensuite, je ne la voyais quasiment plus de la journée, surtout quand je prenais mes repas ailleurs, pour changer d’atmosphère, et de menu. Mais tous les soirs, ponctuellement, je la retrouvais. Ma chambre me servait de bureau pour écrire. Pendant toutes ces journées à Saint-Malo, le corps rassasié et l’esprit libre, j’ai pu travailler avec entrain tous les matins et tous les après-midi.

Cependant, au fil des rencontres avec Nelly, je sentais poindre en moi un certain ennui. Je restais avec elle par nécessité, sans plus. Comme je l’avais observé à la première rencontre, elle ne manifestait aucun vrai penchant pour la fellation, alors que, moi, j’y attachais beaucoup d’importance. Et elle se montrait trop passive, estimant sans doute qu’offrir sa chatte ouverte entre ses cuisses béantes était amplement suffisant.

Un soir, j’ai tenté de lui suggérer à demi-mot de se raser la chatte devant moi. Elle a manifesté un indicible étonnement. J’ai compris qu’elle était étrangère à ce genre de jeux. S’exhiber dans sa chambre était sa limite, et déjà, lui donnait la chair de poule.

Une nuit, tout de même, en la baisant, j’ai enfoncé le bout de mon doigt dans son anus. Je lui ai demandé si elle aimait ça.

— Si on veut, oui… comme ça, mais pas plus.

Je regrettais de ne pas pouvoir jouir de cette manière avec elle. Mais, après tout, pourquoi chercher à enculer cette femme qui m’offrait d’autres voluptés ? Je ne me faisais plus d’illusions. Les plaisirs que me donnait Nelly ne pourraient me satisfaire bien longtemps. Bientôt, je serais rendu à mon point de départ. Et je le redoutais.

CHAPITRE VII

DELPHINE DISPARUE

De retour à Paris, j’ai trouvé un message de Delphine sur mon répondeur. J’avais craint le pire en voyant clignoter le petit témoin rouge. En fait, elle me disait simplement qu’elle regrettait de n’avoir pu me joindre.

Ces quelques mots ont suffi à renfoncer le couteau dans la plaie, me donnant plus que jamais envie de la revoir. Je lui ai téléphoné plusieurs fois, sans succès et sans lui laisser de message. Les mots auxquels je pensais me semblaient trop mièvres, ou bien alors trop brutaux.

Plus tard, elle me laissa un message de reproche : « Vous n’êtes jamais chez vous. Tant pis, ce sera pour une autre fois. »

Cela suffit à exaspérer mon désir. Je réécoutais sans cesse son message, en me disant que je n’allais tout de même pas me laisser manipuler par cette fille qui s’offrait de manière aussi distante. J’ai décidé de ne plus jamais lui téléphoner, et en cas d’appel de sa part, de ne pas lui répondre.

Un matin, j’ai entendu sa voix dans le répondeur. J’ai décroché, malade de la tenir au bout du fil. Intimidé comme un adolescent, j’ai été incapable d’aligner une phrase. Je me suis repris lorsqu’elle m’a dit :

— Vous m’en avez voulu d’être partie ?

— Pas du tout. J’espère que votre séjour n’a pas été pénible.

Sans répondre, elle a continué :

— J’aimerais vous retrouver en début de soirée. Vous serez là ?

La promesse d’un rendez-vous avait achevé de chasser Nelly de mon esprit, et effacé mes griefs envers l’absente. J’avais envie d’elle. Un désir déraisonnable. Qu’elle reste toute la nuit, ou qu’elle ne fasse que passer, j’étais obsédé par l’instant où je serais de nouveau avec elle. En elle. Je n’avais plus en tête que l’image de son corps, de son sexe, de ses orifices. Elle est arrivée chez moi vers sept heures.

— Je n’ai pas beaucoup de temps, a-t-elle annoncé aussitôt. Je dois garder des enfants.

Comme les fois précédentes, malgré les promesses que je m’étais faites, j’ai profité d’elle comme d’une poupée gonflable, ou d’une pute à domicile. J’avais eu trop faim d’elle. Je n’étais plus maître de moi. Et il faut dire que pour être certaine de me faire perdre la tête, elle n’a pas hésité à me sortir le grand jeu.

Sitôt arrivée chez moi, elle s’est assise dans le fauteuil bas du salon. Là, elle a retroussé sa courte jupe, sous laquelle elle m’a fait voir qu’elle était nue. Et elle a posé ses jambes sur les accoudoirs. Calmement, avec une impudeur totale, elle m’exposait sa chatte épilée de frais.

A ce moment, je me tenais encore agenouillé en face d’elle sur le tapis, prêt à l’aider, croyais-je, à retirer sa culotte. Je me suis relevé d’un bond, j’ai sorti ma verge, que je lui ai enfoncée dans le vagin. En faisant aller et venir mon pénis, j’observais mon gland se faisant happer par ses petites lèvres qui dessinaient une bouche bien ourlée.

Stimulé par ses pincements de doigts sur mes tétons, je n’ai pas mis longtemps à éjaculer. Nous n’avions pas échangé une parole, nous nous étions contentés de haleter comme des animaux emportés par le rut. En se relevant, elle a sorti de son sac une culotte, qu’elle a enfilée devant moi.

— Comme ça, je n’ai pas besoin de me laver !

Sans plus attendre, elle a pris la porte. La scène n’avait pas duré un quart d’heure. Je m’étais encore fait avoir. Mais tout de même, elle m’avait bien vidé les couilles. Pourtant, je me sentais frustré.

Pendant notre longue séparation, j’avais rêvé d’un amour corps et âme, jour et nuit, et en définitive je n’avais fait que la sauter entre deux portes. Elle avait mené la scène de bout en bout, malgré cela, c’est moi que j’accusais.

J’étais surtout énervé en me demandant où elle allait vraiment ce soir-là. Etait-elle perverse au point de rejoindre quelqu’un d’autre, pleine encore de mon sperme ?

Et puis, elle ne s’est plus manifestée. J’ai vécu des semaines déboussolées. Mes seuls garde-fous étaient mes cours qui avaient repris. Cela m’obligeait à respecter un semblant d’emploi du temps, et m’empêchait d’aller à la dérive.

Pourtant, dès que mes cours étaient finis ou que j’avais expédié un rendez-vous de travail avec des étudiants, je traînassais dans des cafés, ou restais chez moi à me morfondre, dans l’attente d’un improbable appel.

Je n’avais plus aucun moyen de la joindre, puisqu’elle ne m’avait pas laissé son téléphone ni son adresse. J’avais essayé les Renseignements, mais on m’avait appris qu’elle était sur liste rouge.

Tout semblait se liguer contre moi. Elle avait en plus changé d’université. Il me serait impossible de savoir quel professeur s’occupait de sa maîtrise, et sans doute aussi de son corps… J’ai appelé des collègues, pour leur dire que je cherchais à joindre une ancienne étudiante. Aucun n’a pu me fournir de renseignement.

Dans mes obsessions, j’imaginais que l’un ou l’autre était le prof que je recherchais, mais qu’il ne voulait rien me dire… Lorsque je me montrais trop pressant avec l’un d’eux, je me reprochais ensuite d’exhiber ma jalousie. Ayant épuisé toutes les sources d’information, j’ai téléphoné à une amie éloignée, qui travaillait au rectorat de Paris. Elle m’a appelé le lendemain.

— Je suis désolée, je n’ai trouvé aucun nom qui correspond à celui que tu m’as donné.

J’étais abattu. Delphine avait quitté Paris. Je n’allais pas faire de recherches dans toutes les facs de France. Ou alors elle m’avait menti, et avait quitté l’université. Pour quoi ? Pour qui ?

J’aurais dû l’oublier. Rien n’y faisait. Les autres filles me semblaient fades et, l’absence exaspérant le désir, je n’avais qu’une hantise : la retrouver. Les jours défilaient, moroses, entre les cours, les cafés, la télévision, les whiskies.

Un soir, à un buffet froid chez des amis, j’ai retrouvé Pascal, une vieille connaissance. A l’époque où je l’avais rencontré, il était pion dans un lycée où j’avais enseigné. Nous passions régulièrement des soirées ensemble, avant de nous perdre de vue, quand il était parti à l’étranger.

Nos retrouvailles furent chaleureuses. Il m’a appris qu’il travaillait à La Poste. Il m’a félicité de ma réussite professionnelle. Lui partageait son temps entre des aventures de passage et un travail tranquille. Moi, une seule chose m’intéressait : les coordonnées de Delphine.

Pour ne pas le surprendre par une demande trop brutale, je l’ai amadoué avec des souvenirs d’anciens combattants : ses conquêtes faciles quand je restais bredouille, nos conversations littéraires lors de soirées arrosées…

Il m’a demandé où j’en étais de mes amours. A l’écart des invités, je me suis contenté d’évoquer ma séparation d’avec Hélène et mon aventure avec Delphine, avant de lui faire savoir ce qui m’empêchait de la revoir.

— Ce n’est pas du tout compliqué, a-t-il répondu. On va s’arranger.

Devant mon étonnement, il a ajouté :

— Je te fournis le renseignement que tu cherches. En échange, tu me donnes les téléphones et les adresses de quelques étudiantes.

Je savais qu’en dragueur invétéré, il serait capable de séduire les jeunes filles auxquelles j’avais affaire, rien qu’avec son baratin… Je l’imaginais facilement raconter qu’il était prof de fac, comme moi. Le procédé me gênait, mais je n’avais pas le choix.

Je l’ai appelé une semaine plus tard, après avoir glané les informations qu’il m’avait demandées. Nous nous sommes retrouvés dans un café.

— J’ai ce qu’il te faut ! a-t-il dit en sortant un bout de papier. Mais donne-moi d’abord mon petit cadeau !

Je lui ai remis une liste dactylographiée des coordonnées d’une dizaine d’étudiantes. J’avais même ajouté le nom de deux autres filles avec lesquelles j’avais eu une histoire passagère, dont celui de Nelly. Je l’ai signalé à Pascal :

— Celles-là sont faciles.

J’ai raconté brièvement ma rencontre avec Nelly et, voulant jouer au type sûr de lui, j’ai ajouté :

— Elle est seule, c’est un bon coup. Mais elle n’est attirée que par les écrivains.

Pascal m’a remis d’un air détaché le papier que j’attendais. La gorge serrée, je l’ai ouvert, décontenancé de découvrir deux adresses et deux numéros de téléphone.

— Mais… ai-je bredouillé.

— J’en ai trouvé deux sur Paris. Cela double tes chances.

Il commençait à m’agacer, mais comme je pouvais avoir encore besoin de lui, j’ai ravalé mon irritation. Nous avons fini nos verres en parlant de choses banales, avant de nous séparer.

J’avais imaginé découvrir enfin la piste qui me conduirait à Delphine, et voilà que des routes incertaines s’ouvraient devant moi. L’une des adresses était située dans le XVIe arrondissement. L’autre, dans le VIe, non loin de la place Maubert, près de chez moi. Un pressentiment m’a fait penser que c’était la bonne.

Mais ces informations étaient pour moi comme une poignée de sable pour un voyageur du désert. Que pouvais-je en faire, puisqu’il s’agissait de numéros confidentiels ? Si j’appelais Delphine, j’avais toutes les chances de l’importuner.

Grisé par les deux whiskies que j’avais absorbés en début de soirée, je me suis risqué à composer le premier numéro, dans le XVIe.

— Je suis bien chez Delphine M. ? ai-je demandé d’une voix pâteuse.

— Que voulez-vous ?

— Je cherche une femme…

— Si vous êtes un de ces maniaques qui s’amusent au téléphone, vous perdez votre temps !

La femme à la voix grave n’était pas la bonne Delphine. J’étais mortifié. Prenant conscience de mon début d’ivresse, j’ai réussi à m’empêcher de faire le second numéro. M’étant déshabillé et allongé sur mon lit, j’ai repensé aux noms que j’avais passés à Pascal.

Je continuais à me demander pourquoi je lui avais donné celui de Nelly. J’ai eu la réponse quand mon sexe a commencé à grossir entre mes doigts ; je fantasmais sur une partie à trois.

Je voyais Nelly étendue nue sur son lit, les jambes repliées, obéissant aux désirs de Pascal qui dirigeait les ébats. Je le regardais pénétrer la chatte béante, avant de m’inviter à participer.

Puis tout se brouillait ; les scénarios défilaient dans ma tête, je me masturbais en jouant les voyeurs, Nelly me suçait, je les caressais tous les deux, suivant les ordres de Pascal… Excité par ces images, les unes nettes, les autres floues, j’ai éjaculé.

J’ai répété de nombreuses fois ce fantasme, en y apportant des variations. Je m’inspirais de ce que j’avais connu en Martinique, avec Carole et Gérard. Mais tout cela me laissait inassouvi. J’attendais toujours que Delphine, la vraie, me téléphone, sans oser l’appeler au numéro obtenu de manière frauduleuse.

J’ajoutais à ma détresse la rédaction de lettres de rupture, pour me rassurer en feignant de croire que j’étais maître du jeu. Pages bien inutiles, puisque j’étais incapable d’envoyer la moindre ligne.

Je me suis rendu un matin à l’adresse que je n’avais pas encore exploitée, dans le VIe. Delphine, si c’était bien elle, habitait un immeuble des années trente, près de Maubert, en face d’une brasserie. Deux autres cafés se trouvaient non loin, qui m’offriraient des postes d’observation.

Mon cœur s’est serré en découvrant son nom et son prénom, à côté d’une sonnette et d’un répondeur. J’ai été tout prêt d’appuyer, avant de me raviser. Je ne lui avais pas téléphoné, je n’allais pas m’imposer, si jamais elle était chez elle.

Calmé, je me suis installé au café à côté. L’avancée vitrée sur le trottoir permettait de surveiller l’entrée. Je feuilletais un journal, devant une bière, en observant la rue. Une heure avait passé, quand j’ai vu Delphine entrer dans l’immeuble. Elle habitait bien là ! J’avais renoué le fil.

J’ai eu envie d’aller sonner. Mais je me suis ravisé. Il était préférable, dans un premier temps, de ne pas me montrer. Peut-être en saurais-je bientôt davantage…

Afin de poursuivre ma surveillance, j’ai déjeuné dans le café, sans me presser, avant de prendre un café-cognac. Delphine n’est pas ressortie. J’ai rejoint un autre café pour continuer à épier la porte de l’immeuble. En vain.

Après avoir marché pour essayer de me calmer, je suis entré dans la brasserie que je n’avais pas encore fréquentée. Installé derrière la baie vitrée, j’ai à nouveau guetté les allées et venues, juste en face, en buvant une bière.

Un taxi s’est arrêté devant l’immeuble. Mon cœur s’est mis à cogner dans ma poitrine. Delphine est sortie de l’immeuble pour s’engouffrer dans la voiture.

A l’évidence, pour une jeune étudiante, elle ne manquait pas de moyens. C’était curieux. Elle m’avait dit un jour qu’elle devait se serrer la ceinture. Je lui avais d’ailleurs offert des bouquins trop chers pour son budget. Une fille allant faire du baby-sitting en taxi, ce n’était pas très normal.

Qui allait-elle rejoindre ?

Le lendemain, j’ai organisé ma surveillance de manière plus rationnelle. Mon cours terminé, je me suis installé à la brasserie d’où je l’avais vue prendre le taxi. J’avais emporté des livres et des copies à corriger afin de me donner une contenance.

Pour justifier mes longues heures de présence, j’ai raconté au serveur que je venais d’acquérir un appartement dans le quartier, mais que pour l’instant j’y faisais du camping, car des ouvriers travaillaient chez moi.

Un après-midi, j’ai aperçu Delphine entrer dans son immeuble. Une femme l’accompagnait. J’étais trop loin pour distinguer ses traits, mais j’ai vu qu’elle était grande et plutôt forte. Elle semblait nettement plus âgée que Delphine ; je me suis demandé ce qu’elle venait faire chez elle.

Une demi-heure plus tard, la femme est ressortie, seule. Cette fois, j’étais décidé à me manifester. J’ai laissé mes affaires sur la table et j’ai prévenu le serveur que j’allais acheter des cigarettes. M’étant précipité dans l’immeuble, j’ai sonné chez Delphine. Une fois, puis deux ; mais l’interphone est resté muet.

Je me suis réinstallé à ma table. Deux heures plus tard, j’ai vu la femme rentrer dans l’immeuble. Mon cœur battait à tout va quand peu après elle est ressortie avec Delphine.

Elles sont restées sur le trottoir, attendant quelqu’un, ou un taxi. J’étais étonné ; elles n’échangeaient aucun mot, la femme toisant Delphine qui demeurait figée, loin de l’image que j’avais gardée d’elle.

Une berline noire s’est arrêtée à leur niveau. Les vitres fumées m’ont empêché de voir qui conduisait. La femme a ouvert la portière arrière. Le geste qu’elle a eu ensuite m’a stupéfait. Dirigeant l’index vers la voiture, sans un mot, elle a fait signe à Delphine de monter.

J’étais abasourdi. Qui était cette femme ? Qui conduisait ? Delphine s’était-elle laissé embarquer dans des affaires louches ? Après tout, je ne savais rien de sa vie. Deux fois encore, l’après-midi, ce manège s’est reproduit. Sans m’apporter plus de lumière.

J’ai continué à surveiller l’entrée de l’immeuble, avant de me résoudre à interrompre ma surveillance. Je devais me rendre à l’évidence : je n’apprendrais rien de plus en la regardant entrer et sortir de son immeuble, seule ou avec cette femme.

Tel un obsédé des films X, qui passe d’une cassette à une autre, j’avais abandonné les scénarios où je fantasmais des parties à trois avec Pascal et Nelly.

Depuis le jour où j’avais vu Delphine avec cette femme et une personne inconnue, je me masturbais en l’imaginant faire l’amour avec deux autres femmes, ou avec un couple.

Dans d’autres scénarios, j’imaginais mon ancienne étudiante revenir vers moi, confuse. Elle me demandait de lui pardonner de s’être laissé entraîner dans une aventure stupide.

Sévère, je lui imposais des attitudes humiliantes, à quatre pattes dans mon salon, avant de jouir en elle, de préférence en l’enculant, ou en me faisant sucer, sans chercher à la faire jouir.

Ces fantasmes avaient un effet bénéfique. Je me sentais presque guéri, et ne cherchais plus à la rencontrer. En fait, rien n’était clair en moi, car aux moments de calme succédaient du dépit ou de la colère.

Je me soulageais en me faisant jouir, fantasmant sur son plaisir avec des inconnus. Le remède provoquait rapidement de nouvelles souffrances…

J’ai passé plusieurs semaines ainsi, ballotté entre mes masturbations, la frustration qui en résultait, les tourments nés de mes surveillances et l’attente d’un appel qui ne venait pas.

Je me sentais engagé dans une spirale dangereuse, comme un malade qui attendrait, passif, un appel de son médecin, alors que c’était à lui, lui seul, d’oser prendre les décisions qui s’imposaient.

CHAPITRE VIII

UN CONSEIL D’AMI

Un soir, j’ai parlé de mes problèmes à Alain, le plus proche de mes amis. Décidé à lui faire part de mes angoisses, je l’ai invité à dîner dans un bon restaurant de mon quartier. Autour d’un apéritif, nous avons d’abord parlé travail. Alain était journaliste dans un hebdomadaire et menait une existence agréable. Après avoir divorcé, il avait choisi de n’avoir que des aventures de passage.

En attaquant le saumon, avec un verre de pouilly, j’ai commencé à raconter ma relation avec Delphine. Je demeurais dans l’imprécision, et Alain m’écoutait sans rien dire. Quand on nous a apporté le foie gras, avec une bouteille de saint-émilion, il m’a dit d’un ton calme :

— Il faudrait que tu saches ce que tu veux. Ce n’est pas cette Delphine qui te le dira.

Peu après, il a ajouté :

— Tu n’en sais pas plus sur elle ?

Le vin aidant, je me suis laissé aller à lui raconter les épisodes peu glorieux de ma surveillance. Alain m’écoutait, l’air distant.

— Tu n’as pas eu d’autre aventure depuis votre rencontre ?

Je lui ai parlé de ma soirée avec Carole, de mon trouble lorsque Gérard m’avait surpris à faire le voyeur. Je n’ai pas osé entrer dans les détails. Alain restait silencieux.

J’ai continué en évoquant Nelly et la lassitude qui m’avait envahi. Alors que nous terminions le repas, il a pris la parole :

— Tu es dans une histoire simple et difficile. Tout dépend de toi. Tu connais ma philosophie : inutile de se faire mal pour une femme, aussi désirable soit-elle !

— Avec Delphine, j’ai la sensation de vivre autre chose.

Je n’ai rien dit d’autre ; un serveur nous a apporté des cafés et des cognacs. Alain m’a proposé un cigare, que j’ai refusé, me contentant d’une cigarette ; il a allumé le sien.

— Tu es sur une mauvaise pente. J’ai idée de ce que tu devrais faire. J’ai une amie, Diane, qui tient un salon de massage…

— Ça ne me détournera pas de Delphine !

Alain a bu du cognac.

— Le plaisir qu’elle donne à ses clients, c’est selon son envie : juste avec les doigts, ou autrement, si l’homme lui plaît. Elle caresse de manière extraordinaire.

Il a tiré plusieurs bouffées de son cigare.

— Je lui dois mon équilibre. Elle m’a appris à me méfier des sentiments. Diane t’aidera mieux que moi.

Nous restâmes silencieux un long moment, avant qu’Alain n’ajoute :

— Je vois bien que tu te rends malade à cause de cette fille.

J’ai frissonné quand il a insisté sur le mot « malade ». Pendant que je réglais l’addition, Alain a sorti une carte de visite de son portefeuille, pour y inscrire le téléphone et l’adresse de Diane.

— Appelle-la de ma part.

J’ai accompagné Alain à une station de taxis, vers Jussieu, et suis rentré chez moi, troublé. J’avais confiance en Alain, mais je doutais qu’une femme puisse me permettre d’y voir plus clair.

Les jours qui ont suivi, l’envie m’a traversé de téléphoner à Diane. Je ne l’ai pas fait. Les femmes vénales me fascinaient autant qu’elles me faisaient peur. Une femme qui se faisait payer pour donner du plaisir à un homme était, à mes yeux, maîtresse du jeu. J’aimais que l’affection se mêle au plaisir. Le détachement de ces femmes dans leur métier m’avait toujours inquiété.

Comme l’avait observé Alain, je commençais à perdre la tête. Presque tous les jours, j’essayais de joindre Delphine. Sans succès. Un soir, j’ai réussi à l’entendre. J’avais trop bu, et j’ai tout juste été capable de lui dire que j’avais envie d’elle.

— Je ne suis pas disponible en ce moment. Je vous appellerai… tâchez de vous reposer, vous avez l’air fatigué.

Elle a raccroché sans que j’aie eu le temps d’ajouter un mot. Son attitude m’a dégrisé. Repensant à ma conversation avec Alain, je me suis résolu à ne plus me soucier d’elle. J’appellerai Diane.

CHAPITRE IX

LA MASSEUSE

J’étais intimidé, le matin où j’ai téléphoné à Diane. Je me suis présenté et lui ai dit mon désir de prendre rendez-vous avec elle, sur les conseils d’Alain. Sa voix chaude laissait deviner une femme sensuelle.

— Vendredi, seize heures. Je prends mille à mille cinq cents francs par séance, selon la durée, et suivant mon humeur !

Elle a raccroché après m’avoir donné son adresse. Le reste de la journée, je me suis senti soulagé.

Il me faudrait patienter une semaine, alors que j’aurais préféré me rendre chez elle le lendemain. L’attente m’a permis d’occuper mes journées à écrire et à travailler mes cours, sans souci.

Je suis arrivé chez Diane avant quatre heures. Elle habitait un immeuble ancien, dans une rue tranquille, près du Luxembourg. Sur une plaque de cuivre était simplement inscrit : Diane F. Psychothérapies-Massages. Après l’avoir appelée par l’interphone, je suis monté au quatrième.

Juste vêtue d’un short et d’un caraco noirs, elle avait un corps jeune pour une femme dans la quarantaine. Ses cheveux bruns formaient de courtes franges qui encadraient un visage à la peau mate.

Elle m’a fait entrer dans un salon meublé en véritable ancien. Je me suis assis dans un confortable fauteuil. Elle m’a offert à boire et nous avons engagé la conversation. Je me sentais nu face à ses yeux bleus.

— Suivez-moi.

Nous sommes entrés dans un autre salon : son cabinet de travail. La pièce était sobrement aménagée avec, pour l’essentiel, une large table basse couverte de cuir noir.

J’ai frissonné quand elle a ouvert ma chemise et me l’a retirée, avant de faire de même avec mon pantalon. Passant la main sur la bosse de mon slip, elle m’a dit :

— Gardez-le pour l’instant.

Elle m’a invité à m’allonger sur la table, et à lui présenter mes fesses et mon dos. Puis elle a enduit mon corps des pieds au cou d’une huile parfumée au jasmin. Son effet apaisant s’ajoutait à celui de ses doigts sur ma peau.

Elle promenait ses pouces le long de ma colonne vertébrale, avant de les appuyer fermement sur toute la surface de mon dos, en insistant sur les zones sensibles, comme les reins. Ont suivi de légers pincements, des épaules aux fesses, qui me faisaient vibrer, sans trop m’exciter.

Puis ce fut un lent massage, de ses mains à plat. Elle me posait des questions, m’incitant à la confidence. Je lui ai parlé de Delphine. Jamais je ne m’étais livré de manière aussi intime à une femme. Diane est restée silencieuse, puis m’a demandé :

— Etes-vous sûr de l’aimer ? Vous vous attachez peut-être à un rêve… au plaisir ?

Décontenancé, je suis resté silencieux, heureux de m’offrir à ses caresses. Elle se contentait de tracer d’invisibles traits sur mes cuisses et ma colonne vertébrale, avant de me masser en me pinçant.

Ayant baissé mon slip sous mes fesses, elle les a caressées. Je me suis cambré quand, de ses doigts enfoncés dans mon sillon anal, elle les a ouvertes puis resserrées, comme si elle me préparait à une pénétration.

Je doutais de son intention, mais je l’aurais certainement accepté sans broncher tant elle me faisait du bien. Quand elle a chatouillé le bord de mon anus de l’index, j’ai frissonné comme si je désirais qu’elle l’enfonce.

Diane m’a dit de me mettre sur le dos. Ma verge tendait le tissu de mon slip. Diane l’a serrée en souriant, avant de m’enduire le corps d’huile.

Debout contre la table, elle m’a caressé en me demandant si j’avais eu d’autres aventures, récemment. Je lui ai parlé de Nelly, mais n’ai pas osé évoquer l’épisode avec Carole et Gérard.

De toute façon, je commençais à perdre la tête. En effet, Diane était venue s’accroupir entre mes jambes pour continuer à me masser. Elle a libéré ma verge du slip, sans la toucher. Elle s’est occupée de mes seins, excitant mes tétons de ses paumes, avant de les pincer et les griffer. Ils furent bientôt enflés comme ceux d’une femme.

— Il m’arrive de faire jouir des hommes de cette façon, dit-elle en les faisant rouler sous ses doigts.

Elle a quitté la table pour aller chercher des objets que je n’ai pas pu voir. Quand elle est revenue, elle a saisi délicatement mes couilles.

— J’aimerais les voir lisses.

Ce fut un choc pour moi. Pour la première fois depuis mon adolescence, je revivais ce que j’avais connu avec Laure. Après avoir rehaussé mes fesses avec un épais coussin, Diane, accroupie devant moi, m’a rasé les couilles.

Puis elle les a enduites, ainsi que ma verge, d’une huile épaisse. Elle a noué sur mon scrotum un cordon en soie, et un autre à la base de mon sexe.

— Cela vous évitera un plaisir trop rapide !

A commencé alors un massage du gland. Ses doigts fins effleuraient ma chair, l’enveloppaient, la pressaient, ainsi qu’une bouche. J’ai atteint un état de volupté tel que je ne pensais plus à éjaculer, seulement à savourer les frissons qui parcouraient mon corps.

Suivant son désir, j’ai continué à parler de mes aventures féminines, en particulier de ma rencontre avec Nelly, à Saint-Malo. Diane m’a interrompu :

— Tout ça vous laisse insatisfait.

Interrompant ses caresses, elle s’est avancée pour s’agenouiller en face de mon visage. Elle a fait glisser son short sur ses cuisses. J’ai découvert sa vulve entrouverte sous une légère touffe brune. Les nymphes mauves s’évasaient autour de la longue fente rose, couronnée par un gros bourgeon.

— Vous avez envie de moi.

Sans me laisser répondre, elle s’est montrée plus déconcertante encore :

— Vous êtes captivé par Delphine. Vous aimez tout d’elle. Si elle urinait dans votre bouche, vous l’aimeriez encore ?

Diane a approché sa vulve de ma bouche.

— Si je le faisais, vous auriez encore envie de moi ?

Elle frottait son sexe humide sur mon visage. Je m’attendais à ce qu’elle pisse. Mais elle ne l’a pas fait.

S’étant réinstallée entre mes jambes, elle a dénoué les cordons serrés sur mes couilles et mon sexe. Elle a fait rouler ma queue entre ses mains, avant de me masturber. Mon excitation était telle que j’ai très vite éjaculé. Mes giclées ont arrosé ma poitrine, mon ventre, et aussi ses doigts. Elle les a portés à ses lèvres et aux miennes.

— La prochaine fois, vous me parlerez de vos plaisirs anciens. Vous avez beaucoup à me dire.

Elle m’a ensuite conduit à un cabinet de toilette, où elle m’a douché, comme un gamin. Mon sexe a vite retrouvé sa vigueur sous ses doigts savonneux. A nouveau, elle m’a branlé, en me caressant aussi les couilles. Mes jets ont jailli sur le carrelage blanc, pour disparaître avec l’eau.

Après m’être rhabillé, gêné, je lui ai donné l’enveloppe contenant les mille cinq cents francs de la séance. J’ai quitté Diane après lui avoir dit que je rappellerais bientôt.

J’étais resté deux heures avec elle. Elle m’avait offert un plaisir incomparable, et je m’étais confié à elle sans vergogne. Elle m’avait dit peu de choses, mais suffisamment pour que je me sente déjà soulagé.

J’étais troublé en repensant au moment où elle m’avait parlé d’uriner dans ma bouche. Quelle aurait été ma réaction si elle l’avait fait ? Après cette rencontre, j’ai eu envie de revoir des filles, de recommencer à vivre.

J’ai hésité à appeler Lucile, puis à écrire à Nelly. Je ne l’ai pas fait, occupé par mon désir pour Diane. J’aurais aimé reprendre contact avec Carole et Gérard, pour être au moins leur voyeur ; mais je n’avais aucun moyen de les retrouver. La jouissance que, dans le futur, j’attendais de Diane m’a permis d’éloigner Delphine de mon esprit.

Je suis arrivé chez Diane à trois heures, comme convenu. Elle était vêtue d’un body noir et transparent, qui ne cachait pas son intimité. Mon regard était attiré par sa vulve, et aussi par ses seins fermes qui se passaient aisément de soutien-gorge. De larges aréoles rouge-brun entouraient des tétons enflés, plus clairs. Contrairement à la première fois, elle m’a fait entrer dans son salon de massage.

Elle m’a déshabillé, me retirant mon slip et m’invitant à m’asseoir sur la table de massage. Accroupie derrière moi, elle a enduit mon dos puis mon ventre et ma poitrine d’huile d’amandes douces. Elle s’est serrée contre moi, pour m’en mettre aussi sur les cuisses. J’ai sursauté au contact de ses seins tièdes, sous la dentelle du body.

J’ai parlé à nouveau de Delphine, pendant qu’elle me caressait le devant du corps. Comme à la précédente rencontre, j’étais subjugué par son habileté à stimuler la moindre parcelle de ma peau, sans toucher à mon sexe. Tout juste l’effleurait-elle parfois, du bout des doigts. Après m’avoir laissé parlé un moment, elle m’a dit :

— Vous tenez à elle, soyez patient. Delphine vous réserve d’agréables surprises. Ne cherchez pas à la saisir. Elle vous échapperait.

Elle m’a dit de relever mes fesses. Je me suis cambré lorsqu’elle a passé ses doigts sur mes couilles lisses.

— Vous les avez rasées, c’est bien.

Je me suis allongé sur le dos. Debout contre la table, Diane a repris ses caresses le long de mon corps, sans s’arrêter sur ma verge. Je m’abandonnais au plaisir qui m’envahissait ; elle m’en a empêché :

— Parlez-moi de votre dépucelage.

Les images de mon aventure avec Laure sont revenues, nettes comme si les scènes avaient eu lieu tout récemment. Cependant, je suis resté vague, n’osant raconter l’essentiel. Diane l’a deviné.

— Ce furent des séances intenses. Cette femme vous a fait découvrir d’autres voluptés.

Mes giclées ont arrosé ma poitrine, mon ventre…

Diane s’est accroupie en face de moi sur la table. Elle a fait glisser le haut de son body sur son ventre, découvrant des seins lourds aux pointes tendues. Et elle a fait doucement rouler mes testicules sous ses doigts, en massant mon gland.

Libéré de mes réticences, je lui ai raconté ma brève relation avec Laure, dans les moindres détails : sodomie avec le doigt, rasage des organes, cordon sur les couilles, godemiché…

Enivré par mes souvenirs, autant que par les caresses de Diane, je me sentais flotter. Elle m’a fait replier les jambes, genoux aux épaules : dans la posture exacte où Laure m’avait sodomisé la première fois. Et elle a relevé mes fesses avec un coussin, et mis de la crème grasse sur son doigt qu’elle a ajusté à mon anus.

Mon sexe a tressauté lorsqu’elle a introduit une phalange dans ma bague entrouverte. J’ai poussé un gémissement quand elle l’a enfoncé dans mes sphincters, en caressant mes couilles. Cette partie de mon corps s’électrisait sous ses doigts, qu’elle se contentait de promener lentement sur le périnée, le scrotum, les plis de l’aine, la base du sexe…

Laissant son majeur fiché dans mon anus, elle m’a dit de me caresser. Suivant ses indications, j’ai d’abord chatouillé mes tétons, avant de faire descendre mes doigts sur mon sexe. Je me suis branlé lentement, à la base de la queue, d’abord, puis, sur ses injonctions, en massant mon gland entre mes doigts humectés de salive. J’avais l’impression de retrouver le plaisir découvert avec Laure.

— Je vous demande de vous faire jouir pour moi, maintenant.

Elle remuait le doigt dans mon anus traversé de spasmes, qui faisaient écho aux tressaillements de mon sexe.

— Vous n’avez jamais cherché à retrouver une femme comme elle ?

— Ça ne me semblait pas possible.

Après quelques instants de silence, j’ai ajouté :

— Il y a quelque temps, j’ai eu une aventure, qui m’a troublé.

Je lui ai raconté la Martinique, Carole, surtout le second soir, quand Gérard m’avait surpris. Moi, nu, attaché, pour assister à leur séance avec deux partenaires, et l’homme qui m’avait sucé, et le sexe de Gérard dans ma bouche, son invitation à d’autres plaisirs…

— Vous avez aimé. Et vous n’avez pas osé aller plus loin.

— J’ai eu peur.

Diane a retiré son doigt et quitté la table. Mon sexe a durci quand j’ai vu qu’elle se déshabillait. Elle m’a caressé avant de s’accroupir face à moi, en approchant son ventre. Mon sexe battait contre sa vulve. Elle s’est penchée, pressant ma queue au bord de sa chatte humide.

— Vous jouiriez dans n’importe quel sexe accueillant, n’est-ce pas ?

Je n’ai rien répondu ; elle avait raison. Elle s’est penchée davantage, plaquant son sexe contre le mien.

— Vous allez jouir. Maintenant.

Ses petites lèvres satinées enveloppaient ma bite, tétant mon gland à chaque va-et-vient. J’ai senti le sperme affluer dans mon sexe. Mon excitation était telle que je n’ai pas pu me retenir plus longtemps. Mes giclées ont arrosé ses seins et ma poitrine. Et Diane a pressé mes couilles, pour en faire sortir les derniers jets, moins nourris. Je me suis essuyé sans, cette fois, prendre de douche. Toujours nue, alors que je me rhabillais, Diane m’a dit :

— Nous avons fait du chemin, aujourd’hui.

Je l’ai quittée après lui avoir donné mille cinq cents francs. J’étais plus troublé qu’après ma première séance. Au-delà du plaisir que j’avais connu, j’étais touché par ses observations à propos de mes confidences sur mon histoire.

J’aurais volontiers fixé sans tarder un nouveau rendez-vous avec Diane. Mais je savais que je n’étais qu’un client. Elle me l’a rappelé sans détour, après m’avoir fait jouir, quand je lui ai fait part de mon désir de la revoir :

— Ne vous trompez pas. J’ai de l’affection pour mes clients, mais ne les aime pas. Je pourrais même jouir avec vous, mais nous ne ferons jamais l’amour.

J’avais la fâcheuse manie de m’amouracher des femmes qui m’avaient fait jouir. Cette fois, les choses avaient été clairement mises au point. J’étais tout de même rassuré ; je savais que je pourrais l’appeler chaque fois que j’en éprouverais le besoin.

CHAPITRE X

LE RETOUR DE DELPHINE

J’avais retrouvé une certaine tranquillité, sans plus trop penser à Nelly, ni même à Delphine. Je revoyais des amis dont je m’étais éloigné. J’avais entrepris la rédaction d’un livre sur les écrivains et leurs maîtresses. Je rédigeais aussi des pages sur mes rencontres récentes. Et j’avais retrouvé du plaisir à préparer mes cours et à les donner.

D’ailleurs, j’éprouvais à nouveau du désir pour mes étudiantes, mais sans l’envie de me jeter dans la première aventure… J’étais heureux d’avoir réussi à reprendre les choses en main, et d’avoir chassé mes démons.

J’étais occupé à trier des papiers dans mon bureau, quand le téléphone a sonné. C’était Delphine, dont la voix a réveillé des désirs que je croyais oubliés.

— Vous m’en avez voulu de ne pas vous faire signe ?

Je l’ai assurée que non, en essayant de dissimuler mon trouble. Sans me laisser le temps d’en dire plus, elle a ajouté :

— J’aimerais passer chez vous vers sept heures, ce soir…

— Je serai là.

J’étais gêné d’accepter si vite ses propositions, comme si elle était seule maîtresse de notre relation. J’ai passé un après-midi fébrile. J’étais incapable de me concentrer sur mon travail. Comment me provoquerait-elle, cette fois ? Et que me proposerait-elle ? Accepterait-elle enfin de lever le mystère sur sa vie ?

Ce n’était pas raisonnable de la revoir. J’ai même pensé l’appeler pour décommander le rendez-vous. Mais je n’ai pas pu me décider. Le plaisir que j’attendais était plus fort que tout. Pour me détendre, j’ai pris un bain, avant de mettre juste un peignoir, comme je l’avais déjà fait une fois. Après tout, ne venait-elle pas d’abord pour faire l’amour ?

Delphine a sonné peu avant sept heures. Je bandais en la faisant entrer au salon, et cela se voyait. Comme d’habitude, elle s’est serrée contre moi.

— Vous avez l’air impatient.

Elle n’était pas moins pressée que moi. Tout de suite, elle a pris ma queue sous le peignoir. Elle m’a déshabillé, puis m’a masturbé debout, en jouant avec mes couilles.

Ensuite, en quelques gestes brefs, elle a fait tomber sa jupe sur le tapis. Après avoir retiré sa culotte, elle s’est assise dans le fauteuil bas où j’avais déjà fait l’amour avec elle. Je me suis agenouillé devant elle pendant qu’elle écartait ses jambes sur les accoudoirs, m’offrant en gros plan sa vulve épilée.

D’épaisses traces blanches s’étalaient au bord de son vagin. Il n’y avait aucun doute : c’était du sperme. Celui d’un autre homme. Cela ne m’a pas arrêté ; j’ai introduit ma verge dans sa fente poisseuse.

— Tu as déjà…

— Oui. Ça vous dégoûte ?

Delphine se conduisait comme la dernière des salopes, et pourtant, sans comprendre pourquoi, je me sentais excité comme je ne l’avais peut-être jamais été.

J’ai enfoncé ma queue incroyablement dure dans son vagin bien serré malgré le sperme qui le lubrifiait. Je ressentais une profonde volupté à tremper mon sexe dans le foutre de l’inconnu qui avait joui en elle. Elle m’a chuchoté :

— Ne vous occupez pas de moi. Faites-vous jouir.

Ses mots étaient inutiles. Après quelques va-et-vient, j’ai lâché de copieuses giclées dans son sexe engorgé. J’ai ressorti ma bite pour observer mes derniers jets arrosant la vulve déjà souillée par un autre.

J’ai penché mon visage sur son sexe qui exhalait de fortes odeurs, pour le lécher de façon goulue. J’aurais dû être dégoûté. Mais non, au contraire, j’enfonçais ma langue le plus loin possible dans son vagin, et j’éprouvais un étrange plaisir à recueillir le mélange dans ma bouche. Dans l’ivresse, j’ai longuement sucé son clitoris. Delphine agitait les hanches en projetant son ventre contre mon visage. Des râles s’échappaient de sa gorge.

Ralentissant les mouvements de ma langue, j’ai agrippé ses hanches et me suis allongé sur le tapis, l’entraînant à s’accroupir sur moi. Et j’ai continué à la sucer. Cambrée, le haut du corps rejeté en arrière, elle a joui en poussant des plaintes brèves, ponctuées de soupirs.

Alors que sa vulve était toujours plaquée sur ma bouche, j’ai repensé à ce que m’avait dit Diane. Et l’envie m’est venue de demander à Delphine de me pisser dans la bouche. Mais je n’ai pas osé. Elle s’est relevée, silencieuse. Sans faire de toilette, elle a remis son slip, sa jupe et s’est esquivée en m’assurant qu’elle me ferait signe bientôt.

Je suis allé dîner au restaurant, déboussolé par ce qu’elle m’avait imposé, par ses manières, surpris aussi par mon attitude. J’aurais été incapable d’accepter pareille humiliation dans les premiers temps de notre relation. Lécher le sperme d’un inconnu m’aurait dégoûté.

Je repensais à Nelly. Avec sa sexualité simple et saine, la serveuse m’avait séduit, mais à l’évidence, je m’éloignais des choses de la vie normale, inexorablement. Je préférais les rencontres passagères et bouleversantes avec les démons, comme Delphine.

Le souvenir des plaisirs troubles que j’avais éprouvés m’a poussé à rappeler Diane. J’ai tout de suite obtenu un rendez-vous. Je suis arrivé chez elle, impatient de lui raconter ma dernière rencontre avec Delphine. Elle m’a empêché de parler.

— Vous avez besoin de vous détendre.

Dans le salon, je me suis déshabillé et allongé sur la table. Diane a retiré sa robe, sous laquelle elle était nue. Elle a enduit mon corps d’huile douce avant de me masser.

Je lui ai parlé de ce qui s’était passé, sans cacher le moindre détail. J’ai raconté ma surprise et mon excitation à lécher une vulve pleine de sperme d’un autre homme.

Je me suis retourné sur le ventre et elle a repris ses massages. Puis elle m’a dit de me mettre à genoux en me penchant en avant, jambes écartées et visage contre le cuir.

J’étais ému de prendre cette posture docile, qui m’a rappelé mon aventure avec Laure. Installée derrière moi, Diane chatouillait le bord de mon anus en me palpant les couilles. Et elle a continué en caressant mes cuisses, mon périnée et mon anus entrouvert.

Diane me provoquait. Je n’avais qu’une seule envie : sentir son doigt pénétrer dans mon cul. Introduisant une phalange dans mon orifice, elle m’a dit :

— Vous voulez que je le mette plus loin ?

— Oui, ai-je répondu, gêné d’avouer mon désir.

Elle a enfoncé l’index sur toute sa longueur, et elle l’a laissé fiché en moi, effleurant mon sexe tendu jusqu’à la douleur. Puis elle a retiré son doigt et m’a ordonné de m’allonger sur le dos. Accroupie sur mes cuisses, elle m’a branlé avec des gestes lents.

— En léchant la vulve de Delphine, vous cherchiez le sexe de l’amant.

Elle a continué à me masturber.

— Vous avez envie de moi.

Elle frottait mon gland au bord de sa vulve.

— Vous avez envie de jouir.

Elle a pressé plus fermement ma verge, puis a posé ma main sous mon gland.

— Caressez-vous. Faites-le pour moi.

Son ton m’a convaincu. Intimidé, j’ai fait aller et venir mes doigts sur ma queue. Mon excitation s’est accrue lorsqu’elle a replié mes jambes, puis a titillé mon anus.

— Je peux vous faire jouir en moi, mais est-ce indispensable ?

J’étais décontenancé, incapable de répondre. Diane avait raison. Mon unique désir était de libérer mes testicules de leur trop-plein. Je revivais ce qui s’était produit lors de la séance précédente.

Une main sur ma verge, elle a accompagné les va-et-vient de mes doigts, m’obligeant à accélérer la cadence. J’étais honteux de me laisser faire, mais je n’avais qu’une envie : éjaculer. Mon foutre a arrosé mes doigts et les siens. Diane a saisi mes doigts trempés, qu’elle a portés à ma bouche.

— Vous attendez qu’on vous ordonne votre plaisir.

S’étant reculée, elle s’est penchée sur moi pour prendre ma verge dans sa bouche. Elle a sucé mon gland avant d’ajouter :

— Vous seriez dégoûté de prendre un pénis qui aurait joui dans celui de Delphine ?

Surpris, je me suis hasardé à répondre :

— Non…

Diane s’est contentée de me branler en me reparlant de Gérard, qui m’avait fait lécher sa verge souillée et m’avait masturbé avant que je jouisse dans la bouche de l’autre type. Alors que je n’étais pas loin d’éjaculer encore, elle a ajouté :

— Vous avez regretté de ne pas être allé plus loin avec eux.

J’ai acquiescé sans réfléchir. Elle me branlait de plus en plus vite.

— Je vous appellerai. Je vous promets une surprise. Gratuite !

J’ai soupiré en lâchant quelques jets qui sont retombés sur mon ventre. J’étais dans un état bizarre en quittant l’appartement de Diane après avoir payé et pris une douche.

Je n’avais pas joui comme je l’attendais ; et puis Diane avait remué des pulsions inassouvies ; enfin, elle m’avait proposé un bizarre rendez-vous. Malgré mon excitation, j’ai passé des journées calmes, réussissant à écrire.

Tous les soirs, je me masturbais en fantasmant sur le plaisir que j’aurais à me faire jouir devant Diane. Je peaufinais la mise en scène en m’allongeant nu sur la table basse du salon.

Les jambes repliées, je me branlais en me sodomisant avec un doigt, et en imaginant que c’était celui de Diane.

CHAPITRE XI

L’INVITÉ

Diane m’a fait entrer dans le petit salon jouxtant son cabinet de travail. J’ai été surpris de voir un homme assis dans un fauteuil Voltaire. Agé d’une trentaine d’années, mince, blond, il ne manquait pas d’élégance.

— Je vous présente Olivier, un très bon ami, a dit Diane, avant de m’inviter à m’asseoir non loin de lui.

Elle nous a servi l’apéritif. J’étais intrigué. Quelles étaient ses intentions ? Diane est allée s’accroupir devant son ami. Elle s’est adressée à moi :

— Je vais vous offrir un spectacle.

Elle a déboutonné la chemise de l’homme, avant d’ouvrir sa braguette. Ayant baissé le slip, elle en a fait jaillir un sexe de belle taille. Le mien, qui avait durci sous mes vêtements, a encore grossi quand je l’ai vue prendre le gland dans sa bouche.

L’homme se laissait faire en fumant une cigarette. Après l’avoir sucé, Delphine, pour pouvoir travailler plus à l’aise, lui a retiré son slip et son pantalon. Devançant mes désirs, elle m’a dit :

— Caressez-vous, mais retenez-vous !

Tandis qu’elle reprenait sa succion, j’ai sorti ma verge de ma braguette. J’avais rarement été aussi excité qu’en la regardant lécher la verge dressée au milieu d’une petite touffe de poils blonds. Le contraste entre l’impudeur de ses gestes et l’élégance de sa robe haute couture ajoutait encore à mon excitation.

Mon sexe tressaillait à chaque va-et-vient de ses lèvres sur la queue du visiteur. Mon ventre s’est violemment crispé quand sa bouche a englouti le pénis sur toute sa longueur. Si Hélène ou Nelly m’avaient sucé comme ça ! Diane n’avait pas l’intention de faire jouir tout de suite son ami. Dégageant sa bouche, elle m’a ordonné :

— Mettez-vous nu.

Je me suis déshabillé pendant qu’elle pompait le sexe d’Olivier et lui tripotait les couilles. Malgré mon excitation, je retenais mon envie de jouir en me branlant lentement.

Les jambes grandes ouvertes, Olivier se laissait faire en continuant à boire tranquillement son whisky. Diane s’est redressée pour le caresser. Elle m’a dit de m’approcher. Palpant mes couilles en même temps que le sexe d’Olivier, elle a ajouté :

— Vous en voudriez à Delphine si vous la voyiez avec un homme ?

— Je… ne crois pas.

— Je suis même sûre du contraire !

Ces mots me firent l’effet d’un coup de fouet. Oui, je devais m’avouer qu’une telle situation m’exciterait.

Diane a défait sa robe sous laquelle elle ne portait qu’un serre-taille de satin noir, et s’est allongée sur l’épais tapis. Elle a rehaussé ses fesses avec un coussin, en s’adressant à moi :

— Je vais faire l’amour avec lui. Vous allez regarder, et participer.

Suivant les ordres de Diane, Olivier s’est installé entre ses jambes. Je me suis accroupi à côté d’eux. Diane a entrouvert sa vulve avec ses doigts en me disant :

— Prenez son sexe, pour me le mettre.

Un trouble incroyable s’est emparé de moi quand j’ai saisi la verge et engagé le gland entre les lèvres. J’ai frissonné en voyant le pénis s’enfoncer dans le vagin. Fasciné, je l’ai regardé qui allait et venait au ralenti.

Je ne savais plus à quelle place j’aurais aimé me trouver : à celle de l’homme ? A celle de Diane ? A la mienne ? En fait, ce n’était même plus Diane que je voyais. Mais Delphine… que j’imaginais offerte à un autre.

Diane promenait ses doigts sur mes couilles. Elle a cessé pour m’annoncer :

— Faites comme moi. Occupez-vous de ses couilles.

A nouveau, je fus bouleversé en saisissant par-derrière ses testicules bien pleins. Suivant le désir de Diane, Olivier a sorti du vagin sa verge luisante de mouille, que j’ai prise entre mes doigts.

Laissant le gland fiché au bord de la fente, j’ai masturbé Olivier en continuant à caresser les couilles qui formaient un paquet. Diane m’a demandé d’accélérer le rythme de mes doigts. La verge tressautait dans ma main.

De vives secousses ont agité mon sexe quand j’ai vu le sperme jaillir, et arroser la vulve entre les petites lèvres. J’éprouvais un étrange plaisir à sentir le pénis et les testicules se vider sous mes doigts.

— Vous allez bientôt jouir, m’a-t-elle dit, alors que les derniers jets de l’homme s’échappaient.

Suivant les directives de Diane, j’ai pris la place d’Olivier. Je me suis agenouillé devant elle, pendant que lui s’installait derrière moi. Il a lubrifié son pouce avec le sperme qu’il venait de répandre.

Je me suis cambré en soupirant lorsqu’il a enfoncé son doigt dans mon anus. Mes sphincters se dilataient, laissant facilement entrer le pouce, qu’Olivier a très vite remplacé par deux doigts.

Je devais me rendre à l’évidence : pour la première fois de ma vie, j’étais « sodomisé » par un homme, et j’en ressentais une profonde volupté. Diane, elle, pressait mon gland.

— Faites-vous jouir maintenant.

J’aurais préféré m’enfoncer dans son vagin trempé, mais j’étais incapable de contrevenir à ses ordres. Elle m’a seulement permis d’introduire mon gland à l’entrée de sa fente.

Pendant que je me branlais, Olivier, dont les doigts étaient enfoncés en moi, me manipulait les couilles. Fermant les yeux, je m’imaginais être avec Delphine et l’un de ses amis.

Cette pensée m’a fait jouir. J’ai éjaculé très copieusement au bord du vagin. Diane m’a ensuite pris une main qu’elle a posée sur sa chatte trempée. Le contact de mes doigts avec sa chair poisseuse, loin de me répugner, m’a excité au point de me faire encore lâcher quelques gouttes.

Olivier s’est rhabillé. Après l’avoir raccompagné, Diane m’a emmené dans le salon de massage. Je me suis allongé sur la table ; elle s’est accroupie entre mes jambes et m’a caressé les seins.

— J’ai hésité à vous faire sucer mon invité. Vous auriez aimé.

— Je crois, oui.

J’étais tellement excité que j’aurais tout accepté d’elle. Mon sexe reprenait de la vigueur. En me branlant, elle a ajouté :

— Je pourrais vous recevoir pendant des mois… des années… Ce ne serait pas votre intérêt. Mon amie Natacha sait prendre les hommes en main. Elle vous plaira.

Elle s’est contentée de me faire jouir en me masturbant. Avant que je m’en aille, Diane m’a donné le numéro de téléphone de Natacha.

— Vous découvrirez avec elle ce que vous cherchez.

J’aurais aimé qu’elle m’en dise plus, mais je n’ai pas eu la force de le lui demander.

CHAPITRE XII

MAÎTRESSE NATACHA

J’ai trouvé une lettre de Delphine. Elle était brève mais précise. Je l’ai lue en tremblant :

Comme vous avez pu le deviner, il y a un autre homme dans ma vie. Il me serait difficile de vous expliquer ma relation avec lui. Il ne veut pas que je vous rencontre. S’il changeait d’avis, je vous le dirais. Surtout, ne m’en veuillez pas, je ne suis pas maître de ce qui m’arrive.

Cela se terminait par un post-scriptum :

Je vous en prie, ne m’appelez pas. Ça ferait trop d’histoires.

J’ai relu ces lignes plusieurs fois, espérant découvrir un message secret entre les mots. En vain.

Je croyais avoir retrouvé un équilibre ; c’était la rechute. Abattu, énervé, j’ai passé l’après-midi à boire, affalé sur mon canapé, en repassant dans mon esprit les moments vécus avec Delphine, ses silences et ses attitudes énigmatiques.

Même si cela ne changeait rien, j’aurais voulu savoir à quel moment elle avait rencontré cet homme. Sans doute durant l’été… ou plus tard…

N’aurait-elle pas appris mes aventures en Martinique, ce qui l’aurait incitée à faire la même chose ? Et avait-elle besoin de l’autorisation de cet homme pour me rencontrer ?

Je tournais en rond et m’agitais à me poser des questions sans réponse. Cependant, une phrase de sa lettre me laissait un espoir de la revoir. Quand ? Dans quelles circonstances ?

J’étais d’autant plus torturé que ma dernière séance avec Diane, loin de me rassurer, m’avait plongé dans l’incertitude.

N’avais-je pas des penchants homosexuels ? Ou au moins bisexuels ? Diane me les avait crûment révélés. Jusqu’où pourrais-je m’aventurer dans cette voie ? Et puis, il y avait la mystérieuse Natacha…

Seuls mes cours réglaient mes journées désordonnées. Sinon, j’allais boire dans divers bistrots, en griffonnant mon journal intime qui tournait à vide. Je regardais vaguement la télévision ou m’arrêtais dans une salle de cinéma, en choisissant de préférence des nanars reposants.

Je passais du marasme à la colère. L’envie me prenait d’aller trouver Delphine pour m’expliquer franchement avec elle. Je n’en ai rien fait. Je savais qu’un tel comportement signifierait à coup sûr la fin de toute relation avec elle.

Un jour, je me suis décidé à appeler Diane, la seule personne qui pouvait m’être de bon conseil. Je lui ai raconté ce qui m’arrivait.

— Je ne peux pas vous recevoir. Je pars pour la Côte d’Azur. Attendez que Delphine vous téléphone. Elle le fera. Et appelez Natacha. Vous en avez besoin.

Toute la journée, j’ai été préoccupé par ses paroles. Qui était au juste Natacha ? « Une femme autoritaire, qui sait se faire désirer », m’avait confié Diane à son propos, lors de notre dernière rencontre.

Appartenait-elle au milieu SM, qui ne connaissait pas alors la vogue qui est la sienne aujourd’hui ? Seules existaient quelques publications diffusées dans des sex-shops, où je n’avais guère envie de mettre les pieds. Je ne savais rien de cet univers.

J’aurais pu m’adresser à mon ami Alain. Peut-être connaissait-il cette femme, puisque c’était une amie de Diane. Mais j’aurais été gêné de lui laisser deviner mes inclinations secrètes.

Un soir, après avoir longuement hésité, je me suis décidé à composer le numéro de Natacha. Au bout du fil, j’ai eu une voix à la fois sèche et sensuelle :

— Je vous appelle sur les conseils de votre amie Diane.

— Vous voulez un rendez-vous ?

— Je veux dire…

— Oui ou non ?

— Comment se déroule une rencontre ?

— Vous cherchez une femme autoritaire ?

— Oui…

— Je vous rappelle.

Elle m’a demandé mon numéro avant de raccrocher. C’était une manière de vérifier qui lui avait téléphoné. Pendant un temps interminable je n’ai rien pu faire d’autre qu’attendre son appel, en tournant dans mon appartement. Plus de deux heures avaient passé quand le téléphone a sonné. J’ai frissonné en reconnaissant sa voix.

— Demain. Midi.

Sans me laisser le temps de répondre, elle a donné son adresse et précisé les conditions :

— Je vous recevrai pendant une heure. Pour mille francs. En liquide.

Toute la soirée, je me suis demandé si j’avais bien fait de prendre ce rendez-vous. Je pouvais toujours rappeler Natacha et annuler la rencontre. Mais j’étais attiré par elle. Elle m’avait été recommandée par Diane, la seule personne dont les conseils m’importaient. Et puis, plus encore que Diane, elle laissait planer le mystère sur ce qui m’attendait.

Au matin, après avoir traînassé au lit, j’ai pris un bain et me suis habillé légèrement ; le temps était très doux. Après avoir retiré de l’argent à un distributeur, je me suis rendu chez Natacha. C’était un immeuble banal, années soixante, non loin de la gare de Lyon. L’adresse était juste indiquée par deux initiales et un numéro d’appartement : N. D. 105. J’ai sonné. La boîte vocale a laissé tomber :

— J’attends.

Intimidé, excité aussi, par le tutoiement, je suis monté au premier. J’ai à nouveau sonné. Natacha a ouvert.

C’était une femme d’une trentaine d’années, de taille moyenne, aux cheveux bruns coupés très court, avec des yeux verts qui rappelaient ceux de Delphine. Elle était tout de noir vêtue : très courte jupe en skaï, bas résilles, veste cuir, étroit bustier.

Je suis entré dans un salon meublé d’une table de massage, d’un minuscule bureau et d’un canapé. J’ai donné l’enveloppe contenant la somme prévue. De sa voix tranchante, elle m’a ordonné de me déshabiller.

— Tout ?

— Bien sûr, a-t-elle fait dans un rire moqueur.

J’ai enlevé ma chemise, mon jean, mon slip, mes chaussures et mes chaussettes. Elle semblait ne pas me prêter attention ; ce qui ne l’a pas empêchée de dire :

— La montre aussi.

Je l’ai retirée pour la poser sur mes vêtements. Me retrouver nu m’a aussitôt mis en état d’obéissance. J’ai d’ailleurs croisé mes bras dans mon dos, dans une attitude docile, sans qu’elle ait rien demandé.

— Tu as des tabous ?

— Je ne sais pas… ai-je répondu, inquiet de ce qui m’attendait.

Elle a mis un disque ; une musique planante que j’étais incapable d’identifier.

— Viens par là.

Elle me montrait une porte à côté du canapé. Fumant une cigarette, elle m’a conduit à une petite pièce encore plus simplement aménagée que l’autre : moquette beige sur le sol et sur les murs, table portant divers objets dont je devinai aussitôt l’usage, et d’autres dans les coins : godemichés de toutes tailles, cravaches, fouets, menottes en cuir, en métal… L’émotion m’empêchait de les examiner en détail.

Le store de la fenêtre, baissé, laissait filtrer une pâle lumière. Avec des gestes solennels, elle a allumé une bougie.

— A genoux !

J’ai obéi, les bras dans le dos. Je lui ai dit qu’elle était belle. Elle a répondu d’un ton brutal :

— Encore heureux ! Lèche-moi les pieds !

J’ai passé la langue sur ses orteils. Tous. Elle a repoussé mon visage du pied quand j’ai voulu remonter la bouche au-dessus des chevilles.

— Suffit.

Elle m’a demandé ce que j’avais déjà pratiqué. Intimidé, je lui ai confié que c’était la première fois que je rencontrais une femme comme elle.

J’ai ajouté qu’une autre, des années auparavant, m’avait sodomisé, un homme aussi, avec ses doigts. J’ai ajouté qu’elle pouvait faire la même chose, si elle en avait envie. Sa réponse a fusé :

— Je fais ce que je veux ! C’est moi qui décide ! Tu n’es qu’un chien !

Accroupie, elle a noué un cordon blanc sur mes couilles épilées. J’avais continué à les raser après mon premier rendez-vous avec Diane. J’appréciais le contact de mes doigts sur la chair lisse, quand je me masturbais. Méprisante, elle m’a dit qu’elles étaient mal rasées. Sautant du coq-à-l’âne, elle a demandé :

— Tu viens de te faire jeter par une femme ?

— Non…

— Tu mens.

J’ai été aussi honteux de ce mensonge que de ma posture soumise à ses pieds. Impressionné aussi par son intuition.

Elle a pressé le bout de mes seins entre les pouces et les index, avant de resserrer durement ses doigts, jusqu’à blesser mes tétons de ses ongles.

Sur mes seins enflés, elle a posé deux petites poires aspirantes pour les faire encore grossir. Les poires ayant été retirées, debout derrière moi, elle a continué à me pincer.

J’avais plaisir à sentir la chaleur de ses jambes et de son ventre contre ma nuque et mon dos. Ensuite, elle a fermé un carcan métallique à la base de mon sexe. A l’aide d’une alimentation à piles, elle a envoyé des décharges électriques dans ma queue, qui tressaillait.

De façon progressive, elle a augmenté l’intensité du courant sur ma verge, qui ne bandait qu’à moitié. C’était plutôt agréable, mais je devinais que si elle insistait, cela deviendrait insupportable. Ayant ôté l’appareil, elle m’a dit :

— A plat ventre.

Suivant ses ordres, j’ai replié mes jambes vers mes fesses. Natacha a fermé sur mes chevilles des bracelets en cuir reliés par une barre d’écartement en métal.

Les décharges faisaient sursauter ma queue.

Elle a ensuite ligoté mes poignets avec une cordelette reliée à la barre. J’étais dans l’impossibilité de me libérer. Elle a appuyé un de ses talons pointus sur mes reins, puis sur mes fesses et enfin sur le haut de mes cuisses.

— Je te laisse.

Elle a refermé à moitié la porte qui donnait sur le salon. Je l’ai entendue parler au téléphone. J’éprouvais un sentiment étrange à être attaché à plat ventre dans un immeuble où, au même moment, des gens travaillaient dans des bureaux.

Je ressentais surtout un plaisir très intense à être voué tout entier au désir de cette femme, sans plus penser à rien d’autre qu’à ma posture, à mes liens, à Elle !

Je sentais que je serais capable de rester longtemps comme ça, soumis à sa volonté. Je suis resté immobile un long moment, avant de tâcher de remuer un peu, car la position était fatigante. M’entendant m’agiter, elle est revenue dans la pièce.

— Je ne veux pas que tu bouges. Ne te masturbe pas sur la moquette.

Avec un martinet, elle a fouetté légèrement mes fesses et mes couilles. Simple prélude à des châtiments que je devinais sévères.

— Ça m’excitait de vous entendre parler à d’autres hommes… me suis-je risqué à dire.

— Je suis très demandée.

Elle m’a laissé seul. J’ai à nouveau bougé. J’aurais pu me retourner pour me mettre sur le dos ; je n’ai pas osé, de crainte d’être puni.

— Reste tranquille, mon chien ! a-t-elle dit par la porte entrouverte.

Elle est revenue plus tard. Tout en téléphonant, elle a appuyé ses talons sur mes fesses et mes reins. Je lui ai demandé si elle parlait à son ami.

— Mon esclave. Ça te fait envie ?

— Il est souvent attaché ?

— Très souvent. Toute une nuit.

— Il appelle souvent ?

— Quand je lui en donne l’ordre.

Je fus très troublé de l’entendre dire au type :

— Je lui fouette les couilles. Je vais l’enculer.

Comme elle était tout près, j’ai pu lécher ses jambes, plus haut que le genou. J’ai vu de tout près ses fesses et son entrejambe inaccessible, dissimulé par un slip très étroit.

« Reste tranquille, mon chien ! »

J’étais satisfait qu’elle m’ait laissé faire cela, sans m’en avoir donné d’ordre. Je découvrais le plaisir du soumis allant au-devant des désirs de sa Maîtresse.

Peu après, elle a répondu à un autre appel. C’était un homme qui prenait rendez-vous pour un massage. Une séance d’une demi-heure, moins onéreuse que celle que j’étais en train de vivre. Sur la table du salon, elle caresserait le client en question, avant de le « finir » à la main.

Quand je lui ai demandé si je pourrais, moi aussi, une autre fois… elle a répondu sèchement :

— C’est pas pour les soumis.

J’étais envieux de ce plaisir qu’elle ne me donnerait jamais, et curieusement fier, en même temps, de celui qu’elle m’accordait.

Ma jouissance traversée de souffrance n’était-elle pas plus forte, plus précieuse aussi, qu’une banale masturbation, telle que n’importe quelle femme pouvait la pratiquer ?

Le téléphone raccroché, elle m’a détaché.

— A quatre pattes !

J’ai obéi, frustré de ne plus être attaché. Elle m’a donné un préservatif que j’ai enfilé sur ma queue à moitié tendue.

— Je vais t’engoder. Te remplir le cul !

— Ça me fait peur.

— Ça m’est égal.

Je suis resté un long moment comme ça, pendant qu’elle répondait au téléphone. A nouveau, j’ai pu lécher ses jambes. Elle a même laissé remonter mes lèvres et ma langue jusqu’à ses cuisses.

Puis, accroupie devant moi, elle m’a pincé les seins. Je me suis contorsionné, sans m’esquiver, malgré la douleur. Sans doute avec la peur qu’elle me fasse plus mal. Croisant son regard, j’ai compris qu’elle prenait un vif plaisir à me faire souffrir.

Ayant enfilé un gant de caoutchouc, elle s’est installée derrière moi pour me sodomiser avec le doigt, après avoir lubrifié mon anus. Elle a bientôt retiré son index, pour le remplacer par un gode. Elle a enfoncé le sexe factice, tout en répondant à un nouvel appel, qui provenait sans doute de son esclave.

— Je suis en train de l’enculer. Il aime ça.

Elle a fait aller et venir le gode, un long moment, à la limite de la douleur, mais sans aller au-delà de ce que je pouvais supporter.

Je remuais les hanches, comme pour échapper à la pénétration, sans la refuser. J’étais excité de penser qu’un inconnu participait, indirectement, à la séance. Elle a ressorti le gode.

— Allonge-toi sur le dos.

C’était un modèle en synthétique rose. Je ne savais pas de quelle longueur elle avait réussi à l’enfoncer dans mon cul. Je n’ai pas osé le lui demander.

Elle s’est accroupie près de moi, ce qui m’a permis de frotter mon visage contre ses jambes. J’ai éprouvé une émotion très vive à sentir son sexe si proche, intouchable cependant.

— Branle-toi.

J’ai obéi, alors qu’elle fouettait sans forcer mes seins et mes couilles avec une tapette à mouches. Mon sexe a rapidement durci entre mes doigts. Pour faire durer le plaisir, en profitant de la vue de ses jambes, j’ai ralenti mes gestes sur ma queue. Elle m’a rappelé à l’ordre :

— Branle-toi vraiment. Jute.

J’ai accéléré les va-et-vient de mes doigts sur mon sexe, pour éjaculer copieusement dans le préservatif.

— Ça t’a fait du bien, mon chien.

Elle m’a tendu un mouchoir en papier.

— Enlève-le sans faire de saletés.

Enveloppant le préservatif dans le kleenex, je l’ai retiré pour le placer dans une petite poubelle. Natacha m’a donné l’ordre de me relever et de rejoindre le salon pour me rhabiller.

Avant de m’en aller, je lui ai fait part de mon désir de la revoir.

— Je te reverrai. Tu es loin d’être un bon soumis.

Je me sentais dans un drôle d’état en retrouvant la rue. Je n’étais même pas frustré d’avoir simplement dû me branler dans un préservatif.

La séance m’avait paru très courte ; j’espérais une autre fois rester plus longtemps. Les derniers mots de reproche sortis de la bouche de Natacha résonnaient en moi.

« Je suis en train de l’enculer. Il aime ça. »

A l’avenir, je devrais me montrer plus docile encore, afin d’être à la hauteur de ses désirs. Le lendemain, je l’ai appelée. Je savais que ce n’était pas raisonnable. J’exhibais sans vergogne ma dépendance. Je n’y pouvais rien. Ce n’était pas la sagesse qui me conduisait, depuis quelques mois. La folie plutôt.

J’ai été très intimidé en entendant sa voix.

— C’est pour quoi ?

— Je suis venu chez vous, hier… j’aimerais vous revoir.

— D’abord, appelle-moi Maîtresse.

Après un silence, je lui ai demandé si elle pratiquait des séances de plus d’une heure.

— Pas avec un nouveau soumis.

En lui parlant, j’imaginais qu’elle était avec un homme, ce qui m’a violemment excité. Tout comme le mot « soumis » qu’elle venait d’employer d’un ton neutre.

— Rappelle-moi en fin de semaine. Je suis très occupée.

L’attente obligée de plusieurs jours a encore avivé mon désir. J’avais ressenti, en étant attaché chez elle, un calme et une excitation que j’avais très rarement connus avec une femme.

Diane avait vu juste : j’avais besoin d’une femme comme Natacha. Le soir même, j’ai eu envie de lui écrire une lettre, que je pourrais lui donner à une prochaine rencontre, ou déposer dans sa boîte.

A mon bureau, j’ai griffonné quelques lignes réunissant mes fantasmes les plus forts, me servant du souvenir de mes expériences avec Laure, plus récemment avec Diane, ainsi qu’avec Carole et Gérard.

Très excité, je me suis mis nu. M’arrêtant d’écrire, je me suis masturbé, réussissant cependant à retenir mon éjaculation.

J’ai regardé le cahier où j’avais rassemblé mes notes. J’ai compris qu’il me fallait écrire un roman inspiré de mon aventure avec Delphine. Reprenant mon projet de lettre pour Natacha, j’étais de plus en plus énervé à l’idée d’une autre rencontre avec elle.

En me masturbant, les pieds posés sur le bord de mon bureau, je me caressais l’anus, que je sentais irrité sous mes doigts. M’interrompant, je suis allé dans le salon chercher un tube à cigare argenté, oublié sur une étagère. J’avais besoin de ressentir le plaisir d’être enculé.

Allongé sur le canapé du salon, j’ai replié mes jambes vers les épaules, une des postures qui m’excitaient le plus. J’ai sucé le tube pour l’enduire de salive, avant de l’enfoncer lentement dans mon rectum.

Ma verge durcissait à mesure que je me pénétrais. Quand le tube s’est trouvé entièrement introduit en moi, j’ai caressé mes couilles gonflées, avant de me relever.

Je suis allé chercher deux pinces à linge que j’ai refermées sur mes seins. Je suis retourné à mon bureau rédiger ma lettre à Natacha. Je voulais, de cette façon, retrouver les sensations que j’avais connues avec elle.

Maîtresse,

Je suis obsédé par ce que vous m’avez fait subir, et par mon désir d’être à nouveau chez vous.

Pour vous écrire, je me suis mis nu, des pinces aux tétons, sodomisé par un gros tube à cigare.

Tout à l’heure, quand j’aurai terminé ma lettre, je vais me mettre à genoux sur la moquette, comme si j’étais chez vous. Je me branlerai pour éjaculer dans un préservatif, en imaginant que vous m’en avez donné l’ordre.

A moins que vous n’ayez pas envie de me voir juter.

Les pinces commencent à me faire mal.

Je vais bientôt me mettre à genoux, en pensant à ce que vous voudriez peut-être me faire subir : long attachement, urolagnie, travestissement, flagellation, ou même sucer un autre soumis…

J’attends avec une vive impatience ma prochaine rencontre avec vous.

P.-S. J’écris des textes érotiques. Je serais heureux de vous les montrer.

Aussitôt ma lettre terminée, je me suis branlé pour éjaculer dans ma main. J’ai léché ma paume, recueillant sur ma langue mon sperme à la saveur fade. Troublé, j’essayais d’imaginer mes réactions en avalant le foutre d’un autre homme.

Deux fois encore dans la soirée, je me suis masturbé. J’étais frustré ; je n’avais qu’une envie : offrir le spectacle de mon éjaculation à Natacha.

Le lendemain matin, je suis allé à son immeuble lui porter ma lettre. Il fallait composer un numéro de code pour entrer dans le hall, et je ne l’avais pas. J’ai hésité à sonner, partagé entre l’envie de la provoquer et, qui sait, d’être puni pour ça, et la crainte de me faire jeter.

J’ai préféré m’abstenir, pensant que je remettrai ma lettre à la prochaine rencontre.

Rassuré à l’idée de mon prochain rendez-vous chez Natacha, j’ai réussi à travailler efficacement pendant quelques jours.

Mon besoin de jouir, d’une façon ou d’une autre, était si intense, qu’un après-midi j’ai appelé Nelly, à son hôtel de Saint-Malo.

En entendant sa voix douce, un violent désir de la retrouver m’a envahi. Je me suis défendu comme j’ai pu quand elle m’a gentiment reproché de ne pas l’avoir appelée plus tôt.

Elle m’a dit qu’elle pourrait me retrouver chez elle, à Rennes.

— J’aurai peut-être deux ou trois jours de congé, mais je ne suis pas sûre. Rappelez-moi. J’ai tellement envie de vous.

J’ai répondu que moi aussi, sans trop savoir si je lui disais la vérité. Je m’en suis voulu d’avoir appelé cette femme, certes désirable, mais qui ne répondait plus à ce que j’attendais.

Sans doute était-ce une envie de me raccrocher à une image de plaisir simple, de bonheur sans histoire, pour sortir des situations perverses qui m’accaparaient depuis l’été.

Rien n’y a fait. Oubliant Nelly, j’ai appelé Natacha.

— Maîtresse, c’est Gilles…

— Qu’est-ce que tu veux ?

— J’aimerais savoir si vous recevez le week-end…

— Pour toi, c’est non. Je te rappellerai.

Dès qu’elle a eu raccroché, sans avoir lâché un mot de plus, je me suis rendu compte que j’étais manipulé par cette presque inconnue. Je me conduisais de manière insensée. Ma Maîtresse, malgré mon ton égaré, n’avait pas manifesté le moindre signe d’affection pour moi.

Pourtant, c’est vers elle que se tendait tout mon désir. J’ai passé le week-end hanté par son prochain appel, et notre prochaine rencontre. Mon envie d’aller rejoindre Nelly à Rennes ou à Saint-Malo s’était évanouie.

Le lundi, Natacha m’a téléphoné vers dix heures, pour me proposer une séance à midi.

— C’est que… j’ai un déjeuner… ai-je fait très embarrassé.

— Tu décommandes et tu arrives. J’attends.

— Oui, Maîtresse.

Un trouble violent m’a envahi à la pensée du rendez-vous tout proche, et de ma manière de me plier sur-le-champ à ses ordres. Sans penser à l’argent que je lui donnerais, j’étais heureux de penser que cette femme s’intéressait à moi. J’ai annulé mon rendez-vous, pourtant essentiel : un déjeuner avec un éditeur.

Après m’être douché, j’ai fait mes préparatifs, fignolant mon épilation, rasant mon pubis, et me sodomisant avec le tube à cigare, pour préparer mon cul à une probable pénétration.

Mon émotion grandissait à l’approche de la rencontre. Je pensais avec plaisir à ce qu’elle me ferait peut-être subir : être tenu en laisse, marcher à quatre pattes, rester à genoux, poignets attachés dans le dos, yeux bandés…

Et j’imaginais avec crainte d’autres épreuves possibles : pinces sur mes tétons, sodomie profonde, coups de fouet sur le sexe ; ou encore, qui sait, rencontre d’un autre soumis…

Sur le chemin qui menait chez elle, je me suis arrêté à un distributeur pour retirer de l’argent. Pressentant qu’elle me réservait quelque surprise, j’étais encore plus troublé que la première fois quand j’ai sonné en bas.

CHAPITRE XIII

LE SOUMIS ATTITRÉ

Natacha était vêtue comme à notre première séance, tout en noir : collants à résilles, très courte jupe, étroit bustier et petite veste. Je lui ai remis l’enveloppe contenant l’argent, et aussi la lettre, que j’avais hésité à lui donner.

— Déshabille-toi.

J’ai obéi, en annonçant :

— Je me suis épilé pour vous.

— Tu as fait ça quand ?

— Ce matin.

— Tu aurais pu y penser plus tôt. Enfin, c’est mieux que la dernière fois.

Elle a frappé mon sexe du plat de la main.

— Tu ne bandes pas. Tu as joui avec une autre femme ?

— Non, Maîtresse.

Mon sexe restait mou, dans la crainte sans doute de ce qui l’attendait.

— A genoux.

Elle a lu ma lettre, lentement. Je me tenais agenouillé à ses pieds, les bras croisés contre mes reins.

— Alors, comme ça, tu as des fantasmes bi ?

— Oui.

— Oui qui ?

— Oui, Maîtresse.

— Tu vas être servi. Tout à l’heure, tu vas sucer un homme.

L’annonce m’a fait frissonner ; je ne pouvais plus me dérober. Frappant mon sexe, elle a ajouté :

— Alors, comme ça, tu écris des cochonneries. Tu m’en as apporté ?

— Non, Maîtresse.

— Tu te fiches de moi !

Elle m’a ordonné d’aller dans l’autre pièce me mettre à genoux. Des objets s’y trouvaient, qui n’y étaient pas lors de ma première séance. Une croix de bois formant un X et un carcan avec des ouvertures pour les poignets et le cou étaient déposés contre un mur.

— Lèche ma chaussure !

Je me suis penché pour passer mes lèvres et ma langue sur son soulier verni. J’aurais aimé monter plus haut que la cheville, mais je n’osais pas. J’ai léché l’autre pied, avant de me redresser. Elle me toisait.

— Tu te souviens de ce que j’ai fait, l’autre fois ?

— Oui, Maîtresse. Vous m’avez attaché… et enculé…

— C’est tout ?

— Vous m’avez pincé les seins.

— Tu dis que chez toi tu as mis des pinces à linge. Tu les as gardées longtemps ?

— Environ dix minutes.

— Ce n’est pas très long.

Debout devant moi, elle a pincé douloureusement mes tétons, et s’est arrêtée pour aller répondre à un appel dans l’autre pièce.

— Tu es bricoleur ? a-t-elle demandé en revenant.

— Non.

— Tu n’es vraiment bon à rien.

— C’est pour installer votre croix ?

— Oui.

Debout derrière moi, elle m’a pincé à nouveau les tétons. Puis elle a noué un cordon blanc sur mes couilles, a posé deux pinces à linge sur mes seins et a refermé des menottes métalliques sur mes poignets, contre mes reins.

— C’est bon ?

— Oui, Maîtresse.

J’étais troublé d’être entravé avec ce genre de menottes qui m’attirait depuis longtemps. Se tenant devant moi, elle a frappé mon sexe à demi tendu, de droite à gauche, avec la tapette à mouches. Puis elle m’a quitté pour répondre à un autre appel. Je l’ai entendue dire :

— Tu te branles et tu lèches ton foutre dans une assiette. C’est tout pour aujourd’hui. Je t’attends demain à six heures.

J’étais fasciné par l’autorité de cette femme qui dirigeait le plaisir d’un inconnu de quelques mots lâchés au téléphone.

De retour dans la pièce, elle a saisi un martinet à lanières de cuir longues de vingt centimètres. Elle a fouetté ma queue, mon ventre et mes seins. Je sentais mes tétons s’alourdir à chacun de ses coups sur les pinces à linge.

— Ça te plaît ?

— Oui, Maîtresse.

En lui faisant cette réponse, je pressentais que j’entrais dans un autre univers. Tout en endurant ma souffrance, je demandais, faisant preuve de la plus totale servilité, que mon supplice continue.

Natacha a retiré les pinces et défait les menottes. Elle a posé sur mes épaules des bas noirs à résilles semblables aux collants qu’elle portait. Elle m’a laissé à genoux, pour aller de l’autre côté. A son retour, elle m’a ordonné de me relever. Elle m’a tendu les bas.

— Mets ça.

Gauchement, j’ai enfilé les bas auxquels étaient cousus des jarretelles et un serre-taille ajouré.

— A genoux !

J’ai obéi.

— Ouvre tes jambes, ma chienne.

Elle a présenté contre ma bouche un godemiché de bonne taille.

— Vas-y. Montre-moi comment tu suces.

J’ai fait glisser comme j’ai pu mes lèvres sur l’extrémité du gode enveloppé d’un préservatif.

— Applique-toi, si tu veux sucer une vraie queue !

— Oui, Maîtresse.

Je m’enfonçais dans l’humiliation. J’acceptais ce que je redoutais, sans protester. Quand elle a interrompu le simulacre de fellation, Natacha m’a trituré les tétons, mon visage tout près de son ventre et de sa poitrine.

« Ça te plaît ? » « Oui, Maîtresse ! »

Je me suis risqué à appuyer ma bouche et mon front contre son corps, heureux de sentir qu’elle ne se dérobait pas. J’aurais aimé lui dire que j’avais envie de voir ses seins.

— Tu as déjà reçu de la cire chaude ?

— Non, Maîtresse.

— Tu en as envie ?

— C’est vous qui décidez.

— Bien sûr.

— Ça va peut-être faire mal.

— Je ne suis pas là pour te faire plaisir. A quatre pattes. Cambre-toi et ouvre les jambes !

Je suis resté comme ça pendant qu’elle répondait à un autre appel. J’ai seulement entendu :

— Non, ça n’est pas faisable pour une première fois.

Quand elle a raccroché, je me suis risqué à lui demander de quoi il s’agissait.

— Il voulait être humilié devant une autre femme.

Sa tapette à la main, elle m’a frappé les fesses.

— Remue ton cul, ma chienne !

Je me suis tortillé de manière grotesque.

— Relève tes fesses !

Elle a allumé une bougie, pour la faire couler sur mes épaules, mes reins, mes fesses. Je sursautais chaque fois que la cire chaude tombait sur ma peau. La brève sensation de douleur s’avérait moins vive que le pincement de mes tétons.

— Alors, c’est bon ?

— Oui, Maîtresse.

— Allonge-toi sur le dos.

J’ai obéi pendant qu’elle prenait un autre appel. C’étaient toujours les mêmes phrases, qui annonçaient un rituel possible avec un nouveau soumis :

— Non, pas d’attouchements ni de pénétration avec moi. Jamais. La séance dure une heure. C’est deux cents.

Debout à côté de moi, elle a bloqué mon bras en l’écrasant sous sa chaussure. Elle tenait une bougie allumée, à un mètre au-dessus de ma tête.

J’ai sursauté quand les gouttes brûlantes sont tombées sur mon sein gauche, puis sur l’autre. Natacha prenait un vif plaisir à recouvrir la moindre parcelle de ma peau irritée. Puis elle a fait la même chose sur mon sexe et mon pubis. Tout en faisant couler la cire, elle m’a demandé :

— Tu as déjà participé à une soirée SM ?

— Non, Maîtresse.

— Ça te plairait ?

— Oui. Il n’y a que des Maîtresses et des esclaves ?

— Non, il y a aussi des Maîtres et des soumises. De très belles jeunes femmes.

Ayant interrompu ses brûlures, elle m’a dit d’aller m’allonger dans l’autre pièce. Avec une brosse à poils durs, elle a retiré la cire collée à ma peau. Je me suis assis pour qu’elle ôte aussi celle qui couvrait mon dos. Je lui ai reparlé de cette soirée SM.

— Ça dure toute la nuit ?

— Il y a un buffet à neuf heures. Ça se termine à cinq heures du matin.

Je m’imaginais, avec désir et crainte, participant à une de ces cérémonies. Sans oser le dire. Je me sentais flatté qu’elle m’en ait parlé, en faisant miroiter une invitation, comme si j’étais devenu proche d’elle.

Suivant ses ordres, j’ai retiré la cire qui restait sur mon corps, avant de balayer le sol en lino. Nous sommes retournés dans la petite pièce.

— Tu vas sucer une vraie queue ! Ça te plaît, ma chienne !

— Oui, Maîtresse.

J’étais troublé à l’idée qu’un homme entrerait bientôt dans la pièce. Je comprenais qu’il se trouvait déjà dans l’appartement quand j’y étais arrivé. Il s’agissait certainement de son esclave permanent. Je savais que j’avais passé la frontière qui sépare le fantasme de la réalité.

— Mets-toi à quatre pattes, face au mur !

Dans ma posture, il me serait impossible de voir la porte et l’homme qui entrerait. Accroupie derrière moi, Natacha m’a sodomisé avec un doigt lubrifié de savon liquide. Elle l’a fait aller et venir, avant de le retirer.

— Je t’enculerai pendant que tu le suceras !

Elle m’a laissé, avant de revenir accompagnée d’un homme nu. Son esclave. N’osant pas relever la tête, je n’ai pas vu son visage. Je frissonnais en apercevant de profil ses jambes poilues et sa verge volumineuse. Elle a amené l’homme devant moi. Je me suis mis à genoux.

— Suce avec amour.

J’ai ouvert mes lèvres sur le pénis. J’étais malhabile dans la pratique des gestes qui semblaient si faciles quand une femme me suçait. Surtout, j’avais du mal à avaler le sexe trapu. Ma bouche refusait l’absorption du morceau de chair.

— Il te fait du bien ? a demandé Natacha à son esclave.

— Ce serait meilleur avec une chèvre.

Je me suis défendu en disant que c’était ma première fois.

— Suce-la bien ! Et tiens-la ! Elle ne va pas te mordre ! m’a-t-elle dit, ironique, tout en travaillant les tétons de son esclave.

J’ai pompé le gland, sans réussir à engloutir la tige.

— Caresse-lui les couilles en même temps ! a-t-elle ajouté.

J’ai pris en main le petit paquet dur. Je l’ai massé en continuant à téter le gland.

— Tu serres trop ! Caresse tendrement ! a-t-elle grondé.

J’étais maladroit dans ces caresses, si simples pourtant quand c’étaient mes couilles que j’avais entre mes doigts. J’ai eu beaucoup de mal à absorber la verge au-delà du gland. Ayant dégagé ma bouche, j’ai passé ma langue, par-dessous, sur la crête du frein tout en suçant. Natacha a agrippé mes cheveux, m’obligeant à relever la tête.

Ils ont échangé des paroles humiliantes pour moi à propos de ma façon de tailler les pipes. Je les entendais à peine, envieux de leur complicité. L’esclave a pris sa queue à la main. Elle a encore grossi ; j’avais un volume impressionnant dans la bouche. J’avais encore plus de mal encore à la sucer correctement. J’aurais préféré le branler pour qu’il éjacule sur moi.

Ce n’était pas le désir de Natacha. J’ai été mortifié quand elle m’a dit d’arrêter, ordonnant à l’homme de quitter la pièce. J’ai dû me remettre à quatre pattes. Accroupie derrière moi, elle a défait le cordon noué sur mes couilles. Dans cette posture, je pouvais voir son entrejambe, jusqu’au mince tissu qui cachait sa vulve. Elle m’a sodomisé avec le gode qu’elle m’avait fait sucer.

— Ouvre ton cul ! a-t-elle crié en m’enfonçant le sexe artificiel.

J’étais contracté et la pénétration m’a fait mal. Je me suis penché vers le sol, les avant-bras appuyés sur la moquette. Natacha s’est interrompue au bout de quelques minutes. J’ai embrassé ses pieds, comme elle le voulait. Puis elle m’a ordonné de m’allonger sur le dos. Elle a frotté mes tétons irrités du bout de ses talons, et a fouetté mes couilles avec la tapette.

— Branle ta nouille !

Malgré le mot humiliant, j’ai reçu comme une marque d’estime le fait qu’elle ne m’ait pas obligé à mettre un préservatif. J’ai pris mon sexe d’une main, mes couilles de l’autre. Je ne bandais guère, mais mon sexe a fini par grossir.

— Je vais bientôt… ai-je prévenu pendant qu’elle continuait à fouetter mes couilles.

— Jute sur toi ! Fais attention à ne pas en mettre à côté !

J’ai éjaculé très copieusement sur mon ventre. Elle m’a donné des serviettes en papier avec lesquelles je me suis essuyé, avant de me relever pour rejoindre l’autre pièce. M’étant rhabillé, je lui ai demandé si son esclave venait souvent.

— Non, c’est exceptionnel.

Ces mots ont suffi à flatter ma vanité mâle. Elle m’avait accordé une faveur par rapport à d’autres soumis. J’ai quitté Natacha sans avoir revu l’homme que j’avais sucé. Il avait sans doute été enfermé dans une autre pièce.

Quand j’ai retrouvé la rue et le soleil pâle derrière les nuages, je me sentais étourdi par ce que je venais de vivre. Enivré et frustré.

De retour chez moi, après avoir fait des courses, je me suis installé à mon bureau pour rédiger des notes sur la séance. J’avais du mal à me concentrer. J’avais quitté Natacha depuis deux heures, et j’étais obsédé par le désir d’un autre rendez-vous avec elle.

Les jours suivants, j’ai réussi à retenir mon envie de lui téléphoner. J’avais peur de me laisser entraîner dans une relation que je ne maîtrisais pas.

Une semaine plus tard, mon besoin de la revoir s’est fait plus fort que tout. Je l’ai appelée, lui confiant mon désir d’une nouvelle rencontre. Elle m’a cueilli à froid.

— J’espère que tu auras fait des progrès pour sucer !

Elle m’a proposé un rendez-vous à deux heures, une semaine plus tard. Aussitôt après avoir raccroché, je me suis mis nu pour lui écrire.

Maîtresse Natacha,

Après vous avoir téléphoné, je bande en pensant à vous. Mais je me retiendrai de jouir jusqu’à notre rendez-vous.

La deuxième fois que je vous ai rencontrée, vous m’avez donné un plaisir incroyable. Et de la souffrance aussi : les pinces sur mes seins, les menottes sur mes poignets, le martinet sur ma queue. Et aussi les dessous féminins que j’ai mis, avant de lécher le gode, et la cire que vous avez fait couler sur mes fesses, mes seins, ma verge… Enfin, le gode, que j’avais du mal à recevoir dans mon cul…

Je n’osais pas vous rappeler, car je pensais vous avoir déçue. Ce jour-là, vous m’aviez fait l’honneur de pouvoir sucer votre « esclave », et je ne lui avais pas donné beaucoup de plaisir. Mais si, une autre fois, vous l’acceptiez, j’aimerais le faire jouir en le branlant, et puis qu’il éjacule dans ma bouche, ou sur moi. Enfin, je ferai mon possible pour mieux le sucer que la dernière fois.

Je n’ai pas osé non plus vous demander de participer, sous vos ordres, à la soirée SM dont vous m’avez parlé. J’ai pensé que je ne le méritais pas.

Voilà, Maîtresse. J’espère vous donner entière satisfaction la prochaine fois. J’attends avec impatience de me soumettre à vous, comme vous le voudrez.

Votre soumis, Gilles

Relisant ma lettre à tête reposée, j’ai pensé que j’entrais avec Natacha dans une relation de folie. Je « m’attachais » à une femme qui se montrait distante, inaccessible et méprisante, ne m’autorisant que d’humiliantes masturbations.

Rien n’y faisait. J’avais un irrépressible besoin de revenir vers elle. J’ai passé les jours suivants l’esprit tranquille, dans l’attente de mon rendez-vous avec Natacha. Un après-midi, j’ai téléphoné à Diane, pour lui dire que j’avais suivi ses conseils.

— Vous en êtes heureux ?

— Oui.

— Je savais que Natacha vous plairait. Je suis sûre que vous trouverez bientôt ce qui vous convient. Même avec Delphine.

Après avoir raccroché, j’ai regretté de ne pas lui avoir proposé de rendez-vous. C’était sans doute préférable ainsi. Diane m’avait permis de franchir le pas, mais ce n’était pas une femme que je pouvais aimer. Contrairement, peut-être, à Delphine, ou même à Natacha.

Le jour du rendez-vous avec celle-ci, je me suis occupé des préparatifs rituels : vêtements, douche, tube à cigare pour ouvrir l’anus et le rendre propre, rasage des couilles et du pubis, et argent retiré dans un distributeur en allant chez elle. Je suis arrivé avec un quart d’heure d’avance devant son immeuble. J’ai attendu, fébrile, au comptoir d’un café proche.

Natacha était vêtue d’une courte jupe en skaï noir et d’un léger bustier qui laissait voir le haut de ses seins et une partie de son ventre. Ses jambes étaient nues sur sa peau claire. Elle portait de fines chaussures noires à talons hauts.

— Déshabille-toi !

J’ai obéi et me suis agenouillé à côté d’elle, mes bras croisés dans mon dos. Elle lisait ma lettre en frappant mon sexe du bout de sa chaussure. Nous avons rejoint la petite pièce à côté du salon. J’ai été impressionné en découvrant les nouveaux aménagements. La croix de Saint-André était fixée au mur. Des cordons, des cravaches et des colliers étaient accrochés à des patères, des godes posés sur des étagères. Mais surtout, un grand portique de bois permettait de rester pendu.

J’étais debout, tremblant. Elle a fermé sur mes poignets de larges bracelets noirs. Mes bras tendus vers le haut formaient un V. Elle a accroché les bracelets à des mousquetons fixés à une barre horizontale du portique. J’avais rarement connu une telle excitation.

Placée devant moi, puis derrière, elle m’a douloureusement pincé les seins. Elle faisait tourner ses doigts serrés sur mes tétons. Je remuais le torse, sans pouvoir m’esquiver.

J’ai baissé le visage et les yeux, comme si croiser son regard était une insolence. Elle s’est accroupie devant moi pour nouer un cordon blanc à la base de mes couilles, avant d’y accrocher un poids, puis un autre, qui les ont distendues.

Elle a frappé mes fesses et mon sexe avec une tapette. Je me trémoussais sous les coups, ce qui faisait ballotter de façon ridicule les poids fixés sur mes couilles.

Puis elle a posé un tube à aspiration sur mes tétons, les faisant grossir jusqu’à la douleur. Elle a ensuite placé le tube sur mon gland. Le laissant sur ma queue à demi tendue, elle a sèchement frappé mes fesses du plat des mains.

Et elle a encore pincé mes tétons. Je me contorsionnais, incapable d’échapper à ses doigts. J’essayais d’oublier ma douleur en fixant mon regard sur sa poitrine bien visible.

— J’aimerais toucher vos seins, me suis-je risqué à dire.

— Pas question. Tu n’as pas à exprimer de désir.

Pour me punir, elle a encore torturé mes seins, puis tiré les poids accrochés à mes couilles, qu’elle étirait douloureusement.

Elle m’a laissé un long moment ; je l’ai entendue parler au téléphone. J’étais étonné par le nombre d’appels qu’elle recevait. Cela me poussait à tâcher de lui donner satisfaction, afin d’être son client préféré.

Quand elle est revenue, elle m’a de nouveau frappé. Puis elle a posé des électrodes sur mon sexe, comme à la première séance. A l’aide d’une petite molette, elle a augmenté la tension.

Au début, mon sexe fut parcouru d’agréables spasmes, tels ceux qui précèdent l’éjaculation. Mais rapidement, les décharges électriques sont devenues douloureuses. Appréciant à l’évidence le spectacle de ma souffrance, elle a retiré l’appareil et m’a laissé seul dans la pièce. De retour, elle m’a détaché du portique ; mais j’ai gardé les bracelets fermés sur mes poignets.

— A quatre pattes, et cambre-toi.

Je me suis contracté lorsque la cire chaude est tombée sur ma peau. Elle l’a fait couler sur mon dos, des épaules aux fesses. C’étaient des brûlures brèves mais intenses.

Puis j’ai dû m’allonger sur le dos, au pied de la croix en X. Elle a attaché les bracelets de mes poignets à des anneaux fixés à une plinthe au bas d’un mur.

Elle a mis un loup noir sur mes yeux. Ne pouvant rien voir, j’étais inquiet de ce qu’elle me réservait. En même temps, je me sentais apaisé d’être entravé. Elle était retournée dans l’autre pièce. J’entendais des bruits, sans réussir à deviner ce qu’elle faisait.

Revenue près de moi, elle a encore fait couler de la cire, sur mon ventre et mes seins. La douleur était si vive que j’ai failli lui demander d’arrêter. J’ai mis un point d’honneur à rester silencieux, tout en me tordant chaque fois qu’une goutte venait piquer ma peau.

Après m’avoir détaché, elle m’a conduit au salon. Avec une brosse dure, elle a retiré la cire collée à ma peau. J’ai dû balayer les morceaux par terre. Je me suis ensuite allongé sur une table recouverte de skaï noir ; celle qu’elle utilisait pour les massages auxquels je n’avais pas droit.

Suivant ses ordres, j’ai tenu mes jambes repliées, dans cette posture qui m’excitait depuis mes premiers plaisirs avec Laure. Natacha m’a sodomisé avec un doigt couvert par un fin gant de caoutchouc.

— Branle-toi ! a-t-elle dit, son doigt enfoncé dans mon cul.

J’ai obéi timidement, honteux de lui offrir le spectacle de mon plaisir solitaire, si près de son corps intouchable.

Elle a retiré son doigt de mon anus pour me pincer les seins. Le contact de ses doigts a provoqué une éjaculation copieuse sur mon ventre et mes doigts.

Après m’être essuyé, je me suis relevé pour me rhabiller. J’ai descendu une avenue, avant de m’arrêter dans un café pour prendre une bière. Abasourdi, j’essayais de penser calmement à ce qui me plaisait dans cette relation. Mais tout s’est vite brouillé.

Mon sexe déjà tendu sous mes vêtements exprimait avec assez d’éloquence le désir que Natacha provoquait en moi. Après cette troisième séance, mon besoin de la rencontrer était devenu une drogue, d’autant plus puissante que cette femme me donnait très peu : tout juste l’autorisation de me masturber, pour éjaculer de manière dérisoire.

Mais je connaissais avec elle ce qui n’avait pas lieu avec les autres : une excitation mêlée de crainte, en me demandant avant chaque rencontre ce qu’elle me ferait subir. Je lui ai téléphoné le lendemain.

— Tu as envie de me revoir ?

— Oui, Maîtresse.

Le ton distant de sa voix m’aurait fait fuir venant d’une autre femme. Mais cette allure hautaine était au contraire ce qui me captivait chez elle. Comme si je devais me montrer toujours plus docile pour mériter un peu de son attention.

— Tu aimes ce que je te fais subir ?

— Oui, Maîtresse.

— Tout, vraiment ?

— Oui, Maîtresse.

— Il y a des choses que tu préfères ?

— Quand vous me pincez les seins ou quand vous me sodomisez…

— Tu es sur la bonne voie. C’est bien.

Lui affirmer que les épreuves les plus douloureuses étaient celles que je préférais revenait à capituler sans condition. La logique perverse de l’attachement que j’avais pour elle dépassait toute raison.

Avant de raccrocher, Natacha m’a dit qu’elle me rappellerait. Sa réponse m’a déçu, irrité et excité. J’aurais aimé la revoir sans attendre ; je suis resté muet.

Une heure après, par un de ces hasards qui traversent les vies, Delphine m’a appelé. J’étais si ému que j’ai difficilement trouvé mes mots. Elle m’a invité à la retrouver, le lendemain à huit heures, dans une brasserie de Montparnasse.

CHAPITRE XIV

DELPHINE RETROUVÉE

Dans un état de nervosité intense, je suis arrivé une demi-heure en avance au rendez-vous avec Delphine. Surveillant l’entrée, j’ai feuilleté un journal, devant un whisky, en fumant une cigarette après l’autre.

Delphine se dirigeait vers ma table, vêtue d’une robe en vichy bleu. Elle a pris un kir et moi un autre whisky. Elle m’a dit qu’elle n’avait pas beaucoup de temps.

— Je vous expliquerai ce que je suis en train de vivre. Croyez-moi, je vous aime. Enfin, d’une certaine manière…

Nous avons parlé de choses et d’autres, comme au début de notre relation. Nos verres terminés, elle m’a proposé de sortir.

Sur le trottoir, de manière inhabituelle, elle m’a pris la main pour m’entraîner dans un parking souterrain non loin de là. Très surpris, je suis descendu avec elle au deuxième sous-sol.

Elle s’est arrêtée à côté d’une grosse voiture noire. J’ai reconnu la berline que je l’avais vue entrer à l’époque où je la surveillais. Elle a ouvert la portière du côté passager, m’a dit de m’installer, puis m’a rejoint.

Mes soupçons relatifs à son autre vie se confirmaient. Sans doute, se faisait-elle entretenir par un homme riche, en partouzant avec sa femme. Ou alors elle se prostituait pour je ne sais quelle madame Claude… Je ne lui ai rien dit de mes soupçons. D’autant que les pensées en question, loin de me dégoûter, m’excitaient plutôt.

Sans un mot, Delphine s’est tournée vers moi. Elle a défait ma braguette et a sorti ma verge. Elle me masturbait avec des gestes lents, tout en me massant les couilles. Je tremblais de tout mon corps lorsqu’elle s’est penchée pour prendre mon gland dans sa bouche.

Son pouce et son index serrés à la base de mon sexe, elle me branlait en faisant glisser ses lèvres sur ma chair enflée. J’avais du mal à me retenir de jouir.

Après avoir recraché ma queue, elle a pris un préservatif dans son sac à main et me l’a enfilé. Elle s’est contentée de me masturber en va-et-vient rapides. « Ce sont bien des gestes de pute », ai-je pensé, avant de me laisser emporter par le plaisir.

J’aurais préféré jouir dans sa bouche, mais à cet instant j’étais incapable de le lui dire. Je me suis cambré quand mon sperme a jailli dans le caoutchouc. Après avoir retiré le préservatif, elle m’a demandé d’une voix neutre :

— Vous avez aimé ?

— Oui.

— Nous recommencerons bientôt.

— Vous ne voulez pas…

— Non, pas ce soir.

J’ai refermé mon pantalon pendant qu’elle démarrait pour sortir du parking et me raccompagner chez moi. Avant de me quitter, elle m’a promis une autre rencontre.

Deux jours après, elle m’a appelé pour m’inviter le soir même, dans une brasserie de la Bastille. J’ai passé une journée difficile jusqu’à l’heure du rendez-vous. Le cœur battant, j’ai retrouvé Delphine à huit heures. J’étais heureux, car elle avait un peu de temps pour dîner.

J’aurais préféré l’inviter chez moi et faire l’amour. Mais je ne voulais plus, comme avant, me comporter avec elle comme un chien en rut. Comme la veille, nous avons parlé, sans toutefois toucher à ce qui m’obsédait. J’essayais d’affecter un air serein.

Je n’avais pas l’intention de m’éterniser à table, espérant que le repas ne constituait que le prélude d’une longue soirée avec elle, et qui sait ? d’une nuit. Enhardi par le whisky et le beaujolais, je le lui ai dit. Elle m’a répondu calmement :

— Ce soir, je ne peux pas. Je dois travailler tard. Ne soyez pas impatient. Nous n’en sommes qu’au début.

Ces mots ont suffi à me rassurer. Nous avons bu un café. L’addition payée, Delphine a posé ses doigts sur les miens.

— Je dois travailler chez une copine. Vous m’accompagnez ?

Elle m’a pris la main pour marcher dans la nuit. Nous étions engagés dans une rue étroite quand elle s’est arrêtée sur le trottoir.

— J’ai envie de vous.

Elle se serrait contre moi, ses mains agrippant mes fesses. Le contact de son corps a réveillé mon sexe. Elle connaissait l’endroit ; elle m’a entraîné dans une impasse obscure. Des entrepôts vieillots constituaient l’essentiel des bâtiments. Seules deux fenêtres étaient éclairées, au premier étage d’une bicoque.

Delphine a regardé autour d’elle et s’est engagée dans un porche donnant sur une cour pavée. Conduit par elle, je me suis adossé à un mur grisâtre. Elle s’est accroupie devant moi, sur le sol en terre battue. Malgré l’aspect désert des lieux, je frissonnais à la pensée qu’on puisse nous surprendre.

Je tremblais surtout parce qu’après avoir ouvert ma braguette et baissé mon slip, Delphine avait absorbé mon gland dans sa bouche. Un afflux de sang faisait battre ma verge.

Les va-et-vient nerveux de ses lèvres sur ma queue me faisaient deviner qu’elle voulait être expéditive. Moi-même, je n’avais pas envie de faire traîner les choses. Elle a continué à me sucer en pressant mes couilles, avant de reculer sa tête pour me dire :

— Vous voulez jouir dans ma bouche ? Ou autrement ?

— J’aime que tu me suces, mais j’ai envie de ta chatte.

Docile, elle s’est relevée, s’est adossée contre le mur. Elle a empoigné ma verge en tirant sur le côté l’entrejambe de sa culotte.

— J’ai mes règles ; alors, restez au bord.

J’ai fléchi les genoux pour qu’elle puisse engager ma verge à l’entrée de son sexe. Le contact des muqueuses sur mon gland m’a électrisé plus encore que celui de sa bouche. Avec son pouce et son index, elle me branlait en murmurant :

— Ne vous retenez pas. Je veux sentir votre sperme.

Sa prière était inutile tant j’avais envie de jouir en elle. Dans mon excitation, je cherchais à m’enfoncer, mais ses doigts serrés sous mon gland m’en empêchaient.

Mon corps s’est raidi. Retenant mes râles, j’ai éjaculé dans l’ouverture de son vagin. Elle a sorti mon sexe et l’a secoué, arrosant sa vulve de mes jets. J’ai laissé retomber sa robe et remis ma queue dans mon slip.

— Vous avez aimé ? m’a-t-elle demandé en me serrant la bite à travers mes vêtements.

Dans un geste maternel, elle a frotté mon dos pour enlever les grains de plâtre collés à ma veste. Main dans la main, nous avons marché jusqu’à l’immeuble de son amie. J’étais heureux de penser à son sexe couvert de mon sperme. Avant de la quitter, je l’ai embrassée, sans qu’elle se dérobe.

— Appelle-moi quand tu veux, même la nuit.

— Je le ferai.

Je suis reparti chez moi, enivré. J’allais revoir Delphine plus souvent. J’en étais certain, ma vie allait changer maintenant que je l’avais retrouvée pour de bon. J’allais profiter de la nouvelle donne pour rompre mon attachement insensé pour Natacha. La dominatrice me dispensait des plaisirs violents, certes, mais frustrants. Coûteux, aussi.

Chez moi, j’ai pris un whisky et allumé une cigarette. J’ai longuement hésité avant de me décider à appeler Natacha. Comme toujours, sa voix m’a intimidé. Mais j’ai surmonté mon embarras.

— Je vous appelle pour décommander le prochain rendez-vous.

Sa réponse m’a désarçonné :

— Pour qui te prends-tu ? Ce n’est pas à toi de décider. Tu as l’air d’oublier que tu n’es qu’un soumis. Un simple chien, pour moi. Et je n’apprécie pas qu’on me téléphone le soir.

Perdant mon sang-froid, je lui ai rétorqué, en bafouillant :

— Vous n’êtes qu’une femme qu’on paie… une…

Très calme, elle m’a interrompu :

— Je t’attends demain midi. Ce sera gratuit, et très long. Tu te souviendras de cette séance, crois-moi !

Natacha a raccroché avant que je puisse ajouter un mot. Incapable de me concentrer sur un travail quelconque, je suis allé prendre un verre dans un café près de chez moi.

Les pensées les plus confuses tournaient dans mon esprit. Je m’efforçais de chasser Natacha de mon esprit en pensant à Delphine. Mais c’était pour constater bientôt que rien n’était sûr de ce côté-là.

L’espoir que Delphine m’avait fait miroiter en évoquant une autre rencontre restait vague. Et puis, ne m’avait-elle pas menti une fois de plus en me parlant de la copine chez qui elle allait soi-disant travailler ?

Au contraire, avec Natacha, tout était facile ; il me suffisait de l’appeler pour la voir. Elle avait su toucher une corde sensible en me parlant d’une séance très longue ; c’était exactement ce que j’attendais depuis le premier rendez-vous.

Rien ne m’obligeait à me rendre chez Natacha. Sinon une inclination irrésistible. Et je ne cherchais plus à résister.

CHAPITRE XV

TRÈS SÉVÈREMENT PUNI

J’ai sonné chez Natacha à midi pile. Je n’avais rien sur moi, sauf les clés de mon appartement. J’avais tenu à arriver nu et dépouillé, comme un esclave.

Elle était simplement vêtue de longues bottes noires et d’un body décolleté.

— Déshabille-toi. A genoux.

Elle a bouclé sur mon cou un large collier en cuir noir clouté, sur lequel elle a accroché une laisse.

— Tu vas commencer par te confesser. Alors, tu ne voulais plus me voir ?

— Je… j’ai fait une erreur, ai-je répondu en tremblant.

— Tu n’aurais pas rencontré une autre femme, par hasard ?

— Non, non.

— Menteur ! Je connais les hommes, surtout ceux de ton espèce !

Je suis resté muet. Toujours aussi sûre d’elle, Natacha s’est contentée d’ajouter :

— Tu t’es permis de m’insulter. Tu vas le regretter !

Ayant saisi la poignée de la laisse, elle a ordonné :

— Avance, mon chien !

J’ai eu un choc en entrant dans la petite pièce. Un soumis nu était attaché au portique où elle m’avait entravé.

Agé d’une cinquantaine d’années, l’homme portait des pinces à linge aux tétons, et d’autres au sexe ; des poids étiraient ses couilles.

Natacha m’a emmené dans le coin de la pièce où le carcan était déposé. Suivant ses ordres, je me suis penché en avant, le visage contre la moquette. Elle a ouvert la lourde pièce de bois. J’ai posé mon cou et mes poignets dans les ouvertures ; elle a refermé la partie supérieure du carcan, immobilisant le haut de mon corps. Puis elle a bouclé sur mes chevilles des bracelets de cuir reliés par une barre de métal.

J’étais excité de subir l’entrave de ce carcan sur lequel j’avais fantasmé dès que je l’avais aperçu. Je bandais très dur. Avec une fine badine, Natacha frappait mes reins, mes fesses et ma verge. Elle a introduit l’extrémité de sa cravache dans mon anus.

— Je vais avoir le plaisir de t’engoder. Mais tout à l’heure seulement. Tu vas attendre une heure, ça va te faire du bien.

Elle m’a laissé pour aller vers son autre soumis. J’aurais voulu me jeter à ses pieds, la supplier qu’elle s’occupe plutôt de moi.

L’homme a subi une longue séance de cravache, douloureuse à en juger par ses gémissements. Elle est revenue vers moi et a frappé mon sexe toujours dressé en disant d’un ton moqueur :

— Ça t’excite, mon chien ! Je vais te calmer !

J’ai compris ce qui m’attendait quand des gouttes de cire brûlante sont tombées sur mes fesses. Je me cambrais en tortillant les hanches chaque fois que l’une d’elles attaquait ma chair.

Elle a interrompu l’épreuve, après des minutes qui m’ont paru interminables. Je suis resté de nouveau seul un long moment. Elle a détaché l’autre type qui s’est agenouillé derrière moi. Accroupie à côté de lui, elle a enfilé un gant en fin caoutchouc et a lubrifié mon anus d’un doigt couvert de vaseline.

— Caresse-le, a-t-elle dit à l’homme, en enfonçant son index dans mon rectum.

Je me suis cabré, et ma verge a tressailli quand le type a enveloppé mes couilles dans sa main pour les masser. J’étais honteux d’être excité par un inconnu ; Natacha ouvrait mon fourreau anal, après y avoir enfilé deux autres doigts. Une violente émotion m’a saisi quand elle les a retirés en annonçant à l’homme :

— Tu vas enculer cette chienne en chaleur !

Puis elle s’est adressée à moi en pressant ma verge :

— Ça te plaît, hein !

— Oui, Maîtresse.

J’ai tremblé lorsque l’homme a ajusté son gland à mon anus entrouvert. M’agrippant aux hanches, il m’a pénétré d’un coup brusque.

J’avais déjà été sodomisé par un godemiché, ou par les doigts d’un homme ou d’une femme. A cet instant, j’ai eu vraiment la sensation d’entrer dans un monde où j’acceptais de jouir dans l’humiliation et la docilité absolues. J’éprouvais du plaisir, malgré la douleur provoquée par la verge épaisse qui distendait mes sphincters.

— Presse-toi de vider tes couilles ! lui a commandé Natacha.

Hors de toute volonté, mes muscles se contractaient sur le pénis. Ce fut un soulagement de sentir le sperme gicler en moi. Il était si abondant que j’avais l’impression de le sentir se répandre dans tout mon corps.

Quand l’homme a ressorti sa verge, Natacha m’a libéré du carcan. J’ai dû m’agenouiller et lécher la queue souillée qui exhalait des odeurs écœurantes. J’ai réussi à ne pas manifester de signe de répulsion. J’éprouvais même de la satisfaction à pratiquer sans broncher cet acte abject.

L’homme a reçu l’ordre de se rhabiller et de s’en aller. Toujours à genoux, j’ai appuyé le devant de mon corps contre un mur. Une courte chaînette s’y trouvait fixée, à hauteur du cou, avec un anneau au bout. A l’aide d’un mousqueton, Natacha l’a accrochée à l’un des anneaux de mon collier.

Elle a refermé des bracelets de cuir sur mes poignets et les a bloqués avec un autre mousqueton fixé à un anneau dans le mur, au-dessus de ma tête.

— Tu vas te confesser et me raconter l’aventure que tu as eue avec cette autre femme.

Résigné, je lui ai dit ce qui s’était passé avec Delphine. Dans ma volupté de m’avilir, je n’ai omis aucun détail. Je suis cependant resté vague, et ai menti en disant que je l’avais rencontrée quinze jours auparavant. Natacha a souri quand j’ai précisé qu’elle se nommait Delphine.

— Après tout ça, tu mérites d’être puni, n’est-ce pas ?

— Oui, Maîtresse.

J’ai alors subi une longue séance de flagellation, sur les jambes d’abord, puis sur les fesses et le dos. Je gémissais sous la brûlure du fouet, ce qui n’impressionnait pas Natacha. Au contraire.

— Tu n’es qu’une poule mouillée, disait-elle en me frappant toujours plus durement.

J’ai mis tout mon orgueil à rester silencieux. Après s’être arrêtée, Natacha m’a laissé attaché un long moment. J’éprouvais un calme étrange à subir la sévère pénitence.

Il y a, tous les esclaves le savent, une profonde jouissance à s’en remettre entièrement à la volonté d’une Maîtresse, sans avoir rien d’autre à faire qu’attendre. Surtout quand elle impose au soumis des épreuves plus longues et plus dures qu’à l’ordinaire.

Lorsqu’elle est revenue, Natacha m’a libéré et m’a fait lécher ses bottes. Ma semi-liberté fut de courte durée. Elle m’a ordonné de m’adosser à la croix de Saint-André, instrument qui me fascinait autant que le carcan.

Elle a refermé sur mes chevilles des bracelets semblables à ceux de mes poignets. Puis elle les a accrochés à des mousquetons fixés aux montants de la croix. Mon corps dessinait un grand X.

Natacha a pincé douloureusement mes tétons et frappé ma verge tendue avec un sourire moqueur. Puis elle m’a laissé seul. Bientôt, j’ai entendu des voix dans la pièce voisine. Mon cœur s’est serré ; j’ai compris que Natacha recevait un autre soumis.

J’ai frémi quand elle est entrée tenant l’homme nu en laisse. Agé d’une quarantaine d’années, il était blond, mince et peu poilu. Comme le précédent, il a été attaché au portique pour subir un traitement que j’avais connu : étirement des couilles avec des poids, pinces sur les tétons, fouet, électrodes sur la verge…

J’étais jaloux qu’elle s’occupe de lui, mais fier aussi d’être depuis deux heures chez elle. Comme si j’étais un soumis d’un rang supérieur à celui qu’elle dominait. Quand elle nous a laissés seuls dans la pièce, je n’ai pas osé croiser le regard de l’inconnu.

Natacha est revenue après avoir répondu au téléphone. Elle m’a détaché en m’ordonnant de m’agenouiller et de me placer dans cette position devant l’autre soumis. Je tremblais en pressentant ce qui m’attendait.

— Suce-le. Et tâche de t’appliquer. Sinon, je te mets en cage pour la nuit.

J’ai pris ses couilles et ouvert mes lèvres sur son gland. J’ai masturbé son sexe en le tenant par la racine. La tige a grossi rapidement dans ma bouche. Pas très long, mais large et noueux, son pénis ne m’attirait guère ; je voulais avant tout satisfaire Natacha.

Celle-ci, debout derrière l’homme, lui pinçait les seins. A l’évidence, il appréciait le traitement, son sexe de plus en plus dur palpitait dans ma bouche. J’étais content d’arriver à sucer une verge sans trop de difficulté. En tout cas, je l’avalais sans répulsion au-delà du gland. Je veillais à ne pas faire mal au type avec mes dents.

— Ça te plaît ? a demandé Natacha à l’homme, en lui enfonçant le pouce dans l’anus.

— Oui, Maîtresse.

— Fais-le juter, et bois tout ! a-t-elle ajouté à mon intention.

Pompant le gland le mieux possible, j’ai accéléré la cadence de mes doigts sur la verge. Je l’ai bientôt sentie tressaillir entre ma langue et mon palais. Le sperme a giclé, aspergeant le fond de ma bouche. J’ai avalé sans broncher le jus à la saveur amère. L’éjaculation était interminable, sans doute que l’homme n’avait pas joui depuis longtemps.

Mon sexe tendu trahissait mon excitation à sentir la verge de l’inconnu cracher dans ma bouche. Après avoir été détaché, l’homme a rejoint le salon pour se rhabiller. Je m’attendais à faire la même chose, mais Natacha m’a de nouveau attaché au portique. Je suis resté entravé un très long moment, pendant lequel Natacha m’a fouetté sans ménagement. Je gémissais comme un damné ; excédée, elle m’a averti :

— Tais-toi ! Sinon c’est la cage toute la nuit !

Ses menaces ont eu sur moi un effet ambigu. En effet, la sanction m’attirait autant qu’elle m’inquiétait. J’ai cessé de gémir, dans la crainte de ne pouvoir supporter l’épreuve.

Sans doute aussi préférais-je me laisser envahir par le fantasme… jusqu’au jour où Natacha déciderait de passer à l’acte. Après avoir interrompu la flagellation, elle a enfilé un préservatif sur mon sexe.

— Tu as envie de jouir ?

— C’est vous qui décidez, Maîtresse.

Elle m’a détaché le bras.

— Branle-toi ! Et vite !

Ma main serrée sur ma verge, je me suis masturbé à un rythme vif, suivant son désir. Alors que j’étais sur le point d’éjaculer, je me suis risqué à dire :

— Maîtresse, j’aimerais sentir vos doigts sur mon sexe.

— Tu es malade ou quoi ?

Pinçant mes tétons, elle a ajouté :

— C’est un plaisir que j’offre à mes meilleurs esclaves. Tu n’en es pas encore là !

J’ai éjaculé dans le préservatif, qu’elle m’a fait lécher jusqu’à la dernière goutte. Puis elle m’a détaché. Quand j’ai été rhabillé, elle a simplement dit :

— J’attends ton appel.

— Oui, Maîtresse.

J’étais dans un état étrange en quittant son appartement. Les longues heures passées chez elle m’avaient envoûté autant qu’elles m’avaient effrayé.

Je me suis arrêté dans un café pour prendre une bière. Je désirais me désaltérer, mais aussi effacer le goût amer dans ma bouche. Je pensais encore à Delphine, mais je savais aussi que je ne pourrais plus me passer de Natacha.

Alors que Delphine me laissait sans nouvelles, je continuais à rencontrer Natacha, deux à trois fois par mois. Les séances commençaient toujours par une confession, à genoux, le visage incliné vers le sol. Je devais lui avouer les désirs que j’avais eus, pour quelles femmes, le nombre de fois que je m’étais masturbé, si j’avais fait l’amour, ou pas…

Je ressentais un plaisir équivoque à tout lui raconter dans les moindres détails, sachant que cela me vaudrait des sanctions : cire brûlante sur le sexe, étirements des couilles et des seins, sodomies bien profondes, flagellations appuyées…

Un jour, je suis même allé jusqu’à lui mentir. Dans l’attente d’une punition plus dure encore… En grelottant d’angoisse, je lui ai dit que j’avais couché avec une de mes étudiantes. Mes faux aveux terminés, la sanction est tombée.

Natacha a refermé des menottes métalliques sur mes poignets, dans mon dos, a posé deux pinces à linge de bois sur mes seins, et m’a conduit dans un cagibi, près du hall d’entrée. J’ai frémi en découvrant le seul objet qui s’y trouvait : une cage cubique d’un mètre de côté. Elle m’a ordonné d’y entrer, puis a refermé la petite porte qu’elle a bloquée avec deux cadenas.

— Voilà le début de ta pénitence, a-t-elle dit avant de me laisser dans l’obscurité.

Pas un instant, je n’ai ressenti de mouvement de révolte. Au contraire, la réclusion m’excitait. D’ailleurs, je la trouvais juste, et même nécessaire, comme tout ce que m’imposait Natacha.

Je suis resté plus d’une heure enfermé avant qu’elle ne revienne. Je me suis mis à trembler quand j’ai vu une bougie allumée dans sa main. Elle m’a fait sortir. Suivant ses ordres, je me suis penché en avant. Je sursautais chaque fois que la cire brûlante tombait sur mon dos, des épaules aux reins. Puis je me suis incliné en arrière.

Natacha a fait couler la chandelle fondue sur mes seins, mon ventre, mes cuisses et mon sexe. Jamais l’épreuve en question n’avait duré aussi longtemps. Je n’étais pas au bout de mes peines. Elle m’a emmené dans la salle de punition et, après avoir défait les menottes, m’a attaché sur la croix de Saint-André. Elle a caressé mon sexe pour le faire grossir. J’ai été très vite excité, car il était rare qu’elle touche ma verge. Mon plaisir a été de courte durée.

Elle coulait sur moi.

A commencé la plus cruelle flagellation que j’aie jamais subie chez elle. Avec un fouet aux fines lanières, elle frappait ma verge dressée, m’arrachant des gémissements à chaque morsure du cuir.

— Je ne veux plus t’entendre ! a-t-elle dit en me bâillonnant, avant de recommencer à frapper.

Quand elle s’est enfin arrêtée, j’avais l’impression que mon sexe avait été ébouillanté. Je me suis rhabillé, sans avoir obtenu le droit de me masturber.

J’étais sonné en quittant son appartement. Cependant, je ne lui en voulais pas. J’étais, au contraire, heureux d’avoir réussi à supporter une telle épreuve. Diane avait raison : finalement, au fil de mes rencontres avec Natacha, j’oubliais Delphine.

DEUXIÈME PARTIE

RETROUVAILLES

CHAPITRE PREMIER

LE COUPLE PERVERS

Un matin, j’ai reçu une enveloppe kraft renforcée, sur laquelle j’ai reconnu l’écriture de Delphine. Mon cœur battait à tout rompre en l’ouvrant. J’ai été surpris : contrairement à l’adresse, la lettre n’était pas de la main de mon amie. Elle était signée d’une certaine Gina.

Je lisais avec stupeur. Cette Gina m’apprenait qu’avec son mari Markus elle formait un couple de dominateurs auquel Delphine se vouait corps et âme. Elle terminait par un post-scriptum :

Vous découvrirez sur les photos jointes à ce courrier certains plaisirs que nous faisons subir à notre soumise. Nous vous appellerons bientôt.

Mes doigts tremblaient lorsque j’ai ouvert l’enveloppe contenant une dizaine de photos en noir et blanc. Elles montraient Delphine subissant des épreuves humiliantes et douloureuses, comme moi chez Natacha.

Je reprenais sans cesse les photos, scrutant chaque posture, chaque expression du visage, chaque détail du corps, essayant de déceler le mystère de la jouissance de Delphine. Elle avait changé et paraissait même rajeunie. C’était dû à sa grosse chatte épilée de gamine monstrueuse, à ses sourcils aussi, réduits à deux lignes arquées et à ses cheveux encore raccourcis. Ses joues s’étaient creusées, ses yeux agrandis, mais ses fesses bien charnues n’avaient rien perdu de leur volume, ni ses cuisses. Ses seins en pomme se portaient toujours aussi haut, et les aréoles brunes s’étaient encore élargies.

Ainsi, elle vivait avec ces gens la même chose que moi chez ma dominatrice. Le fouet, la cire, le godemiché, les menottes, la croix, le carcan… Les images crues ne me révoltaient nullement. Delphine était encore plus attirante qu’auparavant. Je lui en voulais de ne pas m’avoir demandé de lui faire subir, moi aussi, ce genre de supplice. Puisque c’était ce qu’elle aimait. Elle avait tellement l’air de jouir sur ces images…

Quand nous nous retrouvions dans mon appartement, elle et moi, au fond, ne faisions que baiser à la sauvette. Le couple de dominateurs, lui, prenait son temps avec elle. Et d’ailleurs, elle ne venait probablement s’offrir à moi que sur leur ordre. Ils nous faisaient la loi, sans que je le soupçonne, déterminant avec précision le moment, la durée et même le scénario de nos rencontres. De là, cet éternel air absent de Delphine quand elle était avec moi ; ça ne l’empêchait pas de jouir, mais moins, j’en avais l’intime certitude, qu’avec ses Maîtres attitrés.

J’aurais dû être indigné d’avoir été trompé, et m’éloigner d’eux comme d’elle. Tout au contraire, je voulais la retrouver le plus tôt possible.

Anxieux, j’ai attendu l’appel de la mystérieuse Gina. Je n’aurais pu résister à l’envie de la joindre, mais elle ne m’avait laissé ni adresse ni téléphone. J’avais le désir d’écrire à Delphine, mais cela me semblait inutile. Le courrier de ses maîtres était tout à fait clair. C’est à eux que j’aurais affaire, désormais, si je voulais la revoir.

Un soir, Gina m’a téléphoné. Elle avait une voix chantante, méditerranéenne, qui contrastait avec l’idée que je me faisais d’une sévère dominatrice. Après de rapides présentations, elle est brutalement entrée dans le vif du sujet :

— Vous voulez rencontrer Delphine ?

J’ai tout de suite dit oui.

— Les photos vous ont plu ?

J’ai bégayé une approbation. Elles étaient alignées sur ma table de chevet, couvertes de sperme. La femme m’a invité à venir prendre l’apéritif chez eux, le lendemain. Elle a raccroché après m’avoir donné l’adresse. J’ai passé la journée en état de surexcitation. Essuyant les photos de Delphine, j’essayais d’imaginer comment je la retrouverais, et ce qui se passerait avec elle.

A plusieurs reprises, caressant les clichés des yeux, j’ai voulu me masturber de nouveau. Je me suis retenu à l’idée que j’allais peut-être enfin jouir avec elle.

En fin d’après-midi, j’ai pris un taxi pour me rendre chez Markus et Gina, au Vésinet, une banlieue résidentielle de l’ouest parisien. Mon cœur battait aussi fort que lors de mon premier rendez-vous avec Natacha. Un instant, j’ai pensé que tout cela n’était pas raisonnable. J’hésitais à demander au chauffeur de me ramener. Mais, comme cela m’était arrivé souvent depuis plusieurs mois, un désir irrésistible emportait ma volonté.

Le taxi s’est arrêté devant un large portail qui donnait sur un parc bien entretenu. Je me suis annoncé par l’interphone. Gina a répondu de sa bizarre voix chantante avant de commander l’ouverture. J’ai suivi une allée longue d’une cinquantaine de mètres, avant d’arriver devant une villa style années trente.

Markus et Gina m’attendaient sur leur large perron à colonnettes. Ils étaient élégants, paraissaient calmes, mondains même, et pourtant, ils détenaient Delphine et lui faisaient subir des sévices. La femme, âgée de quarante-cinq ans environ, était grande, de constitution forte et laissait flotter ses longs cheveux noirs. Elle était encore pas mal du tout, et avait dû être très belle. J’étais surtout frappé par l’éclat froid de ses larges yeux noirs, bordés de khôl, sous son haut front en ogive.

Plus petit qu’elle, et sans doute plus âgé d’une dizaine d’années, l’homme était costaud, avec un visage carré et d’abondants cheveux blancs peignés en arrière qui inspiraient le respect. Ses yeux très clairs et sa légère pointe d’accent faisaient penser qu’il n’était pas d’origine latine ; suisse allemande plutôt, ou autrichienne.

Inquiet, je me demandais ce que je faisais là. Mais il était trop tard pour rebrousser chemin. Très aimables, les hôtes m’ont fait entrer dans un vaste salon meublé de manière cossue. Je me suis installé dans un fauteuil ; Gina s’affairait à servir l’apéritif pendant que son mari programmait de la musique classique sur la chaîne.

La femme portait un ensemble de soie noire très ample, à manches et jambes bouffantes, d’inspiration orientale, qui la couvrait de la tête aux pieds. Dans les plis mouvants, on devinait ses seins très lourds et des fesses larges, trop charnues sans doute, mais bien cambrées, que je me plaisais à imaginer très fermes. Certes, je préférais les femmes-enfants longues et minces dans le genre de Delphine, mais le physique de matrone épanouie de la maîtresse de maison m’excitait.

Elle devait faire savoir jouir les soumis ! Comme Maud, Diane ou Natacha… Elle circulait bien droite sur ses hauts talons ; on la sentait à l’aise dans son corps. Markus, lui, demeurait sur la réserve ; je le soupçonnais de laisser la direction du couple à sa femme.

Comme si de rien n’était, ils ont commencé par m’entretenir de questions ordinaires ; de mon travail en particulier. Pourtant, malgré leurs sourires et leur allure détendue, l’atmosphère était lourde.

Après m’avoir servi un deuxième whisky, Gina m’a demandé de lui parler de Delphine. Comment je l’avais rencontrée ? Quels plaisirs elle m’avait procurés ? Quels sentiments j’éprouvais pour elle ? Embarrassé, je répondais en demeurant dans le vague. Et puis, l’alcool aidant, je me suis senti libéré, au point de leur dire :

— Delphine avait besoin de gens comme vous. J’espère ne pas vous avoir importunés par mes démarches.

Je me déculottais. Si j’avais vraiment aimé Delphine, j’aurais dû leur dire qu’ils l’avaient entraînée dans une relation dangereuse. Mais j’étais mal placé pour leur faire des critiques. Jouant les matamores, j’ai évoqué d’imaginaires aventures faciles avec mes étudiantes. Gina m’a coupé :

— Que diriez-vous d’aller retrouver Delphine ? Maintenant.

J’étais abasourdi, mais je m’efforçais tout de même de garder un air détaché. Gina m’a invité à me lever et à les suivre. Je me suis aperçu que la fermeture Eclair de son pantalon de harem passait entre ses cuisses avant de remonter par-derrière jusqu’à la ceinture. A cet instant, j’avais trop peur de la suite des événements pour m’exciter sur ce détail. Je frissonnais même franchement quand Markus, à l’aide d’une grosse clef, a ouvert l’étroite porte qui menait aux sous-sols de la maison.

Dans quel état allais-je trouver Delphine ? Comme sur les photos ? Pire ? Au bout d’un étroit couloir, l’homme m’a fait entrer dans une cave voûtée, éclairée par une faible lumière.

J’étais préparé, mais tout de même, j’ai reçu un choc en découvrant Delphine debout, nue, les bras tendus en l’air, attachés à des bracelets de cuir, reliés par des chaînettes à une poutre. Ses jambes étaient écartées par une barre au sol, fixée à des menottes bouclées sur ses chevilles.

Je la retrouvais comme sur les photos, plus belle encore qu’au moment où je l’avais rencontrée. Ses excès de jouissance avaient délié son corps. Ses cheveux noirs presque ras mettaient en valeur la finesse et la jeunesse de son visage. Sa large chatte rasée, entrouverte entre ses longues cuisses, attirait le regard. Ainsi que la pâleur de cierge de son cul charnu, en opposition à sa peau mate de brune.

Un bandeau noir barrait son regard. Fasciné par son corps abandonné, j’ai à peine fait attention aux objets que je connaissais bien : carcan, grande croix en X, chaînes, menottes, fouets, bougies, godes… Gina m’a tendu une cravache, avec un large sourire.

— Vous avez des raisons de la punir. Allez-y !

Puis elle s’est adressée à Delphine :

— C’est tout ce que mérite une vilaine fille comme vous !

« Vas-y, fouette, elle l’a bien mérité ! »

J’étais sidéré. Je ne savais que faire ; la cravache pendait au bout de mon bras inerte. Je n’étais pas dans mon rôle. C’était bien la première fois qu’on me demandait de punir une femme. Jusqu’à cet instant, j’avais toujours (pour mon plus grand plaisir, depuis Maud) été corrigé et humilié par elles. Deux envies contradictoires se combattaient en moi : celle de faire mal à Delphine en rétribution de toutes les souffrances qu’elle m’avait fait subir, et celle de prendre sa place.

Les deux dominateurs, les yeux brillants, me pressaient de passer à l’action. J’étais leur délégué dans l’œuvre du châtiment. L’effet des deux whiskies se faisait sentir dans mon crâne. J’étais rouge, je bandais. Tout d’un coup, je me suis senti libéré de toute appréhension. J’ai frappé Delphine aveuglée par son bandeau, par-derrière puis par-devant, son cul, ses cuisses, sa chatte, ses nichons, sans me retenir.

La fouettant de toutes mes forces, je m’apercevais que j’éprouvais du plaisir. Tout simplement, parce que j’étais fou amoureux d’elle. Je n’aurais certainement pas aimé (ni pu) fouetter une femme qui m’était indifférente. Je faisais payer à Delphine réduite à l’impuissance toutes les peines qu’elle m’avait infligées depuis des mois et des mois. Lui faire mal, c’était encore la meilleure façon de l’atteindre dans son corps.

Elle se tordait, criait et pleurait comme sous le plaisir que je lui donnais chez moi. Davantage même. Ma rage de jouissance en lui zébrant la peau était plus forte encore que ma volupté en la pénétrant par le vagin et par l’anus. Je criais aussi, au-delà du plaisir. Nous braillions à l’unisson, heureux de nous rejoindre. Enfin !

Mon sexe tendait mon slip ; j’avais peut-être déjà éjaculé. Mes coups brûlaient ses petits seins, à faire éclater la peau fine, ainsi que les aréoles toutes plissées, et les mamelons bouffis comme des fraises… Dans mon ivresse, j’avais oublié jusqu’à la présence du couple d’hôtes. J’ai tourné la tête pour voir ce qu’ils faisaient. Sidéré, j’ai laissé retomber mon bras armé de la cravache. Ils baisaient debout en me regardant faire.

La femme avait baissé sa fermeture Eclair de braguette et, penchée en avant, les mains aux genoux, le pantalon ouvert devant et derrière, offrait sa croupe à son mari plus petit qu’elle. Leurs visages grimaçaient de plaisir. Tout rouges, la chevelure hirsute, ils haletaient à l’unisson. Delphine aussi, malgré sa douleur, les observait. Nos regards conjugués excitaient les deux pervers. La femme s’est cambrée davantage, comme pour chier debout, et d’une voix rauque, a encouragé son mari à la baiser plus fort.

Collé à son large cul, il l’a empoignée aux hanches et y est allé à grands coups de queue. De ma position, je ne pouvais déterminer s’il la prenait par le vagin ou par l’anus. Mais j’avais la vision de la chatte par la braguette béante.

Gina ne se rasait pas la motte. Son épais buisson noir, où on remarquait quelques fils blancs, lui couvrait tout le bas-ventre, avant de descendre entre les cuisses. Malgré l’abondance de sa fourrure, on apercevait bien sa vulve.

Ses grandes lèvres formaient deux monticules velus, bien séparés, qui livraient passage aux nymphes, longues, rouges comme des langues grasses de salive. Je n’avais jamais vu de chatte si obscène et demeurais interdit. D’une voix enrouée, Gina m’a tiré de ma contemplation.

— Qu’est-ce que tu regardes, comme ça ? Elle te plaît, ma grosse moule ?

Elle a mis la main devant pour se masturber.

— Continue à punir la petite conne ! C’est pour ça qu’on t’a fait venir !

Elle, si polie jusque-là, m’avait tutoyé d’une voix vulgaire de marchande de poisson. J’ai recommencé à fouetter Delphine, de façon plus vicieuse, frappant droit pour atteindre le fond de la fente et celui de la raie. Je touchais les zones les plus sensibles ; Delphine se tordait en hurlant dans ses liens.

L’entrée de son vagin, son clitoris, son anus étaient devenus écarlates et prenaient un aspect boursouflé. Je n’ai pas tourné la tête en entendant Gina jouir bruyamment en poussant des râles de gorge prolongés. Peu après, la femme a posé son bras sur mon épaule pour me ramener à la raison.

— Ça suffit pour ce soir. Nous vous rappellerons.

Revenue à la raison elle-même, elle avait repris le vouvoiement distingué. Un taxi m’a reconduit chez moi, en proie à la plus noire dépression. J’étais dégoûté par la terrible punition ce que je venais d’infliger à Delphine. Je me rendais compte que je ne pourrais jamais recommencer. Décidément, je n’avais pas l’âme d’un Maître.

Sitôt arrivé chez moi, je me suis déshabillé. Installé sur le canapé, je me suis masturbé en me repassant en détail la scène dans la cave et en compulsant les photos de Delphine torturée.

Tout se mélangeait dans mon esprit. Je me voyais aussi bien dominer Delphine que me plier aux ordres de ses maîtres, ou encore la retrouver, elle, pour une aventure romantique.

Plusieurs semaines se sont écoulées avant que Gina, un soir, me rappelle :

— Vous voulez encore jouir avec Delphine ?

Elle m’a invité pour le lendemain en fin d’après-midi. J’aurais préféré rencontrer Delphine d’une autre manière. Mais mon désir d’elle était si fort que j’étais prêt à accepter n’importe quoi.

Comme la première fois, j’ai pris l’apéritif dans le salon, avant de rejoindre la cave où Delphine était attachée sur la croix de Saint-André. Elle n’avait pas les yeux bandés. Je tremblais en croisant son regard qui n’exprimait ni désir, ni reproche, mais une résignation paisible.

Je m’en voulais d’avoir envie de profiter d’elle de cette manière, loin des beaux sentiments que j’avais exprimés à une époque déjà lointaine… A ce moment, Gina s’est approchée de moi.

— Vous avez envie d’elle ? Alors, commencez par vous déshabiller.

Je savais que je me laissais entraîner dans un jeu dangereux, mais je n’avais aucune envie de revenir en arrière. Je me suis mis nu.

Markus m’a prévenu :

— Vous devrez subir une épreuve avant de pouvoir jouir d’elle.

J’avais l’habitude depuis ma fréquentation de Natacha, et avant elle, de Maud. Avec les dominateurs endurcis, le temps de jouir était sans cesse repoussé – pour la victime, pas pour le bourreau, lequel puisait une partie de son plaisir dans la frustration de son soumis.

Gina est venue vers moi, tenant un gros cadenas doré et une chaînette de deux mètres de long. Elle a enfilé l’anneau de l’extrémité de la chaînette sur la tige argentée du cadenas. Puis, me prenant les couilles, elle a glissé l’arceau sur mon scrotum.

Surpris, je ne disais rien. J’étais excité par une situation que je n’avais encore jamais connue. Ma verge grossissait. La pressant entre ses doigts, Gina m’a dit, d’un air ironique :

— Ne soyez pas pressé ! Vous allez avoir tout votre temps !

Tenant la chaînette à la moitié de sa longueur, elle m’a ordonné de m’agenouiller devant Delphine. La vision de la vulve entrouverte m’a fait bander plus dur.

— Lèche-la, m’a dit Gina, debout derrière moi.

Le tutoiement, le retour de l’accent marseillais étaient signe chez elle de la plus grande excitation. Pendant quelques trop brèves minutes, j’ai passé ma langue sur la grosse vulve ouverte de Delphine, qui manifestement ne s’était pas lavée. Un goût âcre d’entrailles de poisson m’assommait et me faisait bander dur. Gina a tiré d’un coup sec sur la chaîne en m’ordonnant d’arrêter. Elle est revenue au vouvoiement.

— Vous attendrez demain pour jouir avec elle. Pour l’instant, suivez-moi.

Interloqué, je me suis laissé emmener vers le fond de la cave. Elle a ouvert une petite porte.

— Entrez.

J’ai dû me pencher pour franchir le seuil, et j’ai frémi en découvrant l’endroit. C’était une cellule d’à peine quatre mètres carrés, haute d’un mètre cinquante, avec un matelas et une couverture.

Gina m’a suivi. Elle a placé un cadenas à l’extrémité libre de la chaîne, et l’a fixé à un tuyau de chauffage au bas d’un mur. Le déclic de l’arceau dans le boîtier signifiait l’acceptation de ma soumission envers ces inconnus. Je me suis allongé sur le matelas. Gina a esquissé une masturbation sur mon sexe. Elle avait de longues mains soignées, à la peau douce, et branlait encore mieux que Natacha.

— Comme tous les chiens de votre espèce, vous êtes prêt à juter avec n’importe quelle femme. Tâchez de vous retenir, si vous voulez jouir avec Delphine !

Je ne pouvais la contredire. Je savais que si elle avait continué pendant une demi-minute, j’aurais éjaculé entre ses doigts. Un homme normal, lui, aurait exigé d’arrêter là tous ces jeux tordus. J’aurais alors quitté le couple, pour ne plus jamais le revoir. Mais je m’étais depuis longtemps éloigné de la sexualité de monsieur tout le monde.

— Nous vous faisons un beau cadeau, n’est-ce pas ? a ajouté Gina.

J’ai acquiescé par plaisir à m’avilir encore.

Gina m’a quitté, a refermé la porte et a éteint la lumière. Seuls ceux qui ont vécu ce genre de situation peuvent comprendre ce que furent alors mes sentiments. J’aurais dû me révolter, crier, dire que je voulais arrêter tout ça. Au contraire, allongé sur le matelas, la couverture ramenée sur moi, j’étais à la fois calme et fiévreux. Comme si tout ce qui avait lieu était normal.

Les heures qui ont suivi furent difficiles, et même intolérables. J’avais du mal à retenir mon envie de me faire jouir. Après un long moment de silence, dans la cave, j’ai compris, à des bruits, que les maîtres de Delphine étaient revenus, avec d’autres personnes.

Il y eut des rires, des plaintes et des gémissements, qui m’ont fait souffrir autant qu’ils m’ont excité. J’ai fini par m’endormir, le sexe tendu sous la couverture rêche. Je bandais encore en me réveillant, sans idée de l’heure qu’il pouvait être. Gina est entrée dans ma cellule, vêtue d’un slip et d’un soutien-gorge noirs, qui laissaient déborder ses seins lourds et ses larges fesses.

Elle a caressé ma verge avant de détacher le cadenas du tuyau.

— Je vois que vous êtes prêt. C’est parfait !

Elle m’a fait sortir de la cellule. J’ai marché de manière ridicule, la chaînette traînant sur le sol. Delphine était installée à quatre pattes sur un tapis. Elle cambrait son cul zébré.

— Elle est à vous, m’a dit Gina d’un air détaché. Mais faites vite !

J’aurais dû refuser ce plaisir mortifiant ; mais j’étais incapable de résister à l’appel de la vulve que Delphine maintenait entrouverte pour moi, à deux doigts glissés sous son ventre. Je me suis agenouillé derrière elle pour ajuster ma verge à son vagin, et l’enfoncer.

J’étais humilié de sentir le cadenas ballotter sous mes couilles. Il m’était pénible de baiser Delphine de cette manière, comme un chien, sous le regard de Gina, et uniquement parce qu’elle le permettait. Mais le plaisir de sentir la chatte moelleuse de Delphine enveloppant ma verge et la pompant l’emportait sur tout.

J’ai éjaculé après quelques va-et-vient. J’aurais voulu savourer la chaleur onctueuse du vagin bien serré sur ma queue, mais Gina a tiré par-derrière sur ma chaîne ; c’était déjà fini. J’étais à peine resté deux minutes dans le sexe de Delphine.

Gina a ouvert le cadenas bloqué sur mes couilles et m’a ordonné de me rhabiller. Avant que je m’en aille, elle m’a annoncé :

— Nous vous rappellerons bientôt.

J’étais honteux d’avoir joui comme un animal. Pourtant je savais déjà que je reviendrais chez eux quand ils me le proposeraient.

Lors de mes rencontres avec Natacha, je fus incapable de raconter ce qui s’était passé chez Markus et Gina. J’avais supporté bien des épreuves, mais je craignais de la part de ma Maîtresse des sanctions vraiment trop cruelles.

Gina et Markus m’invitèrent de nouveau chez eux. Je pensais à une soirée semblable à la précédente. Mais ce jour-là, une vingtaine de participants avaient été conviés, comme me l’a précisé Markus en me servant un whisky.

« Faites-le comme des chiens ! »

J’étais l’un des premiers arrivés. Alors que je buvais en fumant une cigarette, je blêmis : Natacha venait d’entrer avec son esclave : l’homme que j’avais un jour si maladroitement sucé chez elle. Ma Maîtresse m’adressa un sourire ironique, avant d’échanger quelques mots avec Gina. Ensuite, tout s’est passé très vite.

J’ai dû me déshabiller sous le regard amusé d’invités qui, dès leur arrivée, avaient été mis au courant de ma situation. Comme elle l’avait fait la fois précédente, Gina a fermé sur mes couilles le cadenas avec la chaînette. A cette différence près que le geste avait lieu en présence d’une dizaine de personnes ; puis, elle a entravé mes poignets, dans mon dos, avec des menottes métalliques.

J’ai été emmené au sous-sol, devinant la punition qui m’était réservée. Dans la cave, j’ai aperçu Delphine attachée, ainsi qu’une autre soumise. Accompagnée par Natacha, Gina m’a fait entrer dans la cellule. Elle a fixé la chaîne au tuyau, comme elle l’avait déjà fait, avant de me laisser seul.

— Tâchez de passer une bonne nuit !

Allongé sur le matelas, je me suis rendu compte à quel point j’avais perdu toute lucidité. A cette époque, le SM était peu à la mode, et j’aurais dû me douter que les adeptes se connaissaient tous. C’est pourquoi Natacha avait très vite appris ma relation avec le couple qui séquestrait Delphine.

Je n’étais pas indigné par ce qui m’arrivait. « Après tout, ai-je pensé, je n’ai pas dit la vérité à Natacha ; je mérite d’être puni. »

Je suis resté enfermé toute la journée du lendemain. Gina m’a apporté deux croissants et un jus d’orange, ainsi qu’un seau pour mes besoins. Elle est revenue me libérer.

— Il nous était impossible de vous laisser jouir avec Delphine, ce soir.

Je craignais que Natacha ne veuille plus me voir. Elle m’a appelé une semaine plus tard. Plus humilié que jamais, j’ai voulu m’excuser de ne pas lui avoir raconté ce qui s’était passé avec Delphine.

— On verra tout ça plus tard. Je t’attends demain midi.

Contrairement à Gina, elle me tutoyait depuis toujours et n’avait jamais daigné me donner du « vous ». J’ai subi ce jour-là une séance pire que toutes celles que j’avais connues chez elle : enfermement dans la cage, flagellation du sexe, brûlures à la bougie, pinces sur les seins, sodomie avec un gros godemiché… Elle se donnait à fond et se branlait sous mes yeux avec un gode à piles, alors que j’aurais tant aimé la pénétrer…

Je venais d’éjaculer dans un préservatif et d’essuyer ma verge, quand, après avoir repris son souffle, elle m’a annoncé d’une voix glacée :

— J’en ai marre de toi, tu es trop nul. Je t’ai revendu au couple d’amis qui séquestrent Delphine. Eux ont envie de s’amuser de toi, mais à cause de Delphine uniquement. Moi, c’est fini ; je te rencontrerai de loin en loin, peut-être, dans notre petit monde…

Je me suis incliné, tout joyeux à la perspective de retrouver Delphine pour toujours.

— Bien, Maîtresse.

Fidèle à elle-même, elle m’a fusillé du regard.

— Tu déchanteras, petit con. Tu finiras par regretter Maîtresse Natacha.

— Certainement, Maîtresse.

Elle a enfermé mon sexe dans une cage de chasteté formée d’anneaux métalliques, soudés sur des tiges filetées. Un cadenas bloquait la cage sur mes couilles. En me mettant dehors, elle m’a annoncé que Gina et Markus possédaient le double de la clef. Désormais, ils gouverneraient mes plaisirs. Et mes tortures.

CHAPITRE II

LES ORTIES BLANCHES

Une nouvelle existence a commencé pour moi. Mon plus cher désir avait toujours été de vivre auprès de Delphine ; j’étais servi, pour ma plus grande frustration : il m’était interdit de dormir avec elle et de la toucher sans ordre exprès. J’étais hébergé dans une chambre-cellule-bureau de la grande villa de mes nouveaux Maîtres, au Vésinet. J’occupais au premier étage une pièce sans fenêtre, au confort spartiate, séparée de la chambre de Delphine par les appartements du couple.

En fait, nous menions une vie assez bourgeoise : Gina et Markus pratiquaient le SM pour s’exciter, le soir ; sinon, ils nous vouvoyaient, Delphine et moi, et nous laissaient dormir dans nos lits respectifs jusqu’à l’heure que nous voulions. Rares étaient les séjours au cachot. Ils nous poussaient à nous punir l’un l’autre et s’excitaient de cette façon. Après quoi, le plus souvent, se réservant de baiser dans l’intimité, ils nous séparaient, nous enfermaient et se retrouvaient, tous les deux, dans leurs appartements privés.

Aux cris qu’ils poussaient chaque nuit, de l’autre côté de la cloison de ma chambre, je comprenais qu’ils faisaient l’amour avec violence, se dominant l’un l’autre. Je les enviais de pouvoir jouir tout leur soûl ; je me serais bien joint à eux, mais leur mansuétude à mon égard n’allait jamais jusque-là. Je devais rester à ma place.

Je ne rencontrais jamais Delphine seule. Nos Maîtres nous réunissaient tous les soirs dans la salle des tortures de la cave. Delphine et moi nous excitions dans les fers, sous les coups de lanière, sans qu’on nous autorise la pénétration. Mais ils nous permettaient de nous masturber chacun notre tour. Gina et Markus, quand ils baisaient devant nous, comme la première fois, le faisaient habillés, l’un collé à l’autre, par-derrière. Je trouvais étrange leur manière de pratiquer un SM plutôt soft, moi qui avais été éduqué à la dure par Natacha. Comme celle-ci l’avait prédit, je regrettais parfois ses déchaînements de férocité.

Tout de même, pour continuer à fréquenter Delphine, j’étais soumis à des contraintes. Je n’avais plus le droit de sortir comme bon me semblait, même pour aller travailler. J’ai pu m’arranger facilement avec mon ministère : au lieu de donner des cours en faculté, je corrigeais les dissertations d’étudiants adultes suivant un enseignement à distance. Dans ma cellule, je disposais d’un ordinateur performant ; les textes de mes élèves-professeurs me parvenaient par Internet. Je les renvoyais, avec mes annotations, par le même canal.

Nos maîtres nous soignaient bien. Notre nourriture était saine et abondante ; ils surveillaient de près notre consommation d’alcool et de tabac, notre hygiène corporelle, et nous passaient souvent sous la lampe à bronzer. De plus, tous les matins, ils faisaient avec nous un jogging d’une heure dans le parc. Physiquement, Delphine et moi étions en pleine forme. Pour quoi faire ?

Un matin, à la fin d’une séance de gymnastique en plein air, comme je m’étonnais de tant d’attentions, Gina m’a répondu :

— Nous avons parlé de vous deux à tous nos amis. Ils veulent vous connaître. Vous allez vous produire en public. Je veux que vous fassiez le meilleur effet.

Puis, ma Maîtresse m’a pris à part.

— Vous avez toujours envie de pénétrer Delphine ?

J’ai acquiescé avec vigueur. Elle a eu un rire ironique.

— Conduisez-vous bien pendant vos exhibitions publiques, et vous gagnerez le droit de jouir d’elle.

Rendez-vous avait été pris le soir même, chez des voisins du Vésinet, chez qui nous devions dîner. Gina m’avait prévenu que pour notre première sortie, elle avait choisi des clients peu exigeants. Si Delphine et moi faisions bonne figure, les choses, ensuite, se corseraient. Nous avions ordre de nous taire à table et d’éviter de nous observer l’un l’autre ; nous ne devions pas perdre de vue que, malgré les apparences, nous étions en service.

Elle ne me l’a pas dit expressément, mais il était évident que les gens chez nous allions paieraient pour notre prestation. Delphine et moi faisant des extras de prostitués à domicile : la perspective me troublait.

Albert et Yolande, des charcutiers retirés du commerce, avaient la cinquantaine et vivaient de leurs rentes dans un pavillon confortable. La bonne, une alerte vieille dame, l’ancienne employée de la charcuterie, nous a accueillis à l’entrée. Pendant le rituel de l’apéritif, Delphine et moi nous sommes tenus cois, pendant que les quatre voisins devisaient paisiblement de la vie du quartier, passant en revue les heurs et malheurs de tous les petits commerçants du coin.

J’étais déçu, on était loin du SM flamboyant façon Natacha. Albert et Yolande avaient vraiment l’air de bourgeois bien tranquilles qui, une fois par mois, pour se délasser de leur télé, se payaient une soirée chaude. J’avais hâte que cela finisse et de me retrouver dans ma chambre-cellule pour travailler devant mon ordinateur.

Chauve, bedonnant, Albert avait un air bonasse qui m’exaspérait. Sa femme aussi me tapait sur les nerfs : petite brune boulotte, mise sur son trente et un, frisée et parfumée, elle avait tout de la petite bourgeoise choisissant des gâteaux à la sortie de la messe. C’est tout juste si je lui reconnaissais une épaisse bouche sensuelle et des seins d’une lourdeur au-dessus de tout éloge.

La vieille bonne a servi avec célérité un dîner où la charcuterie avait la part belle, puis, après le dessert, a promptement débarrassé la table avant de rendre son tablier et de s’éclipser. Alors, les hôtes se sont enfin « déboutonnés » et se sont mis à boire sans retenue en nous dévorant des yeux, Delphine et moi. Leur teint se colorait violemment ; ils riaient très haut, sans raison, encouragés par Gina et Markus, qui buvaient sec eux aussi et nous poussaient à faire de même, Delphine et moi.

Portant la main au premier bouton de son corsage fermé sous le menton, Yolande a minaudé en direction de Gina.

— Je peux ?

Ma Maîtresse a pouffé.

— Faites comme chez vous, chère amie.

Yolande a encore quêté le regard d’approbation de son mari, avant de défaire son bouton. Ses yeux rivés aux miens, étirant sa lourde bouche humide en un sourire sensuel, elle a continué à se dégrafer jusqu’à la ceinture. Son soutien-gorge rose était plein à éclater. Elle jouait à me tenter.

— Tu veux les voir, garçon ?

Dûment chapitré par Gina dans la voiture qui nous menait chez les anciens charcutiers, j’ai répondu de ma voix la plus déférente :

— Oui, j’aimerais bien les voir, patronne, ils doivent être superbes.

Rougissante de plaisir, Yolande a gloussé.

— Tu n’as pas honte, grand cochon, de faire des propositions malhonnêtes à ta patronne devant son mari.

Albert ne s’intéressait pas à nous. Il s’était placé à côté de Delphine qu’il déshabillait sur sa chaise. Elle se laissait faire, les yeux mi-clos et paraissait prendre du plaisir à se faire tripoter par le gros homme qui avait l’âge d’être son père. Certain que le type ne lui plaisait pas, je ressentais un certain dégoût, mais aucune jalousie.

Guettant mes réactions, Yolande dégrafait son soutien-gorge entre les bonnets. Ses seins libérés se sont affaissés en s’écartant sur ses côtes. Ils étaient énormes, en forme d’outre allongée, mais encore d’une fermeté exceptionnelle. De larges aréoles roses, plissées d’excitation, les couronnaient, au centre desquelles pointaient des mamelons épais comme des phalanges de petit doigt. Voyant que ce qu’elle m’exhibait me tentait, elle m’a relancé :

— Tu veux téter, garçon ? Alors rampe sur la table !

Du regard, Gina m’a fait signe de m’exécuter sans délai. J’ai rampé sur le plateau verni que la bonne avait débarrassé de sa nappe. Yolande s’est avancée sur sa chaise pour déposer ses nichons sur le bois miroitant. Quand j’ai passé ma langue sur ses mamelons, ils se sont raidis, et la femme, avec un soupir, a croisé les jambes sous la table.

— Vas-y, pompe-les fort, ils sont très sensibles.

La bouche pleine, je m’efforçais de lui donner satisfaction. Pour m’encourager, elle m’a pris aux cheveux avec violence. Elle poussait de courts couinements en se balançant sur sa chaise. Cuisses étroitement serrées, elle se branlait en même temps. En s’excitant, elle devenait cruelle, tirant sur mes cheveux à les arracher et me giflant aux joues à coups très secs de ses doigts en éventail.

— Continue… tète… mordille… bois mon lait… oui, encore, plus fort !

Elle a joui en respirant très fort, langue sortie, comme une chienne assoiffée. A la fin de son orgasme, elle m’a claqué la joue avec violence en m’ordonnant d’arrêter sur-le-champ.

— J’ai trempé ma culotte comme si j’avais pissé. D’ailleurs, j’ai dû pisser aussi. Tu vas voir !

Elle s’est mise debout pour fouiller à deux mains sous sa robe trop longue. Ses larges cuisses pâles s’agitant dans les bouillons de satin noir m’ont excité, mais je n’ai pu apercevoir son sexe. Elle a ramené au jour une large culotte rose qu’elle a étalée avec soin sur la table.

— A quatre pattes, comme un chien ! Renifle !

L’intérieur de l’entrejambe de la culotte, bien exposé, était détrempé. L’auréole humide, avec des traces jaunes, montait presque jusqu’à la taille. Deux ou trois poils noirs frisés se collaient au coton. L’odeur de marée et d’ammoniaque me soûlait davantage encore que le vin du repas. A quatre pattes sur la table, j’ai tendu le cou pour respirer le tissu. Yolande m’a donné une gifle sur la nuque.

— Plus bas, comme un vrai chien, colle ta truffe dessus et dis-moi si c’est bon.

« Tu veux téter ? Alors rampe ! »

J’ai obéi, respirant sa mouille à pleines narines. S’apercevant que je bandais, elle s’est écriée :

— Qu’est-ce que je vois ? Mais, qu’est-ce que je vois, là-dessous ?

Elle avait un ton de voix agaçant à force d’être bébête, mais qui, dans l’état où je me trouvais, me faisait triquer comme un âne. Sans me permettre de changer de position, elle a ouvert ma braguette et m’a sorti la queue. Elle a pouffé.

— Belle pièce… on en mangerait… ce n’est pas mon mari qui pourrait m’offrir tout ça.

Elle s’était tournée vers lui pour lancer sa pointe. Il n’en avait cure. Après avoir déshabillé Delphine jusqu’à la taille, il lui suçait les seins, lui léchait le ventre en descendant, s’attaquait à la ceinture pour faire apparaître la naissance de la fente. Markus, lui, branlait comme des grosses bites les nichons de Gina. La Maîtresse haletait en lui malaxant la queue sous la table.

Changeant de ton, Yolande s’est adressée à son mari en minaudant, comme elle l’avait déjà fait, à la façon d’une gamine :

— J’y vais ? Je sors la surprise ?

Albert a acquiescé avant de s’agenouiller entre les cuisses ouvertes de Delphine. Il avait à peine commencé à lui lécher la chatte qu’elle jouissait en gémissant. Sous ses airs ahuris, le charcutier à la retraite savait y faire en matière de cunnilingue ; j’en ai conçu de la jalousie.

Sa femme, qui avait disparu dans la cuisine, revenait déjà. Elle marchait vite, ce qui faisait tressauter ses gros seins à l’air. Au bout de ses bras tendus, elle portait un énorme vase rempli de longues plantes vertes que j’ai identifiées comme étant des orties bien mûres. Mes fesses se sont serrées dans un spasme de trouille. Yolande a déposé le pot au centre de la table en déclarant d’une voix de maîtresse de maison satisfaite :

— Elles sont du jardin. C’est moi qui les cultive. Avec amour.

Albert a cessé de lécher la chatte de Delphine qu’il a achevé de déshabiller et qu’il a fait monter sur la table. Il l’a placée à quatre pattes face à moi. Cessant de se branler l’un l’autre, Gina et Markus se sont accoudés au plateau verni, comme à un spectacle de cabaret. Une branche d’ortie à la main, Yolande désignait sa culotte étalée à la fille.

— Vas-y, chienne, lèche, toi aussi !

Pendant que Delphine, le dos incliné, reniflait le coton souillé en y passant sa langue, Yolande lui frôlait le nez, la bouche, les seins avec les feuilles dentelées et les boules blanches.

— Embrassez-vous sur la bouche, nous a-t-elle ordonné en ricanant.

Nos lèvres se sont rapprochées, mais elle a interposé sa branche d’ortie. Nous nous sommes figés. L’hôtesse exultait.

— Vous avez peur ? Vous avez bien raison. Elles sont spécialement urticantes.

Elle a fait placer Delphine à plat dos, en lui ordonnant d’écarter les cuisses et d’ouvrir sa chatte avec les doigts. J’avais sous les yeux la vulve béante de celle que je désirais tant, et où je n’avais pas eu le droit d’enfoncer ma bite depuis des semaines. J’en aurais juté sur place tant, sous la violente lumière du lustre, je distinguais bien tous les détails. Sous sa motte glabre, le clitoris gorgé de sang ressortait bien à la jointure des petites lèvres.

Je retrouvai enfin, dans la posture de la baise, la large amande allongée, pâle, pleine de jus, bordée par les nymphes roses. A deux doigts, Delphine tirait désespérément sur ses grandes lèvres charnues, toutes lisses, faisant s’écarquiller son vagin. J’apercevais la paroi interne, pourpre, qui ruisselait. Dans l’attente de ma queue, Delphine gémissait de façon animale ; Yolande pouffait.

— Eh bien, c’est vraiment une grosse envie ! Moi, je n’ai rien contre. Baisez donc, les tourtereaux, si ça vous tient tant que ça…

Elle a placé la tige d’ortie en long au-dessus de la fente, à quelques millimètres à peine, barrant l’entrée du vagin. Je devenais fou. Tremblant de désir, j’étais prêt à tenter la pénétration, prêt à payer mon plaisir des pires souffrances, quand Yolande a retiré la branche menaçante. J’avançais déjà le bas-ventre vers la fourche de Delphine. Je me suis figé. L’hôtesse, du bout de sa plante, frôlait mes couilles par-dessous.

— Mmm… elles sont bien pleines.

Elle a effleuré ma queue tout du long, en remontant, m’a frôlé le gland, tournant un long moment autour du méat. Elle arborait un étrange sourire large, figé ; ses yeux brillaient et elle ne cessait de déglutir. Je frissonnais à cause de l’intensité de mon envie d’enfoncer ma queue dans la chatte de Delphine, et de ma peur de la brûlure des orties.

Je n’avais jamais été puni de cette façon par mes Maîtresses, mais je me souvenais des désagréables cloques que je ramenais de mes promenades dans les champs, quand je me baladais encore en culotte courte.

Tournant légèrement la tête, Yolande a appelé son mari d’une voix sourde :

— Albert… je suis très excitée… occupe-toi de moi.

Yolande a placé la tige d’ortie au-dessus de la fente…

L’homme s’est placé derrière elle et lui a soulevé la robe. Il s’est collé au large cul. Elle l’a engueulé.

— Non, tu ne bandes pas assez dur. Le gode ! Le gros !

Albert a ouvert un tiroir de la table et en a sorti un pénis factice de couleur noire, plus gros que tous ceux que j’avais dû subir. Tenant l’objet par les couilles, il a fouillé du gland par en dessous entre les cuisses de sa femme. Elle l’a encore grondé.

— Attends que je te fasse signe pour la pénétration ! Tu es toujours trop pressé de te débarrasser de moi. Ce n’est pas ma faute si tu es à moitié impuissant.

Albert a baissé la tête, humilié. D’autant que Gina et son mari baisaient déjà, eux. Accoudée à la table, le bout de ses gros seins frottant contre le bois verni, elle lui tendait sa croupe ; il la pénétrait à grands coups en la serrant aux hanches. Pour une fois, ils étaient nus, et cela ne faisait qu’exaspérer mon désir de me coucher sur Delphine.

Collé au cul de Gina, Markus accélérait le rythme de ses coups de queue. On entendait les frottements mouillés de la bite dans le vagin débordant. Gina haletait, gémissait ; ses gros nichons moites de sueur se balançaient en se frottant sur la table.

Excitée, Yolande a ordonné à son mari de lui enfiler le gode. Il l’a fait avec une brutalité délibérée. J’entendais la bite forçant les chairs ruisselantes. Albert lui enfilait l’engin d’un coup jusqu’aux couilles. Yolande s’est immobilisée, la bouche ouverte, le bras levé.

— Salaud, qu’est-ce que tu m’as mis ! C’est énorme, ça m’élargit jusqu’au fond !

La branche d’ortie pointait en l’air ; l’accès au vagin de Delphine était libre. Je me suis laissé tomber sur elle, je l’ai pénétrée en deux ou trois brefs coups de reins. Elle a crié de soulagement et de jouissance. Nous baisions ! Je me suis reculé pour prendre mon élan et la pénétrer à nouveau, quand la tige d’ortie a frappé mon cul.

J’avais l’impression que ma peau se fendait avant de prendre feu.

Mon désir était tel que j’ai à peine senti la douleur ; j’ai remis ma queue au fond de la chatte de Delphine qui a poussé un râle d’intense jouissance.

— Oui, baise-moi ! A fond ! Ça fait si longtemps !

Yolande lui a fouetté les seins à la volée, sans qu’elle cesse pour autant de pousser des cris de volupté. Nous baisions comme des déments sous les coups et les brûlures. Nos peaux se couvraient de cloques et de plaques rouges.

Une fois sa branche partie en charpie, Yolande s’est munie d’une poignée de verges d’orties fraîches. Mais son mari la pistonnait à fond, par-derrière, à coups de gode, et l’efficacité de la punition laissait parfois à désirer. Sous l’effet d’un orgasme, elle demeurait figée, le bras en l’air, la bouche béante, à couiner en remuant la croupe. J’en profitais pour y aller à fond dans la chatte de Delphine, qui agitait frénétiquement le bassin. L’excès de plaisir et de douleur nous faisait perdre la tête. Mon amie suppliait :

— Baise-moi… oui, mon chéri, baise-moi !

Gina n’était pas en reste. Elle a crié à son mari :

— J’en peux plus de les voir faire… encule-moi, je t’en prie… encule !

La bite de son mari dans l’anus, la Maîtresse haletait avec des intonations scandalisées. Quand le bouquet d’orties neuves s’est abattu sur mon cul, j’ai poussé un hurlement. Prenant Delphine sous les fesses, je l’ai soulevée pour la pénétrer jusqu’à la racine. J’ai éjaculé sous une grêle de coups. J’avais l’impression que ma peau se fendait avant de prendre feu. Delphine accueillait mes giclées de sperme avec des râles d’extase, que les coups de fouet urticants changeaient en braillements de souffrance.

N’en pouvant plus de fatigue et de jouissance, Yolande s’est affaissée sur la table près de nous. Son mari a retiré le gode dans un long glissement mouillé. Il bandait dur à présent, et avait hâte de se taper sa femme. Le visage décomposé de Yolande était parcouru de tics. Gina, qui avait repris ses esprits, nous a fait signe qu’il était temps de déguerpir.

Delphine et moi nous sommes séparés à regret. Moulus, couverts de cloques et de rougeurs, nous avions le plus grand mal à nous tenir debout. La douleur, de plus en plus vive à mesure que nous reprenions conscience, nous arrachait des larmes. Gina et Markus nous ont soutenus jusqu’à la salle de bains où, avec infiniment de précaution, ils nous ont enduits de baume cicatrisant de la tête aux pieds. Le soulagement a été immédiat, mais nos chairs sexuelles se boursouflaient.

Markus n’en a pas tenu compte. Excité par le châtiment, il a branlé Delphine assise au bord de la baignoire. Moi, je me tenais à genoux sur le tapis de bain ; Gina m’a vissé son doigt gras de crème dans le cul. Malgré la souffrance des brûlures d’orties, un frémissement de plaisir m’a secoué. Alors, Gina m’a introduit deux doigts.

— Natacha m’a dit que c’était ce que tu préférais.

Ce que je préférais, et de loin, c’était faire l’amour à Delphine. L’occasion, quel qu’en soit le prix, ne se représenterait peut-être pas de sitôt.

La salle à manger était vide. Le couple avait déjà gagné sa chambre pour baiser. Les orties en loques s’étalaient sur la table du dîner. Delphine et moi avons péniblement regagné la berline, aidés avec précaution par nos Maîtres.

CHAPITRE III

PARTIE CARRÉE

Un matin de week-end, vers dix heures, j’ai été réveillé par un grand branle-bas de combat dans la maison. Gina et Markus se disputaient violemment au rez-de-chaussée ; en contrepoint, j’entendais les piaillements hystériques de Delphine. Me frottant les yeux, me grattant les cheveux, je suis descendu en pyjama, en érection selon mon habitude.

La scène se passait dans la cuisine. Les protagonistes n’ont pas fait attention à moi et ont continué, le couple à s’engueuler vertement, Delphine à pleurnicher les coudes sur la table. J’ai cherché à la consoler ; excédée, elle m’a repoussé.

Gina était vêtue d’une longue chemise de nuit blanche, amidonnée à l’ancienne, rigide comme une armure, fermée sous le col. La nuisette à fleurs de Delphine, en revanche, largement déchirée à l’épaule, laissait voir la naissance des seins. Markus, lui, était engoncé dans une veille robe de chambre de son pays, à col de fourrure.

Prenant mon café debout, j’ai fini par comprendre de quoi il retournait. Delphine et Markus avaient tissé une relation en cachette, bien innocente au demeurant. Les lendemains d’orgie bien arrosée, comme cela avait été le cas la nuit précédente, Gina, qui buvait davantage que nous trois, dormait comme une souche jusqu’à midi. A ses côtés, dans le lit, Markus guettait les bruits de la maison.

L’un d’eux en particulier : les craquements de plancher sous les mules de Delphine descendant aux toilettes. La jeune fille en rajoutait pour alerter son complice. Ma chambre étant située de l’autre côté de celle des maîtres, je ne pouvais rien entendre de ce qui se tramait.

Markus se glissait hors des draps conjugaux et suivait mon amie dans l’escalier. Ils s’enfermaient aux toilettes, comme des enfants fautifs. Markus faisait pisser Delphine, puis la branlait ; ensuite, elle lui rendait la pareille. Ils ne s’attardaient pas. Leur affaire faite, ils regagnaient leurs lits respectifs à pas de loup.

Ce matin-là, ne sentant plus son mari à ses côtés, Gina s’est réveillée, s’est étonnée et a surpris les coupables. Dans leur impatience de se retrouver, ils avaient omis de fermer au verrou la porte des W.-C. Gina a surgi en pleins « jeux d’eaux ».

Pâle de colère, la Maîtresse s’est retournée contre Delphine.

— C’est toi qui l’excites, le vieux con, avec tes airs de sainte-nitouche, et tout ce que tu as là…

Elle déchirait davantage la mince chemise pour achever de mettre les seins à l’air. Plongeant les bras, elle cherchait aussi à atteindre les cuisses et les fesses.

— Tu vas me le payer tout de suite. A la cave !

Elle a pris par les bouts de sein une Delphine criant de douleur et l’a mise debout de force. Elle grondait en direction de son mari, qui n’en menait pas large :

— Aide-moi, toi, au lieu de rester planté !

Elle m’a lancé un regard furieux.

— Viens aussi, toi ! Ça te servira de leçon, si jamais tu oses toucher à la petite.

Nous sommes descendus à la cave, Markus et moi suivant Gina, qui poussait sans ménagement Delphine par ses épaules nues. Une brassée d’orties, serrées dans un grand pot, trônait sur une longue table basse. Le regard satisfait, Gina considérait les plantes aux boules blanches épanouies.

— Elles sont bien fraîches, prêtes à faire mal.

Elle a retiré le vase et a déplié sur le plateau de la table une grossière couverture de cheval, qu’on utilisait pour des sévices divers. Les mains protégées de gants, elle a étalé avec soin des orties sur la couverture.

— Delphine, couche-toi là !

Un sourire figé aux lèvres, elle désignait la couche improvisée. Docile, Delphine, sa chemise de nuit en loques, s’est approchée. L’autre l’a arrêtée d’un geste.

— Tu te fous de moi ? A poil, petite conne !

Comme Delphine hésitait, elle a achevé, en tirant à deux mains, de déchirer la chemise en deux, qu’elle a jetée comme une épluchure. Fermement, elle poussait la jeune fille vers la table garnie. Delphine y a posé les mains à plat, les a retirées comme sous la brûlure de tisons et a sangloté en implorant pitié. L’éclat de jouissance glacée dans les yeux de Gina me terrorisait… et me faisait bander.

J’aurais voulu être à la place de Delphine, pour que la Maîtresse cesse enfin de me négliger (mon sexe aussi) comme elle avait tendance à le faire les temps derniers.

Très droite dans son impeccable chemise de nuit, Gina toisait Delphine à genoux à ses pieds.

— Tu me fais perdre mon temps, ma petite. Relève-toi.

La voix de la Maîtresse avait paru s’adoucir, et mon amie s’est remise debout, pleine d’espoir. D’un geste brusque, Gina l’a prise aux épaules, l’a poussée en arrière et l’a plaquée nue, à plat dos, sur la couche d’orties vives.

Delphine se démenait en hurlant, comme un damné sur un lit de braises, sans vraiment chercher à s’échapper. D’autant que Gina veillait à ce que chaque partie du corps, des pieds nus au crâne presque ras, entre en contact avec les herbes piquantes.

Domptée, Delphine se soumettait à l’empire de la douleur ; son visage en larmes se paralysait en prenant une étrange expression extatique. Entre ses cuisses ouvertes, sa chatte glabre luisait de mouille.

Le châtiment n’était pas encore suffisant aux yeux de Gina, qui n’avait décidément pas digéré la trahison du matin. La Maîtresse parsemait d’orties tirées du vase le corps tremblant de Delphine. Pour faire bonne mesure, elle rajoutait des feuilles de houx à longs piquants blancs.

Delphine avait ramené ses mains ouvertes sur ses seins blessés, dans l’attitude édifiante d’une sainte au tombeau. Gina la fixait en ricanant ; de temps à autre, d’un geste nerveux, elle se grattait l’intérieur de la fourche par-dessus la chemise de nuit toute raide, qui me révélait sa large croupe.

— J’ai dit qu’il allait t’en cuire, il va t’en cuire, petite salope !

Se penchant sur la table, elle a refermé les pans de la couverture sur le corps de Delphine, l’emmaillotant de plantes. Delphine, tétanisée sous la couverture, subissant par-dessus et par-dessous les piqûres des orties et des feuilles de houx, feulait d’une voix gutturale. Ses yeux vitreux indiquaient qu’elle nous avait oubliés ; elle était ailleurs, dans la région des jouissances inconnues, où moi-même, je pense, n’avais encore jamais pu pénétrer.

Un bain d’orties ! Une camisole !

Cependant, la rage froide de Gina n’était pas encore apaisée. Penchée sur le corps palpitant de mon amie, elle a plaqué ses larges mains sur la couverture refermée et s’est mise à frotter avec l’énergie d’une lavandière.

— Un bon massage spécial… pour te faire passer à jamais l’envie de te faire branler aux chiottes sans mon autorisation…

Je crispais les mâchoires, en imaginant les feuilles et les fleurs d’orties roulant, s’écrasant sur la peau fine, y infusant leur venin…

Delphine avait cessé de protéger ses seins avec ses mains sous la couverture. Elle sautait en l’air, bras et jambes dressés comme sous la décharge d’un violent courant électrique. Ses hurlements n’avaient plus rien d’humain. Rauques, sourds, prolongés, ils paraissaient remonter du ventre, sortir de la gorge d’une bête blessée…

Après avoir insisté sur le sexe, les cuisses, le ventre et les seins, Gina, avide de constater le résultat du traitement, a rouvert la couverture d’un grand geste des deux bras. Delphine était écarlate comme un homard tiré du bouillon. Des pustules blanches, larges comme des pièces de un franc, couvraient sa peau.

Trois épaisses pointes violacées traversaient la purée d’herbes écrasées : ses mamelons et son clitoris. Louchant effroyablement, poussant des soupirs d’agonie, Delphine avait un orgasme d’une violence inouïe. Un geyser de pisse surmontait sa chatte en marmelade.

Excitée, Gina s’est penchée pour boire l’urine jaillissante. Sa bouche dégoulinante se collait au sexe de Delphine en extase. Elle lui suçait le bouton en râlant de désir. Accroupie au pied du lit, elle tirait avec difficulté sur sa chemise de nuit rigide. A mon grand étonnement, je l’ai entendue exiger d’une voix étranglée :

— Aidez-moi à me défaire… baisez-moi…

Près de moi, Markus avait gardé son air renfrogné. Il ne désirait pas entrer dans le jeu de sa femme ni risquer de se piquer le sexe aux orties. Il m’a fait signe qu’il ne bandait pas et que je pouvais y aller.

Au demeurant, Gina était dans un tel état qu’elle se fichait bien de l’identité de la queue qu’elle recevrait. Trop occupée à dévorer la chatte en éruption de Delphine, elle ne s’est même pas retournée quand je l’ai troussée par-derrière.

Ses fesses lourdes, blafardes, d’une fermeté exemplaire, étranglaient sa raie tracée au rasoir, qui débordait de poils noirs frisés du bout. Sa position cuisses écartées faisait s’ouvrir son cul. Dans les poils poissés de sueur, j’apercevais son anus semblable à un cratère aux bords charnus, parcourus de stries.

Plus bas, dans l’épaisseur de la fourrure poivre et sel, l’entrée du vagin béait en perdant une mouille abondante, dont l’odeur d’algue écrasée me soûlait. Entre les grandes, toutes poilues, qui s’écartelaient, les petites lèvres pendaient, charnues comme des tranches de foie cru.

Fou de désir, je me suis collé à la large croupe de la Maîtresse. A deux doigts, fébrile, j’orientais ma queue dans l’ouverture de sa chatte. J’y suis entré tout entier avec une aisance qui m’a stupéfié. Mes poils de sexe se mêlaient à ceux de son trou du cul. Mes couilles se balançaient sous ses fesses. Elle a accueilli la pénétration par un râle bestial, sans cesser de fouiller de la langue la chatte de Delphine.

Je grognais de plaisir. Jamais je n’avais enfilé de vagin si confortable, si huilé, si sensible… Sous les va-et-vient de ma bite, le con se dilatait pour accueillir, puis tout de suite après, se contractait par spasmes en émettant un jus brûlant comme pour traire mon sperme. L’excès de jouissance me faisait crier.

Prenant ma Maîtresse aux hanches, je l’ai pistonnée à grands coups, comme un violeur ivre. Mon ventre nerveux claquait sur sa croupe rebondie ; la sueur et les sécrétions collaient nos peaux ; elle donnait des coups de bassin en arrière, comme une femelle sous la saillie.

Enfoncé en elle jusqu’aux couilles, je me suis raidi en lâchant mon jus ; elle a renversé la tête en arrière en lançant un brame de jouissance. Tout de suite après, je me suis aperçu qu’elle pissait à flots sur mes couilles.

Vidés, nous sommes restés longtemps emmanchés dans la même position. Je n’avais pas débandé ; Gina savourait ma queue en comprimant sa chatte dessus, à petits coups, dans un bain onctueux de sperme et de mouille. Nous gémissions ensemble, accroupis l’un derrière l’autre au pied du lit, pendant que Markus portait secours à Delphine.

Avec précaution, il détachait de sa peau les orties écrasées, et les feuilles de houx incrustées. Elle se laissait faire, inerte, évanouie peut-être. Il est sorti en la transportant sur son dos. Inquiète de la suite, Gina m’a repoussé et les a suivis en rabattant sa chemise de nuit sur ses cuisses gluantes de sperme.

Delphine avait un orgasme d’une violence inouïe.

Dans la salle de bains, l’un surveillant l’autre, Gina et Markus soignaient mon amie en lui appliquant toutes sortes de crèmes sur le corps. Les yeux clos, geignant par ses lèvres entrouvertes, elle s’abandonnait dans une apparente inconscience. Sans la rhabiller, nous l’avons transportée dans son lit, à l’étage.

Grimpant les marches le dernier, occupé à soutenir les jambes de Delphine, j’avais sous les yeux les mouvements lascifs de la croupe trop cambrée de Gina. Sa chemise de nuit empesée révélait sa raie et s’y pinçait de temps à autre. N’y tenant plus, j’ai posé ma main sur le gros cul qui dansait. Comme la Maîtresse ne réagissait pas, je l’y ai laissée.

Au sommet de l’escalier, Gina s’est retournée, l’air furibond. Elle m’a allongé une claque retentissante qui m’a envoyé bouler le long des marches. Sans demander mon reste, j’ai regagné ma cellule-bureau.

Un moment plus tard, Gina et Markus, qui venaient de coucher Delphine dans son lit, poussaient des grognements de jouissance en baisant sauvagement dans leur chambre. Je me suis branlé en les écoutant, et en les imaginant…

CHAPITRE IV

LES INFIRMIÈRES MILITAIRES

Certains amateurs de SM ne disposaient pas de lieu adéquat pour recevoir. Ils venaient chez nous, dans notre « donjon », aménagé dans la cave, et qui offrait tout le décorum et l’enfermement souhaitables.

Edwige et Nadège, deux infirmières militaires qui vivaient et travaillaient dans une caserne, avaient entendu parler de nous dans le milieu et désiraient nous connaître. C’était surtout Delphine qui les intéressait. Mais elles avaient aussi très envie de me voir souffrir de la main d’une femme. Le soir de leur visite, Gina et Markus ont décoré la salle des tortures en sous-sol de nombreux chandeliers. D’après eux, les visiteuses étaient de véritables « fétichistes de la bougie ».

Un vaste tapis de sol, comme dans les salles de sport, était placé au centre de la pièce. Quelques larges fauteuils l’entouraient. Fixés aux murs en pierre de taille, une multitude de candélabres éclairaient de façon sinistre les classiques panoplies de fouets, cravaches, godes, pinces, menottes, chaînes, croix de Saint-André…

Delphine et moi n’avons pas assisté à l’arrivée des invitées pour la bonne raison que nous étions enfermés nus dans des cages de chenil, à la cave. Nous ne pouvions nous y tenir qu’à quatre pattes et attendions notre libération avec impatience. Comme d’habitude, l’enfermement m’excitait, mais davantage encore l’image de Delphine en posture animale, seins pendants, fesses à l’air, sa peau fauve reflétant les flammes dansantes des cierges.

Je bandais à avoir mal aux couilles, mais des menottes m’interdisaient de me toucher. En chaleur, elle aussi, Delphine essayait en vain de se branler aux barreaux. Elle chuchotait :

— J’ai envie… j’ai envie… d’une queue… d’un doigt… de n’importe quoi… dans ma chatte… dans mon cul… j’en peux plus !

Les Maîtres sont entrés et se sont effacés devant les visiteuses. Tout de suite, elles m’ont fait bonne impression. Agées de trente à trente-cinq ans, elles étaient jeunes, fraîches, avec un visage peu maquillé et avenant. Elles étaient nues sous des blouses d’infirmière ultracourtes, minces comme du papier à cigarette, aux épaulettes ornées de galons dorés. La brune Edwige est venue me délivrer, pendant que sa copine blonde s’occupait de Delphine.

L’air désolé (son métier ne consistait-il pas à secourir et soulager les hommes ?), Edwige a ouvert la portière de fer de ma cage, a défait mes menottes et m’a aidé à m’extraire. Elle souriait d’un air accueillant en me soutenant pendant que je me remettais péniblement debout. Juchée sur des talons vertigineux, elle me dépassait d’une demi-tête ; son calot blanc d’infirmière militaire, posé de guingois sur ses cheveux bouclés, la grandissait encore.

Je souriais, moi aussi : la soirée s’annonçait bonne. Sans doute allais-je baiser la fille, sa copine aussi, pourquoi pas ? Et même Delphine, en prime. La Maîtresse ferait peut-être un geste aussi, comme le soir de la camisole d’orties.

Sitôt qu’elle a aperçu ma queue levée, Edwige a changé d’expression. Ses yeux bleus, élargis de stupeur, ont pris une expression de glace.

— Qu’est-ce que c’est, ça ? Je ne veux pas de ça devant moi ! Jamais !

Elle m’a pris la queue. La serrant à me l’arracher, elle a soulevé le devant de sa courte blouse pour dénuder son sexe. Il était épilé de frais. Sous sa motte rebondie, lisse comme la main, son gros bouton rouge foncé dépassait. Plus bas, ses petites lèvres semblables à des languettes roses débordaient des grandes, plus charnues que la normale. Elle avait une grosse chatte bien lisse, comme je les aimais. D’un geste distingué, elle a ouvert sa fente à deux doigts.

Je voyais son méat urinaire et l’entrée de son vagin tapissé de mouille. Je bandais très raide dans sa main. Furieuse, elle me fusillait du regard.

— Je vais te faire baisser pavillon, macho !

Se haussant sur ses hauts talons, elle a placé ma queue sous sa chatte, et sans prévenir, s’est mise à pisser à flots dessus.

— Voilà comme je les traite, les bites en l’air. Comme de la merde !

Elle arrosait ma queue du gland aux couilles, à jets très drus, qui n’avaient d’autre effet que de me faire bander davantage. Jetant un coup d’œil par-dessus son épaule, j’ai vu que sa copine Nadège, qui venait de délivrer Delphine, l’embrassait à pleine bouche en lui pelotant les seins. Elle s’est interrompue pour palper la chatte de mon amie, puis a examiné ses doigts d’un air mécontent.

— Je te libère, je t’embrasse, je te caresse et tu ne mouilles pas plus que ça ? Tu préfères les hommes, ma parole !

Delphine balbutiait des excuses, que l’autre a interrompues d’une maîtresse-claque.

— Je vais t’apprendre à vivre, petite obsédée. Pas honte ?

Les Maîtres, eux, s’étaient installés nus, l’un sur l’autre, dans le meilleur fauteuil. S’asseyant commodément sur son mari, Gina achevait de s’enfiler sa queue dans la chatte. Ses gros nichons en sueur sautaient en prenant des teintes orange.

— Qu’est-ce que je vais faire de ça, moi ?

Edwige qui avait fini de pisser sur ma queue, me la tordait en tous sens avec une rage sans doute jouée, mais néanmoins convaincante. J’aurais voulu débander pour lui faire plaisir, mais ce n’était pas en mon pouvoir. Elle se plaignait amèrement du manque d’eau glacée dans la cave et, d’une voix aigre, en faisait la remarque au couple de Maîtres emmanchés sur son fauteuil.

A cet instant, Gina et Markus suivaient des yeux le couple Nadège-Delphine. L’infirmière menait mon amie vers le tapis de sol.

— Je vais la faire mouiller, ta chatte… pas besoin de bite pour ça.

La prenant aux cheveux, elle l’a jetée à quatre pattes au sol.

— Allons les rejoindre.

Me tirant sans ménagement par la bite, Edwige m’a aussi conduit vers le tapis, où elle m’a fait m’allonger. Quand ma queue, dressée dans la main d’Edwige, est passée dans le champ de vision de la blonde Nadège, les yeux noisette de celle-ci se sont figés. Elle a donné un coup de talon pointu dans le cul de Delphine.

— C’est ce genre de saucisson vulgaire qui te plaît ? Petite vicieuse ?

Elle arrosait ma queue du gland aux couilles.

Incapable de mentir, Delphine a levé ses yeux débordants de larmes vers sa tortionnaire, et a acquiescé à regret. Nadège l’a toisée, puis après s’être débarrassée de sa blouse, a ouvert sa trousse de secours d’infirmière de guerre. Elle en a sorti un harnachement, qu’elle a bouclé sur ses reins et son bas-ventre, et que j’ai reconnu être le support d’un gode. Seul ce dernier manquait à l’emplacement stratégique, devant le sexe épilé de la fille.

Nadège s’est dirigée vers le mur le plus proche, a arraché un gros cierge allumé de son support et l’a fixé à la ceinture qui barrait sa chatte.

Les mains aux hanches, les seins hauts, la bougie brasillant en avant, le regard menaçant, elle s’avançait vers une Delphine terrorisée.

— Je te plais davantage, comme ça ? Avec ma belle bite. Mais je te préviens, elle a certains inconvénients. Une fois qu’on y a goûté, on ne risque pas de l’oublier.

Les maîtres de maison, emmanchés sur leur fauteuil, suivaient les opérations en baisant plus vite. Gina se soulevait d’une masse, avant de laisser retomber son large cul béant sur la bite de son mari. On entendait des frottements gras.

Empalée jusqu’aux couilles, la Maîtresse poussait un râle rauque qu’elle laissait se prolonger en remuant les fesses de droite et de gauche pour bien se visser la queue jusqu’au fond. Je l’avais rarement vue si bien prendre son pied. Moi, je n’en menais pas large : Edwige me toisait d’un sourire froid.

— Ma copine a raison. Je vais t’enculer à la flamme, ça va te la couper, ta chique.

Elle aussi s’est harnaché le devant avec un baudrier clouté qu’elle a garni d’une grosse bougie allumée prélevée sur un candélabre du mur. Avant de s’occuper de moi, elle est allée assister l’autre infirmière, qui faisait se placer Delphine à quatre pattes, la joue couchée sur le tapis, le cul en l’air, l’anus dégagé. Les cierges-pénis des deux complices se frôlaient, comme pour ranimer mutuellement leur feu. Nadège demandait à Edwige :

— Qu’est-ce que tu penses de cette petite vicieuse ?

L’autre, sur ses hauts talons, les reins creusés pour affirmer davantage sa bite couronnée d’une flamme, faisait le tour de mon amie à croupetons. Au passage, elle lui décochait des coups de sa chaussure effilée, aux seins et aux cuisses.

— Elle est pas mal… bien bandante même… d’ailleurs, elle me fait bander !

Disant cela, elle secouait sa bougie à pleine main devant le visage terrorisé de Delphine.

— Tu veux me sucer, vicieuse ?

Paniquée, les joues ruisselantes de larmes, Delphine faisait non de la tête. L’autre ricanait.

— Tu préfères que je te baise… ou que je t’encule…

Delphine, désespérée, secouait la tête. L’autre s’est postée au-dessus du cul grand ouvert de mon amie et lui a ordonné d’un ton glacial :

— Pousse dans ton ventre… comme pour chier.

Delphine s’est aussitôt exécutée en gémissant. Son cul tourné vers le ciel s’ouvrait. Je devinais l’anus béant. Nadège a placé la flamme de sa bougie à l’aplomb du cratère, où la cire liquide n’a pas tardé à couler. Je voyais les larmes transparentes tomber dans l’orifice, s’y figer en blanchissant.

Delphine hurlait, mais ne se dérobait pas à la torture. Elle conservait sa position et faisait son possible pour garder son trou du cul bien ouvert. D’un coup de pied sous le ventre, Nadège l’a fait se mettre à quatre pattes.

— Maintenant, je vais te prendre en levrette… puisque tu aimes la bite.

Très maîtresse d’elle-même, elle se plaçait à genoux derrière mon amie, en nage, elle, le visage cramoisi, tremblant de la tête aux pieds. Nadège approchait sa flamme de l’entrée du vagin.

— Tu sens la chaleur dans ta chatte ?

Delphine était incapable de répondre. L’autre, jouant des reins, orientait sa bougie dans la fente, chauffant tour à tour l’anus débordant de pâte blanche durcie, qui fondait, et l’ouverture du vagin. Delphine couinait d’angoisse. A un moment, folle de panique, elle n’a plus pu se retenir et s’est mise à pisser sous elle, en écartant légèrement les cuisses comme une jument à l’attache.

— Cochonne, tu vas me le payer !

D’un coup de reins, Nadège a amené la flamme de son cierge entre les cuisses de Delphine sous la coulée de pisse. Dès l’extinction, elle a ramené sa bougie fumante en arrière, l’a ajustée à l’entrée de la chatte et d’un grand coup de reins l’y a enfoncée. Delphine a poussé un hurlement déchirant, immédiatement suivi des halètements et des gémissements de l’orgasme. Elle jouissait sans cesser de pisser à gros bouillons sur le tapis de sol. Gina, toujours empalée, criait presque aussi fort qu’elle.

Edwige s’est ruée vers moi.

— Toi aussi, tu vas t’en prendre plein ton cul, macho !

Elle s’est placée dans mon dos, m’a ouvert le cul à deux mains et, d’un coup de reins à fracturer une porte, m’a enfoncé la bougie brûlante dans l’anus. Je me suis à moitié évanoui, sous l’effet de la peur davantage que de la souffrance. Je n’ai pas véritablement senti la flamme dans mon cul. Je suppose qu’au dernier moment, elle a soufflé dessus, ou que la flamme, faute d’oxygène, s’est éteinte instantanément dans mon anus.

« Tu sens bien la chaleur ? »

Edwige criait en se démenant derrière moi, se titillant le clitoris avec la base du cierge. Déchaînée, elle m’introduisait l’objet sur toute sa longueur ; je sentais sa chatte se coller à mon trou du cul, dans un baiser de ventouses. Oubliant son homosexualité exclusive, elle me branlait en m’enculant à tout va.

Au bord de la perte de conscience, je n’ai pas tardé à juter entre ses doigts. Elle a accéléré encore le rythme des va-et-vient du gode dans mon anus, me martelant les fesses à grands coups du baudrier clouté.

Effondrée sur le tapis de sol, Delphine baignait dans une mare de pisse. Nadège lui a retiré le cierge de la chatte, pour le planter à l’envers dans son anus. Elle a rallumé la bougie et s’est postée à l’aplomb de la flamme pour l’arroser longuement de sa pisse, laquelle ruisselait dans la raie du cul de mon amie inerte.

Edwige m’a enfermé dans la cage à chien pour m’empêcher de porter secours à Delphine. Sans un regard vers moi, les infirmières se rhabillaient en se congratulant avec les Maîtres.

— Merveilleuse soirée, merci. Je suis vidée…

— Nous recommencerons quand vous en aurez envie.

— Nous apporterons des cigares, de vrais barreaux de chaise, ils font merveille aussi…

CHAPITRE V

CHEZ LES GRANDS BOURGEOIS

Delphine et moi nous donnions ainsi régulièrement en spectacle. Quand notre prestation les avait vraiment satisfaits, et que pour eux la recette avait été bonne, nos Maîtres nous laissaient dormir ensemble. Ils savaient bien que c’était la récompense que nous attendions.

Chose curieuse, quand Delphine et moi parvenions à baiser en cachette, à la sauvette dans un coin de l’immense villa, notre jouissance, malgré le risque, n’était que médiocre. Il fallait se rendre à l’évidence : le spectacle et la souffrance nous manquaient. Nous étions devenus des drogués du SM. Aussi, nous poussions Gina et Markus à accepter le maximum d’invitations.

Delphine et moi sommes souvent retournés chez les charcutiers et avons reçu d’autres visites des infirmières militaires, ainsi que d’autres clients moins remarquables. Le résultat a été que nous prenions de plus en plus goût aux bougies, aux cigares, et surtout aux orties. A chaque visite chez Yolande, Gina en emportait des brassées pour nous les administrer à la cave. Nous sommes allés chez d’autres couples, aussi, en banlieue et à Paris. Nous ne craignions pas les publics les plus difficiles.

Nos hôtes, pour s’exciter, aimaient tout particulièrement nous voir, et nous entendre, nous punir. C’était aussi ce que nous préférions. De loin en loin, nous croisions Natacha, et même Diane.

Toutes deux, justement, assistaient ensemble à une soirée spéciale donnée par Jean-Benoît, un important psychiatre parisien, et par sa femme Ulrika, qui m’a tout de suite fait l’effet d’une demi-folle. Comme chaque fois que nous sortions dans le grand monde, Gina avait pensé à emporter un épais fagot d’orties fraîches du jardin de Yolande.

En effet, les habitants des beaux quartiers, malgré leur argent, étaient incapables de se procurer les plantes en question par leurs propres moyens. Alors qu’on trouvait toujours en bonne place dans leurs salons des bougies odorantes et des cigares de grande marque.

Selon la recommandation de la maîtresse de maison, nous sommes arrivés en avance rue de la Pompe, dans le XVIe. Nous savions que la cérémonie se déroulerait dans un « donjon » aménagé dans les caves, mais Ulrika nous a d’abord reçus dans sa salle de bains, Delphine et moi. Auparavant, elle avait confié Gina et Markus aux bons soins de son maître d’hôtel qui les a dirigés vers un buffet tout caviar d’Iran et Absolute vodka.

Ulrika était une longue brune diaphane aux yeux verts, d’origine allemande. Héritière d’une grande famille bourgeoise, elle avait été tirée d’un asile de fous par Jean-Benoît. Celui-ci, subjugué par sa beauté, par l’étrangeté de ses goûts, par leur différence d’âge aussi, peut-être également par l’étendue de sa fortune, l’avait épousée sans délai.

Ce soir-là, Ulrika, qui fêtait son trente-troisième anniversaire, portait une robe de soirée vert émeraude, assortie à ses yeux, qui lui laissait les seins nus, et dont l’ourlet balayait le sol. Sitôt qu’elle a eu fermé la salle de bains au verrou, elle s’est tournée vers Delphine et moi et nous a dévisagés.

— Je suis contente de vous avoir enfin, j’ai entendu parler de vous. Il paraît que vous allez loin. Moi aussi…

Elle s’est avancée vers Delphine, qu’elle dominait de sa haute taille. Elle s’est retournée d’un bloc, lui présentant le cou, et lui a parlé comme à sa femme de chambre :

— Déshabille-moi, je meurs de chaud… d’ailleurs, j’ai besoin d’uriner.

Muette de stupeur, Delphine a tiré sur la fermeture Eclair, qui descendait jusqu’au sol. Elle a dû s’agenouiller pour achever d’ouvrir la robe, d’où Ulrika est sortie nue, à l’aise devant nous comme si nous n’étions que des blocs de pierre ou des domestiques.

Elle nous souriait avec amabilité. De ses yeux attentifs, elle guettait nos réactions devant sa nudité. Je ne cachais pas mon admiration. Malgré ses airs évanescents, c’était le type même de la fausse maigre, avec des seins en poire qui ne formaient pas de pli dessous et des petites fesses cambrées, bien charnues, que séparait une raie en arc tendu tracée au rasoir.

Son pubis avait été réduit à un pompon noir par l’esthéticienne, sous lequel s’entrouvrait une grosse chatte épilée semblable à un mufle écrasé. Entre les grandes lèvres épaisses comme deux doigts, les petites, d’aspect très gonflé, couleur rouge foncé, faisaient penser à des saucisses de cocktail. Voyant que j’avais les yeux dessus, elle a fléchi les genoux en écartant ses nymphes de deux doigts en fourchette.

Entre ses phalanges couvertes de pierres précieuses, elle m’exhibait son orifice urinaire et l’entrée de son vagin. Un mince piercing d’or portant un minuscule diamant ornait son clitoris. J’étais médusé.

— Tu veux voir mon derrière aussi ? m’a-t-elle demandé.

Avant que j’aie bégayé une réponse, elle s’est retournée en ouvrant ses fesses à pleines mains. Une large bague d’émeraude, montée sur un support souple, cerclait son anus. Elle a précisé de sa voix rauque :

— Ça ne me gêne pas pour chier, ni pour me faire enculer.

Elle a pris Delphine par la main.

— J’ai besoin de toi pour pisser.

Elle s’est adressée à moi comme à un valet de chambre :

— Déshabille-la.

Malgré son détachement, elle a paru surprise par la beauté de Delphine. Surprise et froissée.

— Tu es pas mal, ce n’en sera que meilleur.

Contre toute attente, c’est mon amie qu’elle a installée, nue, cuisses ouvertes sur le siège des toilettes. Croyant bien faire, Delphine poussait pour uriner, mais l’autre l’a interrompue :

— Non, c’est moi qui pisse en premier. Je le fais toujours debout, comme un homme. Et toujours sur quelqu’un.

Elle s’est placée toute droite entre les genoux écartés de Delphine. Les reins creusés, le bas-ventre en avant comme un mauvais garçon des bas quartiers, deux doigts en fourchette sur sa chatte, elle a arrosé mon amie d’un jet dru, en commençant par le visage.

— Bouche ouverte ! Bois ma liqueur, il y a beaucoup de champagne dedans ! Attention, ça soûle.

Elle ricanait en urinant avec la puissance d’une jument. Soumise comme à son habitude, Delphine déglutissait à toute allure, cou tendu, bouche béante, pour ne pas laisser perdre une goutte de la giclée de la maîtresse de maison. En descendant sur les seins, les jets chauds ont fait ressortir les mamelons. Ulrika les a noyés l’un après l’autre. En atteignant le sexe, elle a exigé que Delphine se lève de son siège en ouvrant sa vulve à deux mains.

— Je veux te la remplir, ta grosse chatte. Comme un homme.

La fusée de pisse s’engouffrait dans le vagin béant, où elle tournoyait en trombe, avant de couler dans la vasque. Ulrika pouffait.

— Je nettoie ton vagin de toutes les saletés que les hommes y ont laissées.

Pour finir, elle a exigé que Delphine renversée en arrière sur la cuvette lui présente son cul grand ouvert, en poussant fort comme pour chier. Elle lui a aussi rempli l’anus.

— Un bon lavement, ça fait toujours du bien.

Elle a laissé Delphine se vider de l’urine emmagasinée dans ses orifices avant de l’envoyer sous la douche. J’ai rhabillé mon amie après l’avoir séchée, puis à deux, nous avons aidé Ulrika à remettre sa grande robe et à se remaquiller.

Les invités nous attendaient au « donjon » aménagé dans les caves de l’immeuble. Pour les rejoindre, nous avons pris l’ascenseur privé des maîtres de maison. En gloussant de satisfaction, Ulrika nous a informés que, souvent, elle circulait nue de cette façon, à l’abri des regards des autres locataires de l’immeuble.

Le « donjon » consistait en une vaste cave voûtée aux murs de pierres de taille couverts de fouets, de cravaches, de chaînes, de croix… Je commençais à avoir une certaine expérience, mais jamais je n’en avais vu autant à la fois. Des flambeaux éclairaient la pièce.

J’ai reconnu de loin Natacha et Diane en grande conversation sous l’un d’eux. Elles ont fait semblant de ne pas me reconnaître, par politesse envers la maîtresse de maison que j’accompagnais. Le mari de celle-ci, le psychiatre renommé, nous a souhaité la bienvenue. Il avait bien trente ans de plus que sa femme, à qui il laissait la bride sur le cou. Il s’est promptement retiré pour rejoindre ses invités groupés autour d’un vaste lit de bois, sur lequel Gina et Markus, les mains protégées par des gants de jardinier, étalaient des orties.

Ulrika nous a menés au pied du lit.

— Il paraît que vous adorez baiser entre vous. Je vous autorise à le faire, mais avant, faites-vous mal. Avec ça.

Elle montrait la couche d’orties fraîches sur le lit. Elle nous a ordonné de nous déshabiller. Les invités faisaient cercle autour de nous, en se garant des plantes qui débordaient de la litière. Nous nous sommes bientôt retrouvés nus, avec des gants de protection pour tout vêtement, et une tige d’ortie bien fournie en boules blanches à la main.

J’avais peur ; même la nudité de Delphine face à moi ne me faisait pas bander. Comme nous hésitions à nous attaquer l’un l’autre, Ulrika est intervenue.

Elle a demandé à un grand costaud de me maintenir les bras dans le dos. C’était désagréable, je sentais la bite molle du type bringuebaler entre mes fesses. Mais quand Ulrika, que des invités complaisants venaient de déshabiller, m’a exhibé sa grosse chatte mafflue près de celle de Delphine, ma bite a pris de la consistance.

Pour m’exciter davantage, Ulrika appliquait la queue de la tige de Delphine, protégée par un préservatif, sur le diamant de son clitoris. Puis elle a fait pénétrer la base de la plante dans son méat urinaire et, enfin, dans son vagin. C’était comme si elle menaçait ma queue d’un gode-fouet.

La fleur terminale de l’ortie chatouillait mes couilles et mon gland par-dessous. Je bandais de trouille. Bientôt ma bite s’est collée à mon ventre.

Satisfaite, Ulrika a replacé l’ortie dans la main de Delphine, a serré le gant de mon amie armé de la plante et a relevé cette dernière comme une cravache. Elle a averti l’homme qui me maintenait par-derrière d’assurer sa prise, et a abattu à toute volée le bras de Delphine. La pointe de l’ortie a frappé avec violence mon gland nu.

J’ai poussé un hurlement de bête écorchée. Je me débattais en vain. Sous mes yeux, mon gland prenait la consistance d’une tomate. Ulrika gloussait en s’adressant à Delphine :

— Tu vois l’effet que tu lui fais ? Il bande comme un âne rouge.

L’homme qui me tenait et la maîtresse de maison se sont éloignés ensemble. Ce sont eux que j’aurais voulu punir de la douleur insensée qui me faisait sangloter. Un cordon d’invités les protégeait. Ne restait que Delphine. A travers mes larmes, il m’a semblé qu’elle souriait en coin, jouissait de ma souffrance… Aveuglé de douleur et de colère, je l’ai fouettée aux seins.

Elle est tombée à genoux en piaillant. Elle se frottait les nichons en m’adressant des regards d’extase. Quand je me suis approché pour lui porter secours, elle m’a flagellé les couilles de son ortie. J’ai fait un bond en l’air. Elle se retournait pour s’échapper à quatre pattes ; je l’ai rejointe, brandissant ma plante, que je lui ai enfoncée dans la raie du cul.

Elle trépignait en pleurant et en m’offrant malgré elle son anus qui se boursouflait déjà. Par-dessous, son vagin encore intact s’ouvrait. J’y ai enfoncé la sommité de ma plante qui s’y est cassée, l’extrémité urticante demeurant à l’intérieur.

Folle de douleur et de panique, Delphine courait autour du lit, les bras en avant, comme si elle était devenue la proie des flammes. De sa chatte, entre ses cuisses qui s’agitaient dans les mouvements de la course, on voyait dépasser la tige verte qui perdait son jus. J’ai tenté d’arrêter mon amie, en me plaçant en travers de son chemin, pour lui venir en aide. Le regard épouvanté, d’un geste rageur, elle m’a fouetté la figure de son ortie.

Le visage en feu, je l’ai rattrapée par-derrière, l’ai fait trébucher et, la maintenant clouée au sol, ai délicatement retiré entre deux doigts gantés la tête de l’ortie enfouie dans sa chatte. La vulve n’était plus qu’un amas informe de chairs roses boursouflées. Ma vue se brouillait à cause de mon visage tuméfié, mais je reconnaissais la fente qui partageait la grosse moule gonflée.

En poussant un grognement animal, perdant la raison, j’y ai ajusté mon gland bouffi de cloques et l’y ai enfoncé d’un violent coup de reins. Delphine a poussé un râle de bête écorchée.

Partout autour de nous, des couples et des groupes se flagellaient à coups d’orties et s’enfilaient par tous les orifices. Certains se roulaient nus sur le lit ardent ; leurs hurlements déments rebondissaient contre les murs de la cave. La folie était devenue collective. Une rage de désir me possédait, et Delphine aussi.

Partout autour de nous, des couples se flagellaient et s’enfilaient.

Comme ma queue enflée avait du mal à pénétrer sa vulve semblable à une grosse orange épluchée, elle l’a prise à pleine main, dans son gant ruisselant de jus empoisonné. On aurait dit qu’un essaim de frelons attaquait ma bite. Je me suis enfoncé jusqu’aux couilles dans la chatte bouillante. En baisant sur le sol, nous poussions des cris inarticulés à l’unisson de l’assemblée de damnés.

Une douleur fulgurante sur le dos m’a fait relever la tête, sans cesser de ramoner la chatte de Delphine. Ulrika, jambes écartées au-dessus de nous, nous pissait dessus, ravivant nos brûlures de ses jets acides. De plus, armée d’une solide branche d’ortie, elle nous fouettait, arrosant les nouvelles plaies de ses jets brûlants. Sous moi, Delphine était en proie à une crise d’hystérie. Son vagin électrisé me pompait la bite à la vitesse d’une bielle emballée. J’ai éjaculé, puis je me suis évanoui.

Je n’ai repris connaissance que dans la berline de Markus qui nous ramenait au Vésinet. Sous un peignoir de bain emprunté aux hôtes, j’étais entièrement enduit de baume anti-cloques. J’ai vu qu’il en allait de même pour Delphine geignant à mes côtés sur la banquette arrière. Gina, pour qui la soirée avait été spécialement lucrative, nous a longuement félicités :

— Vous avez fait l’unanimité. Ulrika était enchantée. Elle s’est mise dans un état indescriptible. Elle a chié sur son mari, devant tout le monde, par son anneau d’émeraude. A la fin, elle a perdu connaissance en se faisant baiser par tous les hommes sur le lit d’orties. Elle veut vous revoir…

CHAPITRE VI

UN MARIAGE EN GRANDE POMPE

A l’issue d’une soirée déchaînée, au cours de laquelle elle nous a enculés l’un après l’autre, à l’aide d’un énorme gode rempli de lait bouillant, Delphine et moi, Ulrika nous a déclarés fiancés. Puis elle a décidé de nous marier pour de bon.

La cérémonie commandée par elle s’est tenue à la Madeleine. Auparavant, Ulrika, avec l’aide de Gina, a tenu à préparer elle-même la mariée, dans sa propre chambre décorée de miroirs et de fourrures. Markus et moi assistions au rituel.

Allumant une bougie de cire d’abeille parfumée, colorée en rouge, la maîtresse de maison s’adressait en pouffant à Delphine :

— Je suppose que tu n’es plus vierge ? Nous allons te rendre ta virginité, ma grande. Comme les vraies mariées de jadis.

Mon amie regardait la femme sans comprendre. Gina étalait une épaisse serviette de toilette sur le lit d’Ulrika. Celle-ci a ordonné à Delphine de s’y étendre nue sur le dos. Mon amie tremblait en s’exécutant ; ses yeux inquiets ne quittaient pas la flamme de la bougie. Echaudée par ses expériences avec Edwige et Nadège, elle n’en attendait rien de bon. A l’aide des menottes qui pendaient aux montants du lit de l’hôtesse, Gina et Markus ont entravé les poignets de Delphine.

Ensuite, ils se sont emparés chacun d’une jambe de mon amie. Ils les ont relevées à la verticale et les ont écartées en grand. La chatte lisse béait ; on apercevait l’intérieur humide du vagin, qui bientôt, enfin, allait m’appartenir.

Debout au pied du lit, Ulrika a tendu le bras en inclinant sa bougie à l’aplomb de la vulve ouverte. Quand la cire fondue a coulé dedans, Delphine a poussé des cris déchirants. Elle se débattait, mais Markus et Gina, bien plus forts qu’elle, se cramponnaient fermement à ses jambes qu’ils maintenaient en grand écart. Après voir rempli le con, le liquide rouge a débordé du cratère en durcissant à l’air libre. Il formait un véritable bouchon.

Ulrika a cessé de verser et a proclamé que Delphine était redevenue vierge. Entre les fesses écartées, on apercevait une coulée de cire rouge formant carapace, qui protégeait également l’accès à l’anus.

La douleur avait enfin disparu. Delphine me souriait faiblement, croyant à bon droit en avoir fini avec les souffrances, le jour de son mariage. C’était compter sans l’imagination fertile d’Ulrika. Elle désignait la peau satinée de ma fiancée.

— C’est banal, cette peau lisse, pâle… je ne supporte pas. Il faut animer tout ça.

S’efforçant de me sourrir, Delphine se tenait toute raide.

Empoignant une gerbe d’orties, elle s’est mise en devoir de rougir la peau de Delphine des seins aux chevilles. Ma fiancée, maintenue clouée au lit par le couple de dominateurs, s’égosillait de douleur. Après avoir travaillé le côté face, puis le côté pile, en insistant férocement sur les fesses, Ulrika contemplait son œuvre avec satisfaction. De-ci, de-là, elle s’évertuait à colorer à grands coups les dernières zones intactes qu’elle pouvait encore dénicher.

— Comme ça, sous ta robe blanche, tu seras rouge comme une écrevisse en rut. Dans le temps, les jeunes mariées étaient ardentes sous leur grand voile : elles avaient sacrément hâte que la nuit de noces arrive. Il faut les comprendre ; elles en avaient assez de n’avoir que leur doigt pour amant.

Pour moi, le corps de ma fiancée était fin prêt. Ce n’était pas encore l’avis d’Ulrika, qui pour parachever son œuvre, a refermé des pinces-papillons au bout des seins de ma promise et a suspendu des chaînettes à poids à ses petites lèvres écarquillées par la pression du bouchon de cire rouge. Pour l’anus, changeant d’avis au dernier moment, elle a arraché le cachet de cire qui le protégeait, pour enfourner à sec un gros gode à la place. C’en était trop pour ma fiancée, qui a eu un orgasme en tremblant debout.

S’efforçant de me sourire, Delphine se tenait toute raide, comme si elle luttait contre une invincible envie de pisser. Ce qui, d’ailleurs, elle nous l’a annoncé en se mordant la lèvre, était bien le cas. Ulrika n’a rien voulu entendre.

— Je ne veux pas te faire souffrir encore en te débouchant la chatte avec un canif ou une lampe à souder, et en te la rebouchant à chaud. De toute façon, tu n’as plus que deux heures à te retenir.

Ensuite, Gina et Ulrika ont coiffé et maquillé ma future femme, à qui elles ont fait respirer des sels pour l’aider à tenir le coup. Enfin, on lui a passé sa robe de mariée de grande griffe, sous laquelle elle était nue et enculée. Malgré les sévices qu’elle venait de subir, et les souffrances qu’elle endurait encore, Delphine affichait un visage radieux de vraie jeune fille le jour de ses noces.

La fête battait son plein.

Sa démarche raide, faite de petits pas (à cause du gode dans l’anus, des poids à la chatte et des pinces aux mamelons), donnait encore plus de solennité à son maintien. Je ne l’avais jamais trouvée si belle, si sainte. Je bandais comme un âne dans mon frac gris perle.

Une berline blanche nous a conduits à la Madeleine dans un concert d’avertisseurs de voitures de luxe. Sur le parvis de la basilique, il pleuvait des confettis blancs ; les grandes orgues déchaînées nous enveloppaient des vagues de la Marche nuptiale.

A mon bras, Delphine, une unique cloque d’ortie au milieu du front, comme une perle, s’avançait comme une automate sous la nef, tirant son immense traîne. Elle rayonnait sous sa couronne, dont les fleurs d’oranger, au dernier moment, avaient été remplacées par un entrelacs de piments rouges.

Le prêtre officiant n’était autre qu’un adepte des soirées d’Ulrika, chargé par l’évêché d’évangéliser les milieux sataniques de Paris, et qui profitait de sa position pour accumuler les turpitudes. Nos témoins, un jeune couple de violonistes, avaient été mariés de la même façon que nous, l’année précédente, à l’instigation d’Ulrika. La femme était enceinte de son mari. Au cours de son sermon, le prêtre nous les présentait comme l’exemple à suivre.

A la fin de la cérémonie, la mariée, ma femme, était sur le point de se trouver mal. Sa vessie était si gonflée qu’on aurait pu la croire enceinte aussi. Dès la bénédiction finale, le prêtre, escorté de la noce, a guidé Delphine vers la sacristie. J’ai troussé la grande robe blanche par-devant. Le curé, pilier du milieu SM, n’a pas été surpris par les marques d’orties, les pinces, les poids et le reste. Il a eu tôt fait de retirer à la main le bouchon de cire, que j’ai gardé puisqu’il était le fidèle moulage du vagin de ma femme.

Enfin libérée, Delphine ne s’est plus retenue de pisser ; elle se vidait debout, devant tout le monde, par violentes saccades. Le premier récipient que le prêtre a trouvé à placer sous le jet était un haut ciboire en or, que Delphine a rempli à ras bord. Le curé a soigneusement rangé l’objet du culte, qui débordait de mousse, à toutes fins utiles. Puis il a retiré de l’anus le gode qu’il a léché avec volupté, et qu’il a conservé aussi. Pour moi, il était évident qu’il animait aussi des messes noires.

Notre nuit de noces, dans la suite nuptiale d’un grand hôtel, nous ne l’avons pas passée seuls, Delphine et moi. Je crois même que je n’avais jamais vu tant de monde à la fois. Pour une fois, on nous a laissés nous faire tout ce que nous voulions, dans notre lit à colonnes. En fait, nous nous sommes contentés de baiser comme des bêtes toute la nuit, jusqu’à l’anéantissement. Gina, les larmes aux yeux, nous filmait au camescope. Markus, debout près d’elle, nous éclairait avec un projecteur et passait des cassettes vierges à sa femme. Ulrika se faisait baiser par qui voulait, cuisses ouvertes sur un sofa de soie noire…

ÉPILOGUE

Aujourd’hui, Delphine et moi menons une vie bourgeoise, en apparence du moins.

Je donne des cours en Sorbonne, elle à Censier, nous avons des enfants, mais nous faisons pousser des orties dans un carré protégé de notre jardin de banlieue.

Pour parvenir à faire l’amour, nous avons besoin de nous menacer, parfois de nous fouetter, avec les plantes en question.

Leur seule vue, leur odeur, leur contact suffisent en principe à me faire bander.

Delphine, qui passe ses week-ends à soigner notre plate-bande d’herbes urticantes, mouille en travaillant.

Cela tombe bien, puisque nous sommes de sortie tous les soirs de week-end.

Une baby-sitter garde les enfants, et nous nous rendons chez Ulrika, Gina, Edwige et Nadège, voire Diane ou Natacha, chez d’autres encore…

Pendant ces séances, qui peuvent durer vingt-quatre heures, et se prolonger même pendant plusieurs jours, pour devenir de véritables sessions SM, Delphine et moi reprenons notre vrai visage.

Nous devenons ce que nous n’avons jamais cessé d’être : des chiens, qu’on fouette au cuir et aux orties, qu’on dresse et qu’on accouple sur des paillasses pourries, au fond de cages de fer…

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-003-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-130-1
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com